

OLEH:

WAKIL GUBERNUR KALIMANTAN BARAT

DI BANTU OLEH: ANTIANAK • MINGGU, 18 DESEMBER 2022



EDISI

TW IV

TAHUN

2022

**WAJAH BARU
PEMERINTAH
KOTA SINGKAWANG
MEDIA CENTER SINGKAWANG**

BIDANG INFORMASI DAN KOMUNIKASI PUBLIK
DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA
KOTA SINGKAWANG

PEMIMPIN REDAKSI :
EVAN ERNANDA, S. Kom

WAKIL PEMIMPIN REDAKSI :
Dra. ISTRI HANDAYANI, M. Si

REDAKTUR PELAKSANA :
FREDRIK MHS, S. Kom

SEKRETARIS REDAKSI :
LIA SAVONA, S. Sos

REDAKTUR :
ARFIANSHAH, S. Kom., M.E.

EDITOR :
MAY IHSAN SAPUTRA

KOORDINATOR LIPUTAN :
ERFA RIANDI, S. Kom

STAF REDAKSI :
ELZA APRIANZA
AGUN SETIAWAN, A. Md
AFRILANDO A.D.I, A. Md, Kom
TOBIAS A. DESE, S. I. Kom

FOTOGRAFER :
RACHMAD NURGIYANTO, A. Md
EKO SWARDA, S. Tr. Kom

DESAIN GRAFIS :
RICKO ISWANTO

ALAMAT :

Media Center Singkawang
Dinas Komunikasi dan Informatika Kota Singkawang,
Alamat : Jln. Ahmad Yani, No. 76 Singkawang, Kode Pos 79123,
Telp (0562) 636331, Fax. (0562) 4203158,
E-mail : kominfo@singkawangkota.go.id,
Website : www.kominfo.singkawangkota.go.id & www.mc.singkawangkota.go.id

DAFTAR ISI...

01

PEMERINTAHAN BIROKRASI DAN REFORMASI

19

PARIWISATA DAN EKRAF

25

PERTANIAN

29

INFRASTRUKTUR

32

PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN

37

KESEHATAN

40

EKONOMI, PERDAGANGAN DAN UMKM

43

SOSIAL DAN PEMBERDAYAAN MASYARAKAT

50

LINGKUNGAN HIDUP

LIPSUS

- HAL 18 - HAL 31 - HAL 42 - HAL 52
- HAL 24 - HAL 36 - HAL 49 - HAL 53
- HAL 28 - HAL 39 - HAL 51



DPRD RESMI UMUMKAN AKHIR MASA JABATAN WAKO DAN WAWAKO SINGKAWANG

Singkawang, MC – DPRD Singkawang resmi mengumumkan Akhir Masa Jabatan Dan Usul Pemberhentian Wali Kota dan Wakil Wali Kota Singkawang Masa Jabatan 2017-2022, Jumat (30/9/2022). Rapat Paripurna dipimpin langsung oleh Ketua DPRD Kota Singkawang Sujianto.

Dalam laporannya, Sujianto menyampaikan dengan akan berakhirnya masa jabatan Wali Kota Singkawang Tjhai Chiu Mie dan Wakil Wali Kota Singkawang Irwan pada 17 Desember mendatang serta berdasarkan Undang-Undang Nomor 23 Tahun 2014 tentang Pemerintahan Daerah yang menyatakan bahwa pemberhentian kepala daerah dan atau wakil kepala daerah diumumkan oleh pimpinan DPRD dalam Rapat Paripurna.

Sujianto mengatakan pengumuman akhir masa jabatan kepada Wali Kota dan Wakil Wali Kota selambat-lambatnya 3 (tiga) bulan sebelum masa jabatan berakhir, “Hari ini adalah pengumuman berakhirnya masa jabatan Wali Kota dan Wakil Wali Kota Singkawang masa jabatan Tahun 2017- 2022, yang akan berakhir pada tanggal 17 Desember 2022,” ujar Sujianto.

Selanjutnya, pimpinan akan menindaklanjuti rapat paripurna DPRD dengan mengajukan usul pemberhentian Wali Kota dan Wakil Wali Kota Singkawang kepada Menteri Dalam Negeri melalui Gubernur sebagai Wakil Pemerintah Pusat. Kemudian sebulan sebelum akhir masa jabatan, Gubunernur akan menentukan penjabat (Pj) Wali Kota sampai dengan pemilihan kepala daerah serentak pada 2024 mendatang.

Rapat paripurna dihadiri oleh 25 anggota dari total jumlah 30 Anggota, kemudian ditutup dengan Penandatanganan Berita Acara pengumuman berakhirnya masa jabatan Wali Kota dan Wakil Wali Kota Singkawang. (*)



Singkawang, MC – Polres Singkawang menggelar Apel Gelar Pasukan Operasi Zebra Kapuas 2022 di halaman mapolres, Senin (3/10/2022). Apel diikuti unsur TNI, Polri, Satpol PP dan Dishub Singkawang.

OPERASI ZEBRA KAPUAS DI SINGKAWANG DIGELAR SELAMA 14 HARI

Operasi Zebra Kapuas tahun 2022 digelar selama 14 hari dari tanggal 3-16 Oktober 2022.

“Giat Operasi Zebra akan dimulai dari tanggal 3-16 Oktober 2022,” kata Kasat Lantas Polres Singkawang, AKP Suwaris, Senin (3/10/2022).

Ia mengatakan selama operasi berlangsung kepada warga Singkawang untuk selalu melengkapi surat menyurat dan kelengkapan kendaraan.

“Kemudian patuhi peraturan lalu lintas dan tetap menerapkan protokol kesehatan sewaktu berkendara,” ujarnya.

Dalam giat operasi Zebra, selain memberikan tindakan terhadap pelanggar, pihaknya juga akan selalu memberikan edukasi, pembinaan dan penyuluhan baik kepada pengendara roda dua maupun empat guna terciptanya Kamseltibcarlantas. (*)



HINGGA SEPTEMBER, KPU SINGKAWANG MUTAKHIRKAN 24.154 DATA

“Selama periode Januari sampai dengan September 2022, kami KPU Kota Singkawang telah memutakhirkan 24.154 data pemilih. Data itu merupakan hasil dari pencermatan, di mana bahan pemutakhirkan kami peroleh dari masyarakat dan berbagai pihak,” kata Ketua Divisi Perencanaan, Data dan Informasi KPU Kota Singkawang, Umar Faruq, di Singkawang, Senin (3/10/2022).

Umar menuturkan data pemilih hasil pemutakhiran tersebut terdiri dari potensi pemilih baru, pemilih tidak memenuhi syarat (TMS), dan pemilih ubah data.

“Didapati sepanjang Januari hingga September 2022, potensi pemilih baru sejumlah 9.713 pemilih, pemilih TMS sejumlah 12.789 pemilih, dan pemilih ubah data sejumlah 1.652 pemilih,” rinci Umar.

“Sedangkan untuk tahun ini (PDPB 2022, red), data yang dimutakhirkan sejumlah 17.389 data pemilih,” katanya.

Ia menjelaskan penyelenggaraan berdasarkan Undang-undang Nomor 7 Tahun 2017 tentang Pemilihan Umum.

“Pasal 20 huruf (l), KPU Kabupaten/Kota berkewajiban melakukan pemutakhiran dan memelihara data pemilih secara berkelanjutan dengan memperhatikan data kependudukan sesuai ketentuan peraturan perundang-undangan,” ujarnya.

“PDPB berpedoman pada PKPU 11 dan 12 Tahun 2018 tentang penyusunan daftar pemilih, serta PKPU 6 Tahun 2021 tentang Pemutakhiran Data Pemilih Berkelanjutan,” tambahnya.

PDPB bertujuan memelihara, memperbaiki, dan mengevaluasi daftar pemilih tetap (DPT)

Singkawang, MC – Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kota Singkawang memutakhirkan sejumlah 24.154 data pemilih sepanjang Januari sampai dengan September 2022, dalam kegiatan pemutakhiran data pemilih berkelanjutan (PDPB).

Pemilu atau Pilkada terakhir secara terus-menerus dan berkelanjutan untuk penyusunan DPT pada Pemilu dan/atau Pilkada berikutnya.

“Di samping itu, PDPB juga untuk menyediakan data dan informasi pemilih berskala nasional dan daerah mengenai data pemilih secara komprehensif, akurat, dan mutakhir; dan memutakhirkan data pemilih dengan menggunakan teknologi informasi dengan tetap menjamin kerahasiaan data,” jelas Umar.

Pada rapat koordinasi rekapitulasi daftar pemilih hasil PDPB periode September 2022 di Kantor KPU Kota Singkawang, Jumat (30/09/2022), jumlah daftar pemilih sebanyak 162.694 pemilih. Untuk daftar pemilih tetap (DPT) Kota Singkawang sejumlah 160.753 pemilih. (*)

BAPPEDA KOTA SINGKAWANG

- Ayo ikuti -
LOMBA KRESIDA (KREASI INOVASI DAERAH) KOTA SINGKAWANG TAHUN 2022

PESERTA

- Berdomisili atau bekerja atau menempuh pendidikan di wilayah Kota Singkawang
- Basal dari ASN, Perangkat Daerah, akademisi, masyarakat/ kelompok masyarakat

BATAS AKHIR PENDAFTARAN
18 November 2022

Unduh pada tautan berikut:
<https://bit.ly/kresida2022>
atau scan QR Code:

TOTAL UANG PEMBINAAN **RP 19 JUTA**

Rebut

Marahulhik, G. Surya HP. 081251105085 dan Ade, HP. 081352060800

LOMBA KRESIDA, JARING IDE KREATIF DAN INOVATIF MASYARAKAT SINGKAWANG

Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie menyambut baik Lomba KRESIDA Kota Singkawang 2022 ini. Ia mendorong dan mengajak seluruh elemen masyarakat Kota Singkawang untuk turut berpartisipasi dalam perlombaan ini untuk mendorong pembangunan Kota Singkawang ke arah yang lebih baik.

“Seluruh elemen Kota Singkawang meliputi ASN, perangkat daerah, akademisi, perguruan tinggi dan anggota masyarakat diharapkan dapat mengikuti lomba ini. Sehingga menstimulan dan menjangking ide-ide kreatif dan inovatif yang menunjang pengembangan wilayah Kota Singkawang,” ujarnya, Rabu (5/10/2022).

Adapun kegiatan ini dilakukan dengan tujuan untuk mendorong kreativitas dalam menciptakan inovasi daerah, mendorong masyarakat untuk membiasakan berpikir cerdas, kritis dan kreatif. Selain itu, lomba ini menjadi upaya pemerintah memfasilitasi perwujudan ide kreatif masyarakat yang berpotensi menjadi inovasi daerah.

Sementara ini, Kepala Bappeda Kota

Singkawang Yusnita mengatakan penilaian lomba KRESIDA Kota Singkawang Tahun 2022 dilakukan dalam 2 (dua) tahapan. Para pemenang akan mendapatkan piala Wali Kota, piagam penghargaan dan uang pembinaan bernilai jutaan rupiah.

“Ada 2 (dua) tahapan. Tahap pertama, setiap peserta akan melewati tahap seleksi substansi proposal pada tanggal 21 November 2022. Baru setelah tiap proposal direview, kita masuk tahap kedua dimana para peserta akan mempresentasikan proposalnya masing-masing pada tanggal 2022,” ujarnya.

“Sebagai bentuk apresiasi atas inovasi daerah yang dinilai baik, panitia menetapkan hadiah bagi pemegang Juara I, II dan III. Masing-masing akan mendapat piala, piagam penghargaan dan uang pembinaan dengan total sebesar Rp19 juta,” tambahnya.

Untuk informasi lebih lanjut, panduan lomba dapat diunduh pada tautan <https://bit.ly/kresida2022> atau scan QR Code yang tertera di poster. Batas pendaftaran terakhir 18 November 2022. Penyampaian proposal inovasi daerah dapat dikirim ke kantor Bappeda Kota Singkawang Jalan Pelita No.1 Singkawang melalui Bidang Penelitian dan Pengembangan Daerah.

Untuk informasi lebih lanjut dapat menghubungi nama Surya HP. 081251105085 dan Ade, HP. 081352060800.

GTA, CETAK ASN BERTALENTA DIGITAL



Singkawang, MC – Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie membuka kegiatan pelatihan Government Transformasi Academy (GTA) di Balairung, Senin (10/10/2022). Kegiatan ini diselenggarakan oleh Pusdiklat Kementerian Kominfo RI bersama Dinas Kominfo Singkawang.

“pelayanan publik yang memuaskan masyarakat,” ujarnya.

Pada kesempatan tersebut, Tjhai Chui Mie berpesan agar seluruh ASN yang menjadi peserta pelatihan GTA dapat mengikuti pelatihan dengan serius. Pelatihan GTA untuk ASN ini berlangsung selama 5 (lima) hari mulai tanggal 10 Oktober hingga 15 Oktober 2022.

Sesuai menyampaikan sambutan, Tjhai Chui Mie mengalungkan tanda pengenalan peserta secara simbolis kepada perwakilan peserta yang ditunjuk sebagai tanda dibukanya pelatihan GTA untuk ASN ini.

Kegiatan ini dihadiri oleh perwakilan Kepala Pusdiklat Kementerian Kominfo beserta jajaran, Sekretaris Dinas Kominfo Singkawang, para instruktur dan para peserta pelatihan GTA untuk ASN di lingkungan Pemerintah Kota Singkawang. (*)

Pelatihan GTA ini merupakan implementasi dari core values “BerAKHLAK” dan employer branding ASN “Bangga Melayani Bangsa” yang diresmikan oleh Presiden Joko Widodo. Berkaitan dengan hal tersebut, Tjhai Chui Mie menilai kegiatan GTA ini sejalan dengan visi-misi “Singkawang Hebat”.

“Saya menilai kegiatan GTA ini sejalan dengan visi-misi Singkawang Hebat yaitu, bersih, tegas, amanah dan efektif dalam penyelenggaraan tata kelola pemerintahan. Dengan misi untuk mewujudkan pemerintahan yang bersih, tegas, amanah dan efektif

yang berorientasi pada pelayanan publik yang prima berbasis Teknologi Informasi dan Komunikasi (TIK),” ujarnya.

Lebih lanjut, Tjhai Chui Mie mengatakan ASN dituntut bertransformasi secara digital melalui pemanfaatan TIK dan harus dimajukan secara kolaboratif dan terintegrasi, yaitu dengan SDM yang transformasi digital. Ia berharap transformasi digital berjalan selaras dengan perubahan perilaku ASN.

“Transformasi digital mencakup bagaimana mengintegrasikan seluruh area layanan. Sehingga, tercipta nilai tambah ASN dalam memberikan



Singkawang, MC – Sosialisasi Gerakan Nasional Revolusi Mental di Pemerintah Kota Singkawang digelar di aula Badan Kesbangpol, Jalan dr. Sutomo, Selasa (11/10/2022).

Wakil Wali Kota Singkawang Irwan mengapresiasi Sosialisasi Gerakan Nasional Revolusi Mental ini. Ia mengatakan kegiatan revolusi mental sebenarnya telah ada sejak dahulu. Namun hal ini perlu untuk diingatkan kembali, demi untuk kemajuan bangsa dan negara, khususnya untuk bidang birokrasi.

“Sebenarnya revolusi mental ini adalah sebuah program yang sudah ada

REVOLUSI MENTAL BENTUK KARAKTER BANGSA

sejak dulu, tepatnya pada tahun 2016. Tapi ini harus selalu dilakukan demi kemajuan bangsa dan negara,” ujarnya.

Dalam kesempatan tersebut, Irwan bercerita tentang kisah Khalifah Ali bin Abi Thalif terkait pesan beliau tentang cara mendidik anak. Ia menyebutkan bahwa dalam mendidik anak, kita sebagai orang tua harus mendidik anak kita sesuai dengan zamannya.

“Dalam mendidik anak, kita harus menyesuaikan zamannya, karena setiap zaman generasi ke generasi itu berbeda,” tambahnya.

Menurutnya, jangan ragukan kecerdasan anak-anak kita di era saat ini, yang harus kita perhatikan adalah tentang akhlak dan perilaku mereka. Oleh sebab itulah ditekankan perlunya untuk membentuk mental dan karakter anak bangsa demi mencapai Indonesia Emas di tahun 2045.

Irwan juga menerangkan bahwa sesuai Inpres No. 12 Tahun 2016 tentang Gerakan Nasional Revolusi Mental terdiri atas lima Gerakan yakni Gerakan Indonesia Melayani, Gerakan Indonesia Bersih, Gerakan Indonesia Tertib dan Gerakan Indonesia

Mandiri.

“Kemudian Gerakan Indonesia Bersatu. Berkenaan dengan ini, Pemerintah Kota Singkawang mengimplementasikan kelima gerakan ini menjadi suatu yang baru,” ujarnya.

Dari Inpres No. 12 Tahun 2016 tentang Gerakan Nasional Revolusi Mental ini implementasinya di Kota Singkawang sendiri menjadi Gerakan Singkawang Melayani, Gerakan Singkawang Bersih, Gerakan Singkawang Tertib, Gerakan Singkawang Mandiri dan Gerakan Singkawang Bersatu.

“Strategis instrumental revolusi mental itu sendiri meliputi integritas, etos kerja, dan gotong royong,” ujarnya. (*)



Singkawang, MC – Kementerian Perhubungan melalui Balai Pengelola Transportasi Darat (BPTD) Wilayah XIV Provinsi Kalimantan Barat menggelar Sosialisasi Edukasi Safety Riding Goes To School di SMAN 1 Singkawang, (11/10/2022). Kegiatan ini mengangkat tema “Jalan Untuk Keselamatan” dengan hashtag #JagaLaju30.



KENALKAN KESELAMATAN BERKENDARA KE SEKOLAH

Kepala Seksi Sarana dan Prasarana Transportasi Jalan BPTD XIV Kalbar Andi Gunawan mengatakan World Health Organization (WHO) mencatat 1,35 juta orang meninggal setiap tahun karena kecelakaan di jalan raya.

“Untuk mengatasi hal ini, WHO merilis Dekade Aksi Keselamatan Jalan Pertama pada bulan

Mei 2011 sampai dengan tahun 2020. Kemudian diperbaharui hingga tahun 2021 sampai dengan tahun 2030. Secara resmi, diproklamasikan oleh Majelis Umum PBB dengan tujuan menstabilkan dan mengurangi jumlah kematian lalu lintas jalan,” ujarnya.

“Dekade Aksi Keselamatan Jalan Kedua mendorong negara-negara anggota untuk mempro-

mosikan pengetahuan dan kesadaran keselamatan jalan melalui kampanye pendidikan, pelatihan dan publisitas untuk menyebarkan praktik keselamatan jalan yang baik di tengah masyarakat. Kaum muda paling rentan, maka negara-negara anggota harus menerapkan kebijakan keselamatan jalan yang akan melindungi dari kematian,” tambahnya.

Lebih lanjut, Andi Gunawan mengatakan negara Indonesia telah membuat Rencana Umum Nasional Keselamatan Lalu Lintas dan Angkutan Jalan (RUNK LLAJ) melalui Perpres Nomor 1 Tahun 2022. Perpres ini ditetapkan selama 20 tahun untuk jangka waktu Tahun 2021 – Tahun 2040.

Mewakili Wali Kota Singkawang, Sekretaris Daerah Kota Singkawang Sumastro berharap sosialisasi ini memberikan efek positif bagi masyarakat, khususnya para siswa SMAN 1 Singkawang. Kegiatan ini berlangsung selama 4 (empat) hari dalam rangka Pekan Keselamatan Jalan Tahun 2022.

“Kalau sampai cedera, mengalami cacat dan lain-lain, maka negara Indonesia yang rugi selain diri kalian sendiri dan keluarga adik-adik siswa SMAN 1 Singkawang. Karena masa depan bangsa Indonesia terletak di adik-adik semuanya,” ujarnya.

“Pertama, saya ingin kita menggalakkan program Safety Riding secara terprogram, secara kontinyu dan akan kita nilai sekolah mana yang paling mematuhi Safety Riding. Kedua, berkaitan dengan penggunaan sepeda yang lebih hemat energi, bebas polusi dan lebih sehat,” tambahnya.

Kegiatan ini dibuka dan diresmikan dengan penandatanganan komitmen bersama mendukung keselamatan lalu lintas di Kalimantan Barat Tahun 2022 oleh Kepala Seksi Sarana dan Prasarana Transportasi Jalan BPTD XIV Kalbar, Sekda Kota Singkawang, Kepala SMAN 1 Singkawang, Kadishub Kota Singkawang, Satlantas Polres Singkawang, Kabid LLJ Dishub Kalbar, Susdenpom XII Singkawang, dan Kepala Perwakilan Jasa Raharja Singkawang. (*)



Singkawang, MC – Inovasi Bukti Lulus Uji Elektronik BLU-E Dinas Perhubungan Kota Singkawang meraih Juara III Lomba Inovasi Daerah dan pemberian penghargaan Kalimantan Barat Innovative Award (KALBARIA) kategori pemerintah daerah Kabupaten/Kota Tahun 2022 di Hotel Aston Pontianak, Senin (24/10/2022).

Pada acara tersebut dihadiri langsung Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie dan Kepala Dinas Perhubungan, Petrus Yudha Sasmita.

Tjhai Chui Mie mengapresiasi prestasi

BLU-E DISHUB SINGKAWANG RAIH JUARA III LOMBA INOVASI DAERAH

yang diraih Dinas Perhubungan dengan menghadirkan inovasi daerah BLU-E ini. Ia menilai kemajuan pembangunan suatu daerah didorong oleh kehadiran dan implementasi inovasi-inovasi yang baik dan bermanfaat bagi pemerintah dan masyarakat.

“Dengan adanya inovasi-inovasi, kita bisa mempercepat kemajuan pembangunan di wilayah masing-masing. Dimana inovasi yang dihadirkan diharapkan dapat memberikan manfaat yang besar dan dapat dirasakan masyarakat,” katanya.

“Atas nama Pemerintah Kota Singkawang, kami juga berterimakasih kepada Gubernur Kalimantan Barat yang telah menggelar kegiatan ini. Terima kasih juga kepada Kepala Dinas Perhubungan Kota Singkawang yang sudah mendapatkan prestasi yang luar biasa ini,” tambahnya.

Lebih lanjut, Tjhai Chui Mie berharap dengan adanya pemberian penghargaan ini dapat mendorong dan memotivasi Organisasi Perangkat

Daerah (OPD) di berbagai daerah untuk menghadirkan inovasi-inovasi, khususnya di lingkungan Pemerintah Kota Singkawang. Menurutnya, integrasi inovasi-inovasi daerah membawa sebuah perubahan yang besar bagi suatu daerah.

Untuk diketahui, Bukti Lulus Uji Elektronik (Blu-e) adalah untuk menggantikan buku uji kendaraan atau yang biasa disebut KIR.

Layanan ini merupakan salah satu layanan yang dikeluarkan oleh Kementerian Perhubungan untuk memberikan kemudahan layanan perizinan melalui pemanfaatan teknologi digital.

Layanan Blu-e terdiri dari dua sertifikat tanda lulus uji, yaitu dua stiker hologram dengan QR Code yang ditempel pada kaca depan kendaraan dan satu smart card dengan teknologi Near Field Communication (NFC). (*)



WALI KOTA TJHAI CHUI MIE SAMPAIKAN DUA RAPERDA KE DPRD

Singkawang, MC – DPRD Singkawang menggelar Rapat Paripurna dengan agenda Penyampaian Nota Pengantar Wali Kota Terhadap 2 (dua) Raperda Kota Singkawang, yaitu Raperda tentang Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah Tahun Anggaran 2023, dan Raperda tentang Penambahan Penyertaan Modal Pemerintah Kota Singkawang Pada Perseroan Terbatas Bank Pembangunan Daerah Kalimantan Barat di DPRD Kota Singkawang, Rabu (12/10/2019).

Penyusunan Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah merupakan agenda Daerah yang bersifat rutin dan wajib dalam penyelenggaraan Pemerintahan Daerah. Rencana Anggaran dan Belanja menjadi titik awal dari perjalanan pelaksanaan pembangunan baik pusat maupun daerah setiap tahunnya.

Raperda tentang Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah Tahun Anggaran 2023 yang sebagaimana kita ketahui bersama bahwa penyusunan Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah merupakan agenda Daerah yang bersifat rutin dan wajib dalam penyelenggaraan Pemerintahan Daerah.

Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie mengatakan Rencana Pembangunan Nasional Tahun 2023, sebagaimana tertuang dalam Rencana Kerja Pemerintah Tahun 2023 mengusung Tema “Peningkatan Produktivitas untuk Transformasi Ekonomi yang Inklusif dan Berkelanjutan”. Sedangkan Rencana Pembangunan Provinsi Kalimantan Barat sebagaimana tertuang dalam Rencana Kerja Pemerintah Daerah Provinsi Kalimantan Barat Tahun 2023, mengusung Tema “Meningkatkan Kualitas Hidup Masyarakat, Produktivitas, dan Daya

Saing.”

“Tahun 2023 merupakan tahun pertama dari Rencana Pembangunan Daerah Kota Singkawang Tahun 2023 – 2026. Adapun tema pembangunan Kota Singkawang Tahun 2023 adalah Pemulihan Ekonomi yang Didukung Dengan Infrastruktur, Iklim Investasi dan Kualitas Sumber Daya Manusia yang Berdaya Saing Tinggi,” ujarnya.

Ia menyebutkan dalam penyusunan Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah Tahun Anggaran 2023 mengacu pada Rencana Pembangunan Daerah Tahun 2023-2026 dengan Program Prioritas diarahkan pada:

1. Peningkatan kualitas dan kuantitas sarana dan prasarana kesehatan;
2. Peningkatan kualitas dan kuantitas sarana dan prasarana pendidikan;
3. Peningkatan peran pemuda dan organisasi kepemudaan dalam pembangunan;
4. Pemberdayaan perempuan dan kesetaraan gender;
5. Peningkatan standardisasi dan promosi lokal;
6. Pembangunan dan peningkatan kualitas jaringan jalan dan jembatan;

7. Pembinaan pelaku ekonomi kreatif;
8. Peningkatan kualitas dan produktifitas tenaga kerja;
9. Peningkatan kapasitas dan kualitas produk pertanian dan perikanan;
10. Pengendalian pencemaran lingkungan;
11. Pembangunan dan pengembangan sarana dan prasarana wisata;
12. Pembangunan dan peningkatan kualitas rumah tidak layak huni; dan
13. Pengembangan sistem penyediaan air minum.

Sementara, terkait Raperda tentang Penambahan Penyertaan Modal Pemerintah Kota Singkawang, Ia mengatakan Pada Perseroan Terbatas Bank Pembangunan Daerah Kalimantan Barat di dalam Undang-Undang Nomor 23 Tahun 2014 tentang Pemerintahan Daerah sebagaimana telah diubah beberapa kali terakhir dengan Undang-Undang Nomor 1 Tahun 2022 tentang Hubungan Keuangan Antara Pemerintah Pusat dan Pemerintahan Daerah, telah memberi ruang yang luas bagi Daerah untuk mengatur dan mengurus rumah tangganya sendiri sesuai dengan prinsip desentralisasi dan otonomi daerah.

Selain itu, sebagaimana tertuang dalam lampiran Permendagri Nomor 77 Tahun 2020 tersebut, penyertaan modal daerah dilakukan untuk memperoleh manfaat ekonomi, sosial, dan/atau manfaat lainnya, di antaranya:

1. Keuntungan berupa deviden, bunga dan pertumbuhan nilai;
 2. Peningkatan berupa jasa dan keuntungan bagi hasil penyertaan modal;
 3. Peningkatan penerimaan daerah;
 4. Peningkatan penyerapan tenaga kerja; dan
 5. Peningkatan kesejahteraan masyarakat.
- (*)

BORNEO CITY FORUM, WADAH DISKUSI ARAH PEMBANGUNAN

Singkawang, MC – Kota Singkawang terpilih menjadi tempat pelaksanaan Borneo City Forum yang digelar di Hotel Swiss Bellin Singkawang, Sabtu (15/10/2022).

Forum diskusi yang bertajuk “One Vision One Borneo” turut dihadiri Asisten Pemerintahan dan Kesra Pemprov Kalbar, Direktur Eksekutif APEKSI, Wali Kota Singkawang beserta jajaran, Wali Kota Pontianak, Wali Kota Banjarmasin, Sekretaris Daerah Kota Tarakan serta para peserta forum.

Selain itu, Forum ini juga menghadirkan sejumlah narasumber seperti Arsitek Praktisi dan Akademis Dr. Baskoro Tadjjo, CO-Founder Bintaro Design District Ar. Budi Pradono, Akademis Universitas Tanjungpura Syaiful Muazir, Pengurus IAI Nasional Ar. Firman Herwanto, IAI, Chairman of PAM Serawak Chapter Chai Si Yong, Ketua IAI Kalimantan Timur Wahyullah Bandung, dan Ketua IAI Kalimantan Barat Ester Putra Akbar.

Asisten Pemerintahan dan Kesra Kalimantan Barat, Linda Purnama mewakili Gubernur membuka sekaligus memberikan arahan pada forum diskusi ini.

Linda mengatakan untuk menghadapi tantangan dan arus perubahan dengan kondisi geografis dan luasnya wilayah kalimantan menjadi problematika tersendiri dalam pelaksanaan pembangunan.

“Sehingga untuk itu setiap daerah

harus mempersiapkan diri dan berkolaborasi untuk mendukung transformasi pembangunan yang merata dan berkeadilan,” jelasnya.

Ia mengharapkan dengan adanya forum diskusi ini dapat menjadi rangkuman bersama dalam penentuan arah pembangunan di wilayah kalimantan khususnya wilayah Kalimantan Barat.

“Borneo City Forum ini diharapkan dapat menjadi wadah diskusi untuk melihat arah pembangunan di wilayah Borneo yang bertujuan untuk mencapai sebuah kesepakatan tentang bagaimana mewujudkan visi di masa mendatang tentang wilayah Borneo”. harapnya.

Sementara itu, Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie mengucapkan terimakasih dan selamat datang di Kota Singkawang kepada semua tamu undangan. Ia sangat mengapresiasi dan bangga dengan terpilihnya Kota Singkawang untuk menyelenggarakan acara Borneo City Forum ini.

“Terima kasih saya ucapkan kepada semua tamu undangan yang telah hadir. Selamat datang di Kota Singkawang. Serta apresiasi tinggi saya ucapkan karena telah memilih Kota Singkawang untuk menyelenggarakan acara forum diskusi ini.” ucapnya.

Ia mengatakan seluruh pemerintah daerah di wilayah kalimantan harus mempersiapkan diri dengan sebaik-baiknya dengan memaksimalkan potensi sumber daya daerah masing-masing khususnya dalam menghadapi rencana perpindahan Ibu Kota Nusantara ke wilayah Kalimantan Timur. Persiapan yang diharapkan diantaranya seperti pembangunan infrastruktur, tata ruang, ekonomi, sumber daya manusia dan lain-lain.

“Di wilayah borneo ini, kita bersama khususnya kami pemerintah Kota Singkawang harus dapat mempersiapkan diri dengan baik dengan memaksimalkan potensi daerah kita masing-masing. Terlebih lagi di wilayah borneo kita ini akan ada pembangunan ibu kota baru. Sehingga borneo siap dalam segala hal dalam menyambut perpindahan ibu kota baru.” Tegasnya.

Ia berharap semoga melalui forum diskusi ini, dengan menghadirkan beberapa narasumber penting dapat menjadi bekal pembelajaran serta bermanfaat untuk kemajuan daerah bersama.

“Semoga forum penting ini dapat menjadi bekal pembelajaran serta bermanfaat untuk kemajuan daerah bersama,” harapnya. (*)



GUBERNUR KALBAR KUKUHKAN TPAKD SINGKAWANG

Singkawang, MC – Wali Kota Singkawang, Tjhai Chui Mie dikukuhkan sebagai Ketua Tim Percepatan Akses Keuangan Daerah (TPKAD) Kota Singkawang. Pengukuhan TPKAD dilakukan Gubernur Kalimantan Barat di Pendopo Gubernur, Senin (14/11/2022).



Dalam arahnya, Gubernur Kalbar Sutarmidji berharap TPKAD Kabupaten dan kota dapat mempercepat akses keuangan daerah bagi mereka yang sangat membutuhkan di lembaga-lembaga keuangan yang ada.

“Kemudahan akses keuangan daerah bagi masyarakat atau pelaku usaha dapat menentukan percepatan pertumbuhan ekonomi daerah itu sendiri,” katanya.

Gubernur meminta kepada TPAKD maupun Institusi Perbankan tidak hanya memberi kredit tetapi juga membina para pelaku usaha, sehingga pinjaman yang diberikan dapat terkelola dengan baik.

“Karena Ketidapahaman masyarakat dalam mengakses keuangan daerah dapat menghambat dan membuat para pelaku usaha mengambil jalan pintas (kemudahan) yakni dengan memakai jasa rentenir,” ujarnya.

Selain TPAKD Kota Singkawang, pengukuhan juga dilakukan kepada TPAKD Kabupaten Mempawah, Kabupaten Ketapang, Kabupaten Sintang, Kabupaten Melawi, Kabupaten Sambas, Kabupaten Landak dan Kabupaten Kayong Utara. (*)

WALI KOTA PIMPIN PEMBAHASAN KERJASAMA MPP SINGKAWANG



Singkawang, MC – Kota Singkawang terpilih menjadi tempat pelaksanaan Borneo City Forum yang digelar di Hotel Swiss Bellin Singkawang, Sabtu (15/10/2022).

Kepala Dinas Penanaman Modal dan Tenaga Kerja Kota Singkawang, Yasmalzar menjelaskan bahwa pembentukan MPP ini adalah berdasarkan kesepakatan bersama antara Pemkot Singkawang dan PT. Putra Sinka Sukses Nomor : 134.5/06/MoU/2020, tanggal 20 Juli 2020 dan perjanjian kerja sama Nomor : 134.5/08/PKS/2020, tanggal 30 Juli 2020.

“Dalam kesepakatan bersama tersebut disebutkan kesepakatan bersama ini berlaku untuk jangka waktu 3 (tiga) tahun terhitung sejak ditandatanganinya kesepakatan bersama ini, dan dapat diubah atau diperpanjang sesuai kesepakatan tertulis para pihak,” kata Yasmalzar

memaparkan.

Ia mengatakan semenjak tahun 2020 hingga 2022 ini, jumlah layanan, jumlah OPD dan Instansi Vertikal yang terlibat dalam Mal Pelayanan Publik serta jumlah pengujung MPP ini terus mengalami peningkatan. Oleh sebab itu, Ia menilai hal tersebut harus dilanjutkan dan meminta arahan dan saran dari Wali Kota Singkawang untuk melanjutkan program tersebut.

Sementara itu, dalam arahnya, Tjhai Chui Mie mengatakan, sebelum melanjutkan sebuah kerja sama, harus memikirkan dan merencanakannya secara matang. Jangan sampai

hal tersebut nantinya akan menjadi celah dan berujung masalah bagi kita. Maka daripada itu dokumen – dokumen tentang hubungan kerja sama dengan pihak ketiga itu harus benar – benar dipersiapkan secara lengkap dan sesuai aturan hukum, agar tidak mempersulit kita di kemudian hari.

Ia juga menambahkan, agar Pemerintah Kota Singkawang memperkuat bagian hukum di tubuh Pemerintahan. Dan hal tersebut bisa dilakukan dengan melibatkan Kejaksaan atau Akademisi di bidang hukum, agar kerja sama dengan pihak ketiga, dapat terlaksana dengan baik karena telah melalui kajian – kajian hukum oleh ahlinya.

”Kita perlu merekrut ahli – ahli di bidang hukum, bisa dari kejaksaan ataupun akademisi hukum, yang benar – benar kompeten dibidangnya, supaya setiap proses kerja sama kita dengan pihak ketiga memiliki kajian – kajian hukum yang jelas dan tidak menyulitkan kita dikemudian hari” ujarnya.

“Kita jangan lagi berdiam diri, saatnya kita mulai mengevaluasi diri, yaitu dengan memperkuat bagian hukum kita yang bekerja khusus untuk Pemerintah Kota Singkawang, supaya kejadian–kejadian yang tidak diinginkan terkait hubungan kerja sama dengan pihak ketiga dan dapat merugikan kita, tidak terjadi didalam kerja sama pembentukan Mall pelayanan Publik,” tambahnya.

Tjhai Chui Mie juga meminta agar aset interior di MPP diinventarisir dan meminta agar penganggaran pembayaran MPP dilaksanakan pada awal 2023. “Serta persiapan penandatanganan MoU dengan pihak PT. Putra Sinka Sukses dilaksanakan sebelum Tanggal 17 Desember 2022, tepatnya sebelum berakhirnya masa jabatan Wali Kota Dan Wakil Wali Kota Singkawang,” pintanya. (*)



Singkawang, MC – Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kota Singkawang memperkenalkan aplikasi Sistem Informasi Anggota KPU dan Badan Adhoc (SIKBA) di Pucuk Merah Pool & Resto Singkawang, Senin (14/11/2022).

Ketua Divisi Sosialisasi, Pendidikan Pemilih, Sumber Daya Manusia (SDM) dan Partisipasi Masyarakat (Parmas) KPU Kota Singkawang, Khairul Abror mengatakan pendaftaran calon badan adhoc saat ini melalui sistem online.

Ia menambahkan aplikasi SIKBA merupakan sarana teknologi informasi dalam

KPU SINGKAWANG KENALKAN SISTEM INFORMASI SIKBA

rekrutmen calon anggota Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK) dan Panitia Pemungutan Suara (PPS).

“Menjelang pembentukan badan adhoc untuk Pemilu 2024, maka perlu bagi kami untuk terus menyosialisasikan aplikasi SIKBA. Pendaftaran calon badan adhoc PPK dan PPS melalui sistem online dengan aplikasi SIKBA,” ujarnya.

“Hal ini tertuang dalam Peraturan KPU Nomor 8 Tahun 2022 tentang Pembentukan dan Tata Kerja Badan Adhoc Penyelenggara Pemilu dan Pilkada. Pasal 84, KPU menggunakan sarana teknologi informasi untuk pendaftaran dan pendataan dalam pembentukan badan adhoc,” tambahnya.

Pada kesempatan yang sama, Ketua Divisi Perencanaan, Data dan Informasi KPU Kota Singkawang, Umar Faruq mengatakan

SIKBA dapat dioperasikan oleh pengguna yang telah terdaftar dalam sistem dan dapat diakses secara terbatas bagi pengguna yang tidak terdaftar.

“Selain digunakan untuk pendaftaran mandiri calon anggota badan adhoc yang lebih mudah, aplikasi berbasis website ini juga sebagai sarana penyimpanan data anggota KPU dan badan adhoc. Penyimpanan data ini meliputi data pengangkatan, pemberhentian, PAW, dan lain sebagainya,” terangnya.

Adapun fitur-fitur pada aplikasi SIKBA diantaranya fitur jadwal dan tahapan, pendaftaran, penelitian administrasi, hasil seleksi, manajemen PAW, pengangkatan calon, monitor tahapan, dashboard, log file, log aktivitas, manajemen akun, dan fitur bantuan.

Aplikasi SIKBA dapat diakses melalui link siakba.kpu.go.id Saat ini SIKBA digunakan untuk simulasi dan uji coba pendaftaran. Nantinya saat pendaftaran baru secara resmi akan dibuka. (*)

BKPSDM DAN DISKOMINFO SINGKAWANG LUNCURKAN APLIKASI E-ABSEN

Pemerintah Kota Singkawang melalui BKPSDM bersama Dinas Komunikasi dan Informatika Kota Singkawang menggelar Launching Sistem Absensi Elektronik Berbasis Online (E-Absen) di Ruang TCM Kantor Wali Kota Singkawang, Jumat (28/10/2022).

Kegiatan ini diinisiasi oleh BKPSDM bersama Diskominfo Kota Singkawang sebagai bentuk pemaparan dan ujicoba hasil pengembangan Sistem Absensi Elektronik E-Absen yang diikuti oleh tujuh OPD diantaranya Sekretariat Daerah Kota Singkawang, Inspektorat Daerah, Dinas Pendidikan dan Kebudayaan, Dinas Kesehatan dan KB, Satpol PP, Dinas Komunikasi dan Informatika, dan BKPSDM Kota Singkawang.

Kepala Bidang Penilaian Kinerja Aparatur Pengembangan Karir dan Kompetensi BKPSDM Singkawang, Abdul Rani mengatakan seiring dengan kemajuan teknologi proyek E-Absen ini merupakan bentuk kolaborasi BKPSDM bersama Diskominfo dengan tujuan sebagai upaya peningkatan pelayanan dan efisiensi rekapitulasi kehadiran ASN Pemerintah Kota Singkawang yang dapat diakses secara online melalui smartphone guna memudahkan dalam akses daftar hadir secara cepat dan akurat.

“Dalam upaya peningkatan pelayanan dan efisiensi rekapitulasi kehadiran ASN, Pemerintah Kota Singkawang melalui BKPSDM berkolaborasi dengan Diskominfo menciptakan sebuah aplikasi berbasis web online yang dapat diakses dengan hp untuk memberikan kemudahan kepada ASN untuk mengisi absensi daftar hadir secara cepat dan akurat”, ujarnya.

Abdul Rani menjelaskan maksud dari kegiatan Launching E-Absen ini adalah untuk memberikan pemahaman kepada ASN dari OPD-OPD terkait dalam mengoperasikan aplikasi E-Absen.

Ia menambahkan dengan adanya aplikasi E-Absen ini dapat memberikan informasi yang akurat dan mempermudah proses controlling pelaksanaan absensi seluruh ASN di lingkungan pemerintah Kota Singkawang serta sebagai perwujudan menuju Smart ASN.

“Dengan adanya aplikasi E-Absen ini dapat memberikan informasi yang akurat, up to date dan mempermudah kami dalam proses controlling pelaksanaan absensi seluruh ASN di lingkungan pemerintah Kota Singkawang karena



lingkungan pemerintah Kota Singkawang karena aplikasi ini menerapkan sistem lokasi atau GPS pada saat melakukan pengisian absensinya”, tambahnya.

Ia berharap aplikasi E-Absen dapat diterapkan dengan konsep hybrid untuk menjadi penunjang absensi finger mulai tanggal 1 November kepada tujuh OPD tersebut di atas sebagai bentuk uji coba trial and error. Yang kemudian penerapan selanjutnya dapat disepakati bersama kembali.

“Rencananya penerapan E-Absen ini akan dilakukan oleh tujuh OPD terlebih dahulu mulai tanggal 1 November sebagai bentuk ujicoba trial and error. Karena memang aplikasi ini masih dalam tahap pengembangan untuk disempurnakan lebih lanjut. Terkait langkah penerapan selanjutnya dapat kita sepakati bersama kembali”. Pungkasnya.

Pada kesempatan yang sama, Kepala Dinas Kominfo Evan Ernanda mengucapkan rasa syukur atas terrealisasinya pengembangan aplikasi E-Absen ini. Ia meminta dalam penerapannya nanti perlu disertai dengan adanya dasar hukum dan surat penegasan dari BKPSDM.

“Pertama alhamdulillah, kita telah menyelesaikan pengembangan aplikasi E-Absen ini yang semoga dengan adanya ini penilaian terhadap kinerja kita benar-benar nyata adanya.

Selain itu perlu juga adanya suprastruktur atau dasar hukum dan surat penegasan dari BKPSDM tentunya yang mengatur terkait penerapan aplikasi ini nantinya.” katanya.

Evan mengatakan, secara teknis aplikasi E-Absen ini cukup baik dan mungkin masih perlu dilengkapi dengan fitur pendukung sesuai dengan yang telah didiskusikan bersama diantaranya notifikasi dan verifikasi untuk ASN yang lupa melakukan absensi dan validasi untuk absensi lapangan / WFH.

“Selanjutnya saya rasa aplikasi ini sudah cukup baik, hanya mungkin ada masukan terhadap tambahan fitur untuk mengingatkan apabila ada seorang ASN lupa absen itu bagaimana sistemnya. Yang barangkali itu bisa sama-sama kita lakukan perbaikan.” katanya.

Ia menambahkan semoga segala bentuk kekurangan pada saat penerapan aplikasi E-Absen dapat dilakukan evaluasi bersama sehingga dapat dilakukan penyempurnaan untuk penggunaan aplikasi secara berkelanjutan.

“Saya harap nanti segala kekurangan dapat kita evaluasi bersama dan kita lakukan perbaikan. Dan semoga masukan-masukan dari diskusi tadi dapat bermanfaat terutama untuk keberlanjutan aplikasi E-Absen ini kedepannya.” tutupnya. (*)

PENGANUGERAHAN KETERBUKAAN INFORMASI, EMKOT SINGKAWANG INFORMATIF



Ketua Komisi Informasi Kalbar Muhammad Darussalam mengatakan penganugerahan ini merupakan apresiasi kepada badan publik atas komitmen menjalankan amanat Undang-Undang Nomor 14 tahun 2008.

Singkawang, MC – Komisi Informasi Provinsi Kalimantan Barat menggelar Penganugerahan Keterbukaan Informasi di Hotel Harris Pontianak, Jumat (18/11/2022) malam.

“Penghargaan ini merupakan apresiasi kepada badan publik yang telah menjalankan amanat Undang-Undang Nomor 14 Tahun 2008,” katanya.

Ia mengatakan pihaknya telah melakukan monitoring dan evaluasi atas keterbukaan informasi kepada badan publik sejak bulan Mei lalu.

Menurutnya, ada empat indikator yang menjadi penilaian kepada badan publik, yaitu badan

publik mengumumkan informasi publik, pelayanan informasi publik, pengelolaan dan pendokumentasian informasi publik.

“Kemudian komitmen terhadap implementasi keterbukaan informasi publik. Inilah indikator yang tertuang dalam kuesioner yang dikembalikan oleh badan publik,” ujarnya.

Diketahui, pada penganugerahan tersebut, Pemerintah Kota Singkawang mendapatkan anugerah keterbukaan informasi dengan kualifikasi informatif.

Adapun penganugerahan keterbukaan informasi diberikan kepada masing-masing kategori yaitu kategori pemerintah kabupaten/kota, perangkat daerah Provinsi Kalimantan Barat, BUMD, lembaga legislatif, lembaga yudikatif, desa mandiri terpilih, lembaga penyelenggara pemilu dan lembaga negara di Provinsi Kalimantan Barat. (*)

KENALKAN LITERASI DIGITAL KE SEKOLAH, DISKOMINFO AJAK BIJAK BERMEDSOS

Singkawang, MC – Dinas Kominfo Singkawang menggelar Literasi Digital dengan tema “Bijak Bermedia Sosial” di SMK Pratiwi Singkawang, Jumat (11/11/2022).



Kegiatan ini menyasar anak-anak usia remaja di kalangan sekolah se-Kota Singkawang untuk hidup berdampingan dan lebih bijak bermedia sosial. Kegiatan ini digelar selama dua hari mulai tanggal 10-11 November 2022. Sebelumnya, seminar diadakan pula di SMP Torsina dengan tema seminar yang serupa.

“Roadshow literasi digital merupakan salah satu program Dinas Kominfo Singkawang. Tujuannya untuk mencerdaskan masyarakat, khususnya anak-anak agar lebih bijak bermedia sosial. Karena melihat perkembangan dunia digitalisasi, penting bagi pemerintah untuk turut mendukung generasi muda bahwa internet itu seperti pisau bermata dua,” ujar Evan Ernanda, Kepala Dinas Kominfo Singkawang.

Evan menilai pemanfaatan perangkat digital yang digunakan untuk maksud yang baik akan menimbulkan dampak yang baik pula. Begitu pula halnya dengan sebaliknya. Maka dari itu, di kemajuan perkembangan dunia digitalisasi, dirinya memandang pemanfaatan

perangkat digital dan kehidupan sosial perlu berjalan secara seimbang.

“Sebenarnya, yang baik itu kita menjalaninya secara hybrid dimana kehidupan sosial kita berimbang dengan penggunaan media sehari-hari. Meskipun saat ini kita sedang berkembang, keselarasan antara keduanya sangat penting,” ujarnya.

“Kita harapkan ilmu yang didapatkan dari seminar ini diimplementasikan dengan baik di tengah masyarakat. Anak-anak sebagai ujung tombak edukasi ini juga diharapkan dapat menyebarkan baik ke saudara, orang tua maupun sekitarnya agar bijak bermedia sosial dan tidak mudah termakan isu yang memecah belah persatuan,” tambahnya.

Menjadi narasumber, Kepala Seksi Pengelolaan Informasi Publik Arfiandah menambahkan pentingnya bermedia sosial dengan bijak. Bukan tanpa alasan, banyak pemberitaan yang beredar yang butuh disaring dan disebar yang mempertimbangkan manfaat

dan dampaknya kedepannya.

“Materi seminar yang kita sampaikan kepada anak-anak ketika browsing internet, kita bisa menemukan macam-macam informasi. Ada yang misleading, ada yang merusak mental bangsa, namun ada pula yang mendidik. Contohnya hoax, pornografi, ujaran kebencian dan yang melontarkan hal negatif ini lah yang perlu dibendung,” ujarnya.

Maka sebagai langkah antisipasi, peranan banyak pihak diperlukan untuk mengontrol dan membimbing anak agar mereka tidak salah arahan akibat penggunaan layanan internet yang tidak sehat. Penyaringan konten-konten negatif memberi bagian penting dalam membentuk pola pikir dan perilaku anak pada masa pertumbuhannya.

Ia menyebutkan perkembangan dunia digitalisasi menyediakan perangkat digital terkini yang memberikan manfaat dan mendatangkan keuntungan. Sebagai contoh, kini banyak anak-anak muda yang akrab dengan perangkat digital berperan sebagai Content Creator.

“Anak-anak muda sekarang banyak yang jadi populer dengan menjadi content creator. Ini adalah suatu pemanfaatan bermedia sosial yang baik. Mereka yang berada di usia muda sudah bisa menghasilkan karya dan bahkan mendapatkan penghasilan. Di sini, peran Dinas Kominfo membuka mata anak-anak remaja akan peluang tersebut,” ujarnya.

“Waktu yang dihabiskan tidak hanya untuk main game saja atau menyebarkan hal-hal dengan konten negatif. Kita juga bisa membangun masa depan dengan melihat berbagai peluang yang ditawarkan melalui perkembangan dunia digitalisasi. Mulai sekarang, bijaklah dalam bermedia sosial,” tambahnya. (*)

Kepala Dinas Kominfo Kota Singkawang Evan Ernanda mengatakan layanan 112 merupakan bagian dari implementasi Smart City, khususnya Smart Governance dan Smart Living. Manfaat dari layanan NTPD 112, yaitu membantu masyarakat melaporkan kejadian darurat ke pemerintah daerah melalui telepon rumah maupun telepon seluler.

Adapun layanan NTPD 112 ini menerima dan menindaklanjuti laporan masyarakat terkait kebakaran, tindakan kriminalitas, kekerasan, kemacetan, kecelakaan, kebutuhan ambulans, peredaran dan penyalahgunaan obat terlarang serta berbagai kejadian darurat lainnya.

“Layanan NTPD 112 ini tidak dikenakan biaya atau bebas pulsa. Layanannya itu 24 jam sehingga masyarakat dapat melaporkan kejadian gawat darurat yang sewaktu-waktu terjadi di Kota Singkawang. Kemudian, laporan yang diterima akan diteruskan dan ditangani oleh OPD terkait,” ujarnya.

Adapun OPD dan instansi terkait yang nantinya bergabung pada layanan NTPD ini diantaranya BPBD, Dinas Kesehatan dan KB, RSUD Abdul Aziz, Dinas Lingkungan Hidup, Dinas Perhubungan, Dinas PUPR, Satpol-PP, Dinsos PPPA, Polres Singkawang, PLN, Telkom, Manggala Agni, Polisi Kehutanan, PMI dan BPKS.

Lebih lanjut, Tim Verifikasi Direktorat Pengembangan Pitalabar Dirjen Penyelenggaraan Pos dan Informatika Kementerian Kominfo RI Widi Novianti mengatakan keunggulan layanan NTPD 112 ini merupakan nomor default yang terdaftar di seluruh Indonesia dan mudah diingat serta berstandar internasional.

TANGGAP KEDARURATAN LEWAT LAYANAN 112

“Cukup dengan menghafal nomor darurat 112 masyarakat sudah bisa melakukan pelaporan kondisi darurat. Laporan yang diterima akan segera ditangani oleh Tim penanganan atau OPD terkait serta pengurangan resiko bencana,” ujarnya.

Widi menambahkan sejauh ini sebanyak 102 kabupaten dan kota telah menjalankan layanan NTPD 112. Khusus di Provinsi Kalimantan Barat, baru Kabupaten Ketapang saja yang telah menerapkan layanan call center ini.

Sementara itu, Wali Kota Singkawang yang diwakili oleh Staf Ahli Walikota Bidang Kemasyarakatan dan SDM Bujang Syukri menyambut baik kegiatan FGD Layanan NTPD 112 ini. Ia berharap inovasi layanan NTPD 112 ini menjadi solusi dalam menjawab kebutuhan pelayanan publik yang tepat sasaran, cepat dan tanggap.

“Dengan adanya, layanan NTPD 112 ini tentu akan mempercepat penanganan kejadian kedaruratan yang lebih efisien dan cepat tanggap. Selain karena nomor darurat yang mudah diingat, masyarakat juga tidak perlu khawatir dengan beban biaya pulsa karena bebas pulsa dan akan dilayani 24 jam serta terintegrasi,” ujarnya.

Untuk itu, Bujang Syukri meminta agar setiap OPD terkait dapat bersinergi mewujudkan laya-



Singkawang, MC – Dinas Komunikasi dan Informatika (Kominfo) Kota Singkawang menggelar Focus Group Discussion (FGD) dalam rangka aktivasi program layanan nomor tunggal panggilan darurat (NTPD) 112 di TCM Room, Kamis (17/11/2022).

nan NTPD 112 yang dapat memberikan pelayanan publik yang lebih optimal, tepat sasaran, cepat dan tanggap.

“Saya harap persiapan dalam rangka aktivasi layanan NTPD 112 ini berjalan lancar. Para petugas pun dapat menyerap ilmu yang akan menjadi bekal nantinya. Semoga niat dan langkah baik ini mendapat ridho dari Allah yang maha esa,” ungkapnya. (*)

WAWANCARA METRO TV, TJHAI CHUI MIE UNGKAP KEBERHASILAN MENJAGA TOLERANSI

Singkawang, MC – Dinas Kominfo Singkawang menggelar Literasi Digital dengan tema “Bijak Bermedia Sosial” di SMK Pratiwi Singkawang, Jumat (11/11/2022).



Dalam segmen tersebut, Wali Kota Tjhai Chui Mie menceritakan mengenai kisah perjalanannya selama mengabdikan diri dalam memimpin dan membangun Kota Singkawang selama periode 2017-2022.

Ia mengatakan hal yang paling menonjol dari visi dan misinya selama menjabat sebagai Wali Kota adalah menjadikan Kota Singkawang sebagai Kota yang harmonis dalam keberagaman baik itu agama, etnis maupun budaya. Sehingga untuk sekarang Kota Singkawang dapat kembali meraih predikat Kota Tertoleran di Indonesia.

“Sesuai dengan visi misi kami, Saya dan Bapak Wakil Wali Kota mengusung visi misi Singkawang Hebat. Dimana yang menonjol dari Kota Singkawang ini adalah harmonis dalam keberagaman, agama, etnis dan budaya. Karena memang kami masyarakatnya majemuk, jadi perlu adanya harmonisasi agar kita juga dapat bekerja dengan baik dan maksimal. Terbukti pada saat ada gelaran Cap Go Meh kita meriah,

rukun. Begitu juga dengan perayaan Idul Fitri dan Natal kita juga melakukan hal yang sama sehingga pantas untuk disebut Kota Tertoleran.” katanya.

Saat ditanya mengenai sektor yang menjadi fokus kerja selama menjabat, Tjhai Chui Mie memberikan jawaban terkait dengan sektor pengembangan pariwisata. Hal ini tidak terlepas dari Kota Singkawang yang terkenal dengan julukan Kota Pariwisata yang memiliki wisata alam yang cukup lengkap. Namun Ia juga menyayangkan akibat pandemi Covid-19 yang terjadi cukup membuat wisata Kota Singkawang menurun.

“Memang kita ini Kota Singkawang merupakan Kota wisata. Jadi memang kami berfokus pada pengembangan sektor kepariwisataan. Karena di Singkawang wisata alam kita lumayan lengkap ada wisata gunung, wisata pantai, wisata kuliner juga ada, serta tempat-tempat spot foto menarik lainnya juga banyak.” Jawabnya.

Berbicara mengenai covid-19 Ia menyampaikan dampak dari pandemi Covid-19 yang melanda Indonesia kemarin juga sangat dirasakan oleh Kota Singkawang. Selain dari sektor pariwisata, salah satunya adalah menjadi penghambat terealisasinya visi dan misi serta program kerja yang telah disusun. Karena seluruh anggaran, tenaga dan pikiran semua terfokus pada penanganan pandemi.

“Sangat disayangkan Saya baru menjabat kurang lebih dua tahun, banyak visi misi dan program yang sudah direncanakan dan

sedang berjalan. Namun kita semua terkena pandemi Covid-19 dan itu juga memakan waktu kurang lebih dua tahun juga penanganannya sehingga fokusnya jadi berpindah. Tapi saya bersyukur dengan kerja keras bersama, kami bisa melewatinya dan bangkit dengan baik.” Jelasnya.

Terakhir, ditanya soal impian yang ingin dilihat pada Kota Singkawang di masa depan, Ia mengharapkan Kota Singkawang dapat menjadi Kota yang lebih maju dari yang sekarang. Dengan dibekali kondisi alam yang strategis dan SDM yang berkualitas, semoga semua potensi-potensi yang ada dapat dikelola dan dimanfaatkan dengan baik.

“Namanya kita menjabat hanya sementara tapi Kota Singkawang kan selamanya jadi saya harap Kota Singkawang lebih maju lagi dari yang sekarang. Karena memang saya nilai Kota Singkawang punya potensi yang sangat besar, potensi alamnya, potensi sdm nya juga serta letaknya yang sangat strategis. Kita juga harapkan sdm-sdm yang handal atau dari anak-anak asli daerah Singkawang yang belajar diluar semoga dapat kembali sebagai bentuk investasi jangka panjang dan menerapkan bidang keilmuannya masing-masing untuk kemajuan Kota Singkawang.” Harapnya

Tidak lupa Ia juga merasa bahagia dan bangga karena dengan kerja kerasnya, sebentar lagi akan terwujud bandara di Kota Singkawang yang rencananya akan diproyeksikan untuk rampung pada 2024 nanti.

“Saya sangat senang kita akhirnya berpotensi memiliki bandara sendiri di Singkawang yang rencananya akan diproyeksikan rampung pada 2024 nanti. Ini juga menjadi bagian dari upaya kami dalam hal membangun infrastruktur di Kota Singkawang.” Pungkasnya.

72 PEJABAT STRUKTURAL ESELON III DAN IV DILANTIK



Singkawang, MC – Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie melantik pejabat administrator, pengawas dan fungsional di lingkungan Pemkot Singkawang di Balairung Kantor Wali Kota Singkawang, Kamis (18/11/2022).

Pelantikan ini merupakan hasil evaluasi kinerja dan mengisi jabatan lowong pada beberapa perangkat daerah di lingkungan Pemkot Singkawang. Adapun pejabat yang dilantik sebanyak 72 orang. Terdiri dari 22 orang eselon III dan 50 orang eselon IV.

Dalam sambutannya, Tjhai Chui

Mie meminta agar pejabat yang dilantik dapat bertugas dengan baik dengan meningkatkan produktivitas kerja. Ia berharap kehadiran pejabat di tempat yang baru dapat membawa perubahan pada sistem reformasi birokrasi di lingkungan unit kerja masing-masing dan di lingkungan Pemerintah Kota Singkawang.

“Penuhi ekspektasi masyarakat akan pelayanan publik yang baik dengan bekerja secara tekun, bersemangat, penuh integritas dan professional. Buat target yang jelas dan terukur serta langkah-langkah yang akan saudara lakukan agar tercapai apa yang ditargetkan,” ujarnya.

Secara khusus, Tjhai Chui Mie juga memberi arahan kepada para pejabat di Kecamatan dan Kelurahan untuk menjalin komunikasi dengan Forkopimda Kota Singkawang, OPD terkait dan masyarakat. Hal ini dilakukan untuk membangun Kota Singkawang yang bersih sehingga nyaman untuk ditempati.

“Terutama camat dan lurah yang berhadapan langsung dengan masyarakat.

Dimana curah hujan yang tinggi, kita perlu secara aktif mengajak masyarakat kita untuk perhatikan dan membersihkan saluran air di lingkungan kita. Komunikasi dengan Dinas Lingkungan Hidup, ajak kerjasama Forkopimda Kota Singkawang untuk optimalkan upaya penanganan kebersihan sehingga tidak terjadi banjir,” ujarnya.

Selain itu, Ia mengingatkan agar para pejabat dapat memberikan kontribusi berupa ide-ide dan pemikiran dalam memberi pelayanan yang baik kepada masyarakat. Untuk itu, Ia pun mengapresiasi kinerja dan prestasi para ASN sehingga Kota Singkawang memperoleh berbagai penghargaan.

“Banyak prestasi atas kerja keras yang sudah didapatkan karena kita bekerja keras dalam tim yang solid. Makanya saya selalu ingatkan dan bahkan berikan teguran keras. Tujuannya supaya Kota Singkawang yang tercinta ini semakin bagus,” ujarnya.

“Maka dari itu, saya juga berterimakasih atas prestasi dan kinerja sehingga kita bisa memperoleh berbagai penghargaan. Meski sudah banyak yang selesai kita kerjakan bersama-sama, adapula beberapa yang belum dikerjakan. Bangunlah kerjasama yang baik,” ujarnya. (*)

PENGANUGERAHAN KETERBUKAAN INFORMASI, PEMKOT SINGKAWANG INFORMATIF



Singkawang, MC – Komisi Informasi Provinsi Kalimantan Barat menggelar Penganugerahan Keterbukaan Informasi di Hotel Harris Pontianak, Jumat (18/11/2022) malam.

Ketua Komisi Informasi Kalbar Muhammad Darussalam mengatakan penganugerahan ini merupakan apresiasi kepada badan publik atas komitmen menjalankan amanat Undang-Undang Nomor 14 tahun 2008.

“Penghargaan ini merupakan apresiasi kepada badan publik yang telah menjalankan amanat Undang-Undang Nomor 14 Tahun 2008,” katanya.

Ia mengatakan pihaknya telah melakukan monitoring dan evaluasi atas keterbukaan informasi kepada badan publik sejak bulan Mei lalu.

Menurutnya, ada empat indikator yang menjadi penilaian kepada badan publik, yaitu badan publik mengumumkan informasi publik, pelayanan informasi publik, pengelolaan dan pendokumentasian informasi publik.

“Kemudian komitmen terhadap implementasi keterbukaan informasi publik. Inilah indikator yang tertuang dalam kuesioner yang dikembalikan oleh badan publik,” ujarnya.

Diketahui, pada penganugerahan tersebut, Pemerintah Kota Singkawang mendapatkan anugerah keterbukaan informasi dengan kualifikasi informatif.

Adapun penganugerahan keterbukaan informasi diberikan kepada masing-masing kategori yaitu kategori pemerintah kabupaten/kota, perangkat daerah Provinsi Kalimantan Barat, BUMD, lembaga legislatif, lembaga yudikatif, desa mandiri terpilih, lembaga penyelenggara pemilu dan lembaga negara di Provinsi Kalimantan Barat. (*)



Singkawang, MC – Komisi Informasi Provinsi Kalimantan Barat menggelar Penganugerahan Keterbukaan Informasi di Hotel Harris Pontianak, Jumat (18/11/2022) malam.

Tjhai Chui Mie memberikan ucapan selamat kepada para pemenang dan trimakasih kepada para peserta lainnya yang turut berpartisipasi dalam ajang perlombaan ini. Ia berharap setiap proposal inovasi yang diperlombakan dapat diimplementasikan demi pembangunan Kota Singkawang.

“Atas nama Pemerintah Kota Singkawang, Saya ucapkan selamat kepada para pemenang lomba dan tetap semangat bagi para

finalis lainnya. Terus tingkatkan kreativitas dengan berinovasi, berpikir cerdas dan kreatif untuk mewujudkan Kota Singkawang yang sangat inovatif. Sehingga, Kota Singkawang menjadi panutan bagi daerah lainnya, khususnya di Kalimantan Barat,” ujarnya.

“Inovasi yang diusulkan seyogyanya tidak hanya berakhir pada konsep kajian proposal saja, akan tetapi dapat diteruskan ke dalam tahapan penerapan untuk kepentingan seluas-luasnya dalam pembangunan Kota Singkawang.”

LOMBA INOVASI DAERAH, WALI KOTA : DITERAPKAN UNTUK PEMBANGUNAN SINGKAWANG

asnya dalam pembangunan Kota Singkawang,” tambahnya.

Sebanyak 18 proposal inovasi daerah yang terkumpul pada perlombaan yang diselenggarakan oleh Bappeda Kota Singkawang. Terdiri dari 8 proposal inovasi dari ASN atau perwakilan perangkat daerah, 4 proposal inovasi dari perguruan tinggi dan sekolah-sekolah, 1 proposal dari BUMD dan 5 proposal dari kelompok masyarakat.

Setelah melewati proses penjurian tahap pertama, sebanyak 10 proposal inovasi yang lanjut ke tahapan berikutnya, yaitu tahapan presentasi. Kemudian ditetapkanlah pemenang I, II dan III serta juara harapan I, II dan III.

Adapun judul-judul proposal yang memenangkan Lomba KRESIDA ini diantaranya juara I dengan judul Sistem Aplikasi Monitoring dan Pencegahan Stunting, juara II Pondok Diabetes Mellitus dan juara III Smart Warning System Based on Smart Environment Approach.

CEGAH BALAP LIAR, DISHUB SINGKAWANG PASANG PITA KEJUT



Singkawang, MC – Dinas Perhubungan Kota Singkawang akan memasang pita kejut di sejumlah ruas jalan di Kota Singkawang. Pemasangan pita kejut tersebut bertujuan untuk mencegah aksi balap liar.

Jalan yang akan dipasang pita kejut ini diantaranya yakni Jalan Sejahtera dan jalan di kawasan Jembatan Agen.

Kepala Bidang Lalu Lintas Dinas Perhubungan Singkawang, Adi Haryadi mengatakan pemasangan pita kejut ini merupakan upaya Pemerintah untuk mencegah kembali terjadinya aksi balap liar di Kota Singkawang.

“Ini merupakan upaya Pemerintah Kota Singkawang untuk mencegah balap liar sesuai tusi Dinas Perhubungan,” kata Adi, Kamis

(1/12/2022). Ia mengatakan pemasangan pita kejut direncanakan akan rampung di akhir tahun 2022.

Menurutnya, pita kejut juga akan dipasang di u-turn depan gereja Fransiskus Asisi, jalan depan bangunan baru, u-turn depan Japer Cafe, u-turn Hotel Mahkota dan di depan Dinas Pertanian, Ketahanan dan Perikanan.

Selain memasang pita kejut, pihaknya kata Adi akan membuat zebra cross di beberapa ruas jalan di Kota Singkawang, diantaranya Jalan Kurau depan SMA Talenta, Jalan Yos Sudarso depan RA Al Ikhlas, Jalan Yos Sudarso depan SDN 23 dan jalan merdeka depan Masjid Raya.

“Kemudian jalan depan TK kartika XVII-09 Singkawang dan jalan depan RS DKT,” ujarnya. (*)

WUJUD AKSI PERUBAHAN, 24 PESERTA PKA GAGAS INOVASI

Singkawang, MC – Pemerintah Kota Singkawang melalui BKPSDM Kota Singkawang menggelar Launching bersama Aksi Perubahan Kinerja Organisasi oleh 24 Peserta Pelatihan Kepemimpinan Administrator Kota Singkawang Angkatan VIII Tahun 2022 di Balairung Kantor Wali Kota, Senin (5/12/2022).

Kegiatan ini turut dihadiri perwakilan Kepala Pusat Pengembangan Sumber Daya Manusia (PPSDM) Kementerian Dalam Negeri Regional Makassar secara virtual.

Dalam sambutannya, Sekretaris Daerah Kota Singkawang Sumastro menyampaikan selamat datang dan terimakasih kepada Plt Kepala PPSDM Kemendagri Regional Makassar yang telah bersedia menghadiri secara virtual pada kegiatan launching aksi perubahan ini.

“Pada kesempatan ini, Saya ingin mengucapkan selamat datang dan terima kasih kepada Kepala PPSDM Kemendagri Regional Makassar atau yang mewakili karena telah bersedia untuk menghadiri secara virtual pada kegiatan launching aksi perubahan ini.” ucapnya.

Sumastro mengatakan dengan meningkatnya tuntutan dan espektasi masyarakat melatarbelakangi peningkatan kinerja aparatur untuk mencapai standar mutu pelayanan publik yang tinggi. Sehingga ASN dituntut untuk dapat mengaktualisasikan kinerja pelayanan semaksimal mungkin baik pelayanan publik yang bersifat langsung maupun tidak langsung agar masyarakat tidak lagi merasakan kesenjangan dan ketimpangan antara kinerja yang diharapkan dengan kinerja nyata yang diimplementasikan. Inilah yang melatarbelakangi untuk tercapainya standar mutu pelayanan yang tinggi.” katanya.

“Aparatur dituntut untuk mengaktualisasikan kinerja pelayanan semaksimal mungkin baik pelayanan publik yang bersifat langsung maupun tidak langsung agar masyarakat tidak lagi merasakan kesenjangan dan ketimpangan antara kinerja yang diharapkan dengan kinerja nyata yang diimplementasikan. Inilah yang melatarbelakangi untuk tercapainya standar mutu pelayanan yang tinggi.” katanya.

Ia menegaskan perlu adanya pendekatan digitalisasi dan penataan dalam birokrasi di semua lini instansi untuk menjawab kebutuhan masyarakat. Yang mana dapat dimulai dari perubahan-perubahan seperti perubahan sikap dan perilaku, budaya kerja serta inovasi yang dihasilkan.

Ia juga berharap kepada seluruh peserta yang sebentar lagi akan menyelesaikan pelatihan mampu menjadi kekuatan baru, menambah semangat dan cara kerja dalam melayani masyarakat. Serta inovasi-inovasi yang dihasilkan dapat berkontribusi mendorong indeks inovasi daerah Kota Singkawang agar menjadi lebih baik pada penilaian berikutnya.

“Saya berharap, seluruh peserta yang sebentar lagi akan menyelesaikan pelatihan

mampu menjadi kekuatan baru, menambah semangat dan cara kerja dalam melayani masyarakat. Dan pada aksi perubahan yang ditampilkan ini, semoga dapat mendorong indeks inovasi daerah Kota Singkawang pada penilaian berikutnya.” harapnya.

Pada kesempatan yang sama, Plt Kepala PPSDM Kemendagri Regional Makassar Hamzah mengucapkan terima kasih dan apresiasi setinggi-tingginya kepada seluruh jajaran Pemerintah Kota Singkawang atas kepercayaan dan kerjasama yang telah terjalin dalam pelaksanaan pengembangan kompetensi aparatur yang dalam hal ini Pelatihan Kepemimpinan Administrator Kota Singkawang Angkatan VIII.

“Saya atas nama kepala PPSDM Kemendagri Regional Makassar beserta jajaran menyampaikan apresiasi dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada jajaran Pemerintah Kota Singkawang atas kepercayaannya selama ini yang telah menjalin kerjasama dalam pelaksanaan pengembangan kompetensi termasuk pelatihan kepemimpinan administrator angkatan ke 8 ini.” ujarnya.

Hamzah mengatakan semoga kerjasama ini dapat terus terjalin dengan baik dan tidak hanya pengembangan kompetensi PKA tapi juga pengembangan seperti teknis fungsional, sosial kultural serta pengembangan kompetensi lainnya.

Hamzah juga mengucapkan selamat kepada seluruh peserta PKA Kota Singkawang atas launching inovasi yang merupakan salah satu tahapan dalam implementasi aksi perubahan kinerja organisasi. Ia juga meminta kepada semua instansi untuk dapat terus mendorong agar selalu mengadakan inovasi yang benar benar dapat memberikan dampak perubahan dalam peningkatan kualitas pelayanan kepada masyarakat.

“Selamat atas launching inovasi hari ini sebagai salah satu tahapan dalam implementasi

“Selamat atas launching inovasi hari ini sebagai salah satu tahapan dalam implementasi aksi perubahan kinerja organisasi Peserta PKA. Inovasi-inovasi ke 24 peserta ini sangat luarbiasa. Saya berharap semua instansi dapat terus mendorong untuk selalu mengadakan inovasi yang benar benar dapat memberikan dampak perubahan dalam peningkatan kualitas

pelayanan kepada masyarakat.” tuturnya.

Ia berharap, Inovasi yang telah diluncurkan diharapkan dapat membantu pelaksanaan tugas pokok dan fungsi, menunjang kinerja serta menjawab permasalahan-permasalahan yang dihadapi setiap OPD. Yang pada akhirnya akan meningkatkan pelayanan dalam mendukung terwujudnya visi misi Kota Singkawang Hebat.

“Semoga inovasi ini tidak hanya berhenti sampai di sini tetapi harus berkelanjutan. Sehingga dapat membantu pelaksanaan tugas pokok dan fungsi, menunjang kinerja serta menjawab permasalahan-permasalahan yang dihadapi OPD. Yang pada akhirnya akan meningkatkan pelayanan dalam mendukung terwujudnya visi misi Kota Singkawang Hebat” harapnya.

Sementara itu, Kepala BKPSDM Kota Singkawang Zulhiar menyampaikan Pelatihan Kepemimpinan Administrator ini bertujuan untuk membentuk ASN yang memiliki kemampuan dalam manajerial, inovasi dan memperoleh keterampilan guna menjadi pemimpin yang baik, menjawab tantangan ditengah keberagaman kebutuhan masyarakat serta membawa perubahan bagi jalannya pemerintahan khususnya di Kota Singkawang.

“Melalui Pelatihan Kepemimpinan Administrator yang diikuti oleh 24 peserta ini mampu membentuk ASN yang memiliki kemampuan dalam manajerial, inovasi dan memperoleh keterampilan guna menjadi pemimpin yang baik, menjawab tantangan ditengah keberagaman kebutuhan masyarakat serta membawa perubahan bagi jalannya pemerintahan khususnya di Kota Singkawang.” sahutnya.

Zulhiar menambahkan inovasi yang telah digagas oleh 24 peserta ini diartikan sebagai wujud aksi perubahan dalam pelayanan publik kearah digitalisasi sehingga bisa lebih cepat, berkualitas, efektif dan mudah dijangkau masyarakat.

Ia berharap inovasi-inovasi tersebut dapat menjadi pencetus semangat bagi seluruh ASN di lingkungan Pemerintah Kota Singkawang untuk senantiasa menelurkan perubahan di segala bidang dalam pelaksanaan tugas sebagai pelayan publik.

“Semoga inovasi-inovasi tersebut dapat menjadi virus inovasi untuk semuanya agar dapat bersemangat untuk mengadakan perubahan dalam pelaksanaan tugasnya serta apa yang telah digagas ini betul-betul menjadi upaya peningkatan kinerja di OPD” tutupnya. (*)



DISKOMINFO DAN WANTIKNAS BAHAS IMPLEMENTASI SPBE DI SINGKAWANG

Kepala Dinas Kominfo Evan Ernanda menilai atensi yang diberikan oleh WANTIKNAS dipercaya akan meningkatkan dan mengembangkan Sistem Pemerintahan Berbasis Elektronik (SPBE) di Kota Singkawang.

“Sungguh sebuah kehormatan yang luar biasa, Diskominfo Kota Singkawang bisa dikunjungi langsung oleh Direktur Eksekutif Sekretariat Dewan TIK Nasional. Tentunya kunjungan ini sangat kita syukuri karena memang SPBE ini sedang kita kerjakan. Saya berharap dengan adanya kunjungan ini penilaian terhadap SPBE Kota Singkawang pun semakin mengalami peningkatan untuk pembangunan Kota Singkawang yang lebih baik lagi,” ujarnya.

Pada kesempatan yang sama, Direktur Eksekutif Sekretariat Dewan TIK Nasional Gerry Firmansyah mengatakan kunjungan ini dilakukan sebagai bentuk tindak lanjut MOU WANTIKNAS bersama Pemerintah Kota Singkawang untuk meningkatkan implementasi SPBE di Kota Singkawang.

Bukan tanpa sebab, Gerry menuturkan fakta bahwa terdapat beberapa pemerintah daerah yang belum memahami cara membaca dan cara mengembangkan hasil penilaian SPBE. Untuk itu, pihaknya memberikan rekomendasi cara membaca dan cara mengembangkan hasil penilaian SPBE.

“Audiensi ini merupakan tindak-

Singkawang, MC – Kepala Dinas Komunikasi dan Informatika (Kominfo) Singkawang menerima audiensi Dewan TIK Nasional (WANTIKNAS) di TCM Room, Jumat (2/12/2022). Audiensi ini dilakukan dalam rangka merumuskan kebijakan umum dan arahan strategis pembangunan nasional melalui pengembangan teknologi informasi dan komunikasi.

lanjut MOU WANTIKNAS bersama Pemerintah Kota Singkawang. Pada saat itu, WANTIKNAS ingin turut meningkatkan literasi pemerintahan digital di Kota Singkawang. Faktanya, ada beberapa pemerintah daerah yang belum memahami cara membaca dan cara mengembangkan hasil penilaian SPBE. Untuk itu, kami memberikan rekomendasi cara membaca dan cara mengembangkan hasil penilaian SPBE,” ujarnya.

Ia menekankan tujuan pengembangan SPBE bukan pada peningkatan nilainya, melainkan dampak dari pemanfaatan SPBE tersebut. Menurutnya, ada beberapa hal yang harus diperhatikan, yaitu Kebijakan SPBE, Tata Kelola, Manajemen dan Audit. Setelah tahapan-tahapan ini dilakukan, barulah dapat berfokus pada pelaksanaan pelayanan.

“Dengan adanya kebijakan SPBE yang lebih baik itu akan menjadi payung hukum dalam kegiatan-kegiatan pemerintah digital. Kemudian, tata kelola SPBE nya kita benahi lanjut ke manajemennya dan audit. Hal-hal ini harus dilakukan terlebih dahulu,” ujarnya.

“Sebelum dilakukan pelaksanaan pelayanan, baik kepada pemerintah maupun masyarakat, kita harus melakukan audit terlebih dahulu untuk menilai apakah sistem tersebut siap atau tidak. Inilah yang biasa salah dibaca atau belum dipahami oleh beberapa Kabupaten/Kota. Setelah semua tahapan selesai, barulah boleh dilaksanakan pelayanan yang dimaksud,” katanya. (*)



DISKOMINFO DAN WANTIKNAS BAHAS IMPLEMENTASI SPBE DI SINGKAWANG

Singkawang, MC – Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kota Singkawang menggelar uji publik dua usulan rancangan penataan daerah pemilihan (Dapil) dan alokasi kursi anggota DPRD Kota Singkawang untuk Pemilu 2024 di Hotel Swiss-Belinn Singkawang pada Rabu (14/12/2022) malam.

Ketua Divisi Teknis Penyelenggaraan KPU Kota Singkawang, Ikhdar Salim mengatakan uji publik bertujuan untuk mendapatkan saran serta masukan melalui diskusi bersama berbagai unsur masyarakat terkait dengan rancangan dapil dan alokasi kursi.

“Dari kegiatan ini, kami secara bersama menguji masukan atau tanggapan dari pemerintah daerah, parpol, akademisi, ormas, camat, dan lurah. Masukan tersebut kami tampung, diskusikan, diuji publik, dan selanjutnya disampaikan ke KPU RI,” kata Ikhdar.

Berdasarkan PKPU Nomor 6 Tahun 2022, kata Ikhdar, pada tahapan penataan dapil, KPU kabupaten/kota membuat maksimal tiga rancangan dapil.

Kemudian rancangan dapil tersebut diumumkan kepada publik untuk meminta tanggapan

masyarakat, dan dilakukan uji publik, lalu diserahkan ke KPU RI melalui KPU Provinsi Kalbar.

Adapun dua rancangan dapil yang diuji publik, rancangan pertama terdiri atas empat dapil sebagaimana dapil yang sama pada Pemilu 2019. Rancangan kedua terdiri lima dapil.

Sebagaimana diketahui, Kota Singkawang terdiri dari lima kecamatan. Kecamatan Singkawang Tengah, Singkawang Barat, Singkawang Selatan, Singkawang Utara, dan Singkawang Timur. Pada rancangan pertama, Kecamatan Singkawang Utara dan Singkawang Timur tergabung dalam satu dapil.

Ketua KPU Kota Singkawang, Riko melanjutkan sesuai dengan Undang-Undang Nomor 7 Tahun 2017 dan PKPU Nomor 6 Tahun 2022 dalam penataan dapil, ada tujuh prinsip yang harus menjadi pertimbangan, yakni kesetaraan nilai suara, ketaatan

pada sistem Pemilu yang proporsional, proporsionalitas, integral wilayah, berada dalam cakupan wilayah yang sama, kohesivitas, dan kesinambungan.

Berdasar data agregat kependudukan kecamatan (DAK2) yang disampaikan Kementerian Dalam Negeri kepada KPU, tercatat jumlah penduduk di Kota Singkawang sebanyak 239.875 jiwa sehingga alokasinya masih tetap 30 kursi DPRD.

“Proses ini masih berjalan terkait dengan bagaimana menata dapil DPRD Kota Singkawang ke depan. Apakah masih sama tetap empat dapil atau ada perubahan,” kata Riko.

Uji publik yang dilaksanakan tiga kali ini, melibatkan Bawaslu, Bakesbangpol, Disdukcapil, pimpinan ormas dan perguruan tinggi serta ketua BEM se-Kota Singkawang. (*)



Singkawang, MC – Dinas Komunikasi dan Informatika Kota Singkawang menggelar Sosialisasi dan Bimtek Penguatan Kapasitas SDM Pengelola Pengaduan Pelayanan Publik di Lingkungan Pemerintah Kota Singkawang Tahun 2022.

SP4N LAPOR BENTUK PENGUATAN REFORMASI BIROKRASI

Kegiatan dibuka Asisten Administrasi Umum mewakili Wali Kota Singkawang di Ballroom Hotel Swiss-Bellin Singkawang, Kamis (15/12/2022).

Asisten Administrasi Umum Sekretariat Daerah, Bosni sangat mengapresiasi terselenggaranya kegiatan sosialisasi dan bimtek ini yang dinilai dapat menjadi wadah untuk dapat membina dan memberikan arahan mengenai pengaduan pelayanan publik.

“Saya mewakili Pemerintah Kota Singkawang sangat mengapresiasi kegiatan ini, yang mana saya rasa dapat menjadi tempat untuk berdiskusi tentang bagaimana cara membina dan mensosialisasikan agar SP4N Lapor dapat digunakan masyarakat

dengan baik.” katanya.

Ia mengatakan dalam mendukung penguatan pelaksanaan reformasi birokrasi. Salah satu area penguatan yang dilakukan yaitu terkait dengan pengaduan masyarakat. Yang mana pengelolaannya terus diupayakan Pemerintah Kota Singkawang melalui aplikasi SP4N-LAPOR.

Bosni menambahkan, semoga dengan adanya kegiatan ini dapat menguatkan koordinasi antara pembina SP4N-LAPOR dengan pejabat penghubung serta admin/operator SP4N LAPOR di lingkungan Pemerintah Kota Singkawang, melahirkan solusi-solusi untuk kendala yang menjadi faktor permasalahan dari SP4N LAPOR sehingga dirasa masih

kurang berjalan optimal.

“Pemerintah terus berupaya untuk melakukan penguatan terkait dengan pengaduan masyarakat. Dengan adanya kegiatan ini semoga dapat menguatkan koordinasi antara pembina SP4N-LAPOR dengan pejabat penghubung serta admin/operator SP4N LAPOR di lingkungan Pemerintah Kota Singkawang.” jelasnya.

Ia juga mengucapkan terimakasih kepada narasumber dari Inspektorat Provinsi Kalimantan Barat yang telah bersedia meluangkan waktu untuk hadir memberikan ilmu dan materi berkaitan dengan pengaduan pelayanan publik.

“Terimakasih saya ucapkan kepada narasumber yang telah hadir di sini untuk memberikan ilmu dan materi kepada kita semua berkaitan dengan pengaduan pelayanan publik.” sambungnya.

Lebih lanjut Ia berpesan kepada seluruh peserta untuk dapat mengikuti kegiatan sosialisasi dan bimtek ini dengan sebaik-baiknya, semoga dapat menyerap ilmu dari narasumber sehingga menjadi wawasan tambahan agar pengelolaan pengaduan pelayanan publik di Kota Singkawang dapat berjalan lebih baik.

“Saya berpesan kepada para peserta bimtek ini harap bersemangat dalam mengikuti kegiatan ini. Semoga ilmunya dapat diserap agar dapat diimplementasikan dengan baik” tutupnya. (*)



NY. SUTIRAH SUMASTRO JADI PENJABAT KETUA PKK, DEKRANASDA DAN BUNDA PAUD SINGKAWANG

Singkawang, MC – Ny. Sutirah Hiana Sumastro resmi dilantik dan dikukuhkan sebagai Penjabat Ketua TP PKK, Ketua Dekranasda dan Bunda PAUD Kota Singkawang.

Pelantikan dan penguatan ini dilakukan Ketua TP PKK Provinsi Kalimantan Barat, Lismaryani Sutarmidji di Kantor Sekretariat PKK, Minggu (18/12/2022).

“Selamat atas dilantikannya Ny. Sutirah Hiana, sebagai Penjabat Ketua TP-PKK, serta Ketua Dekranasda dan Bunda Paud Kota Singkawang,” kata Lismaryani mengawali sambutan.

Ia mengatakan pelantikan ini sesuai dengan hasil Rakernas Ke-IX PKK Tahun 2021 yang lalu, bahwa istri Penjabat Kepala Daerah sebagai Ketua TP-PKK. Berkenaan dengan hal tersebut, dimana saat ini istri Penjabat Wali Kota Singkawang dilantik sebagai Penjabat Ketua TP-PKK Kota Singkawang sampai terpilihnya dan dilantik Walikota Singkawang secara definitive Tahun 2024-2029.

“Saya berharap ibu Sutirah

Hiana dapat aktif melaksanakan tugas dengan sebaik-baiknya untuk melaksanakan 10 Program Pokok PKK yang sangat menyetuh seluruh kehidupan masyarakat,” ungkap Ketua TP-PKK Provinsi Kalbar.

Sebagaimana halnya dengan PKK, Ia meminta untuk Dekranasda juga yang merupakan organisasi yang keberadaannya merupakan mitra Pemerintah terutama dalam hal memajukan dan mengembangkan usaha Industri Kerajinan Rakyat.

“Jadi pengembangan kerajinan rakyat dengan tetap memperhatikan dan melestarikan kearifan nilai-nilai budaya lokal sekaligus mengembangkan kerajinan warisan seni dan budaya dengan menggunakan teknologi Informasi dan Komunikasi khususnya dengan digital marketing atau penjualan secara online”, ujarnya.

Sebagai Bunda PAUD Kalbar, Limaryani berharap kepada Ny. Sutirah Hiana untuk dapat mendorong mutu pendidikan dan tenaga kependidikan PAUD dalam kualifikasi, kompetensi, kesejahteraan dan perlindungan serta mendorong, meningkatkan konsumsi makanan sehat, bergizi dan berkualitas bagi anak usia dini.

“Apabila belum terbentuk Kelompok Kerja Bunda Paud di Kota Singkawang agar segera membentuk Pokja Bunda Paud agar mendorong terciptanya layanan PAUD yang holistik dan integrative, memberdayakan lembaga organisasi mitra untuk mendukung program PAUD berkualitas dalam rangka harmonisasi kegiatan Bunda PAUD,” ujarnya. (*)

DARI KOMISI PEMBERANTASAN KORUPSI
 DISIAL, KEMENTERIAN AGAMA, KEMENTERIAN KELAUTAN
 ADAN KEPEGAWAIAN NEGARA, PEMERINTAH KOTA SINGKAWANG
 PEMERINTAH KABUPATEN KEBUMEN
 Singkawang, 13 Desember 2022



KPK RI SERAHKAN ASET RAMPASAN KORUPSI KEPADA 6 INSTANSI SENILAI RP63 MILIAR

Singkawang, MC – Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) melakukan penyerahan aset hasil rampasan dari penanganan tindak pidana korupsi yang telah berkekuatan hukum tetap kepada 6 (enam) instansi yaitu Kementerian Agama, Kementerian Kelautan dan Perikanan (KKP), Badan Kepegawaian Negara (BKN), Komisi Yudisial (KY), Pemerintah Kota Singkawang, dan Pemerintah Kabupaten Kebumen.

Penyerahan aset senilai total Rp63.381.635.000,- ini dilaksanakan di kantor Wali Kota Singkawang, Selasa (13/12/2022).

Ketua KPK Firli Bahuri menyerahkan langsung barang rampasan tersebut melalui mekanisme Penetapan Status Penggunaan (PSP) dan Hibah. Hal ini dimaksudkan agar aset tersebut dapat dimanfaatkan sebaik-baiknya oleh instansi negara yang bersangkutan.

“Kami berharap semoga dengan adanya serah terima ini dapat meningkatkan kinerja serta mempererat hubungan kerja antarlembaga khususnya dengan KPK,” kata Firli.

Firli menambahkan kegiatan serah terima barang rampasan negara dari KPK kepada 6 instansi ini merupakan pelaksanaan dari pengurusan barang rampasan negara melalui 4 (empat) Keputusan Menteri Keuangan pada PSP dan 2 (dua) Persetujuan Menteri Keuangan pada hibah.

Adapun rinciannya sebagai berikut, PSP kepada KY senilai Rp6.786.004.000,-; PSP kepada Kementerian Agama senilai Rp1.580.368.000,-; PSP kepada KKP senilai Rp32.816.203.000,-; PSP kepada BKN senilai 19.073.034.000,00; hibah kepada Pemkot. Singkawang senilai

Rp1.767.846.000,-; serta hibah kepada Pemkab. Kebumen senilai Rp1.358.180.000,-.

Direktur Pelacakan Aset, Pengelolaan Barang Bukti, dan Eksekusi (Labuksi) KPK Mungki Hadipratikto, mengatakan atas penyerahan aset ini nantinya bisa digunakan oleh instansi penerima untuk mendukung pelaksanaan tugasnya.

“Ini merupakan bentuk komitmen KPK dalam pengelolaan aset rampasan negara melalui PSP dan Hibah bagi instansi pemerintah dan pemda sehingga aset tersebut dapat bermanfaat untuk pelaksanaan tugas dan kewenangan masing-masing,” ujarnya.

Penyerahan aset ini diterima langsung oleh Ketua KY Mukti Fajar Nur Dewata; Wakil Menteri Agama H. Zainut Tauhid Sa’adi; Sekretaris Jenderal KKP Antam Novambar; Plt. Kepala BKN Bima Haria Wibisana; Walikota Singkawang Tjhai Chui Mie, dan Sekretaris Daerah Kab. Kebumen H. Ahmad Ujang Sugiono.

Dalam kesempatan ini, Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie juga mengungkapkan kemampuan keuangan daerah Kota Singkawang terbatas untuk menyentuh semua sektor khususnya pengadaan tanah dalam rangka penyelenggaraan kepentingan umum.

“Pemberian aset dari KPK akan kami manfaatkan dan gunakan sebaik-baiknya, sesuai ketentuan pengelolaan Barang Milik Daerah,” ujarnya.

Sementara itu, Gubernur Kalimantan Barat Sutarmidji berpesan agar aset segera ditatausahakan, disertifikasi, serta difungsikan sesuai peruntukannya.

“Dimanfaatkan untuk melengkapi dan mendukung kelancaran tugas dan fungsi serta pelayanan masyarakat, tentunya juga tidak untuk mencari keuntungan dan didasarkan pada prinsip efisiensi dan produktifitas dalam rangka memajukan kesejahteraan umum dan mencerdaskan kehidupan bangsa,” pesannya.

Diketahui, PSP kepada KY adalah sejumlah aset barang rampasan dari terpidana Fuad Amin berupa 2 unit tanah dan bangunan yang berlokasi di Surabaya. PSP kepada Kementerian Agama adalah aset rampasan dari terpidana Ike Wijayanto berupa 2 (dua) bidang tanah yang berlokasi di Garut.

Kemudian, PSP kepada KKP adalah aset dari terpidana Fuad Amin berupa 14 bidang tanah dan 1 bidang tanah beserta bangunan di Bangkalan. PSP kepada Badan Kepegawaian Negara berupa 3 unit tanah dan bangunan dan 3 unit apartemen, dari hasil barang rampasan terpidana Muhammad Nazarudin di kawasan Bogor.

Adapun hibah yang diberikan kepada Pemkot Singkawang berupa sebidang tanah dari hasil barang rampasan terpidana Muchtar Effendy yang berlokasi di Singkawang. Terakhir, hibah untuk Pemkab Kebumen berupa 1 unit tanah dan bangunan di kab. Kebumen, atas terpidana Muchtar Effendy. (*)





PEMKOT SINGKAWANG BERIKAN PENGHARGAAN PELAKSANAAN PMPRB DAN SAKIP OPD

Singkawang, MC – Pemerintah Kota Singkawang memberikan apresiasi dan penghargaan kepada Perangkat Daerah atau Unit Kerja dalam Pelaksanaan Reformasi Birokrasi (RB), Sistem Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah (SAKIP), dan Pembangunan Zona Integritas (ZI).

Penghargaan dan apresiasi diserahkan Sekretaris Daerah Kota Singkawang, Sumastro di Balairung Kantor Wali Kota Singkawang, Selasa (13/12/2022).

Pemerintah Kota Singkawang melalui Tim Penilai Inspektorat Daerah Kota Singkawang telah melaksanakan penilaian pada pelaksanaan Reformasi Birokrasi dan Sistem Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah pada seluruh Perangkat Daerah.

Penilaian tersebut menjadi kewajiban bagi seluruh perangkat daerah, dan penilaian tersebut selalu dilaksanakan setiap tahunnya yang akan menjadi kompilasi penilaian bagi Pemerintah Kota Singkawang oleh Pemerintah Pusat.

Sekda Sumastro mengapresiasi dan bangga dengan perjuangan seluruh OPD atas capaian yang telah diraih. Ia berharap agar hal tersebut menjadi sebuah motivasi untuk bekerja lebih baik lagi.

Ia menambahkan agar unit-unit yang berhadapan langsung dengan masyarakat/pelayanan nyata, seperti Kelurahan dan Kecamatan dapat meningkatkan kinerjanya agar perubahan yang sesungguhnya dapat dirasakan langsung oleh masyarakat.

“Saya mengapresiasi perjuangan rekan – rekan di OPD dan juga merasa bangga atas capaian yang telah diraih, dan perlu untuk menjadi catatan penting bagi kita semua, agar kedepannya, rekan-rekan yang berada di lini terdepan dalam pelayanan masyarakat seperti di kecamatan

dan kelurahan untuk terus berbenah dan meningkatkan mutu pelayanannya agar perubahan tersebut dapat dirasakan langsung oleh masyarakat” ujarnya.

Dalam ukuran makro, Sumastro menyebut, penilaian keseluruhan terhadap SAKIP, Zona Integritas, serta Reformasi Birokrasi di Kota Singkawang ini memang masih bertahan pada level B. Dan dalam kesempatan tersebut, Ia mengimbau kepada seluruh rekan – rekan di OPD untuk terus berbenah, agar pada tahun depan, level penilaian Kota Singkawang yang semula pada level B dapat meningkat menjadi BB.

“Dalam ukuran makro, penilaian secara keseluruhan terhadap SAKIP, Zona Integritas, dan Reformasi kita memang masih tertahan pada level B, dan itu sudah berlangsung dalam dua tahun ini, hal ini menjadi sebuah tantangan kita bersama untuk berjuang agar ditahun berikutnya, Kota Singkawang bisa naik peringkat ke level BB” harapnya.

Sementara itu, Kepala Bagian Organisasi sebagai pelaksana, Ari Satriyana menyebutkan bahwa pada tahun 2022, Pemerintah Kota Singkawang telah membangun 10 unit kerja percontohan pembangunan Zona Integritas menuju Wilayah Bebas dari Korupsi. Dan dari 10 unit tersebut, akan diseleksi lagi menjadi 3 unit kerja yang diusulkan ke Kemenpan RB untuk dilakukan penilaian oleh Tim Penilaian Nasional.

“Pemerintah Kota Singkawang

pada tahun 2022 telah membangun 10 unit kerja percontohan pembangunan Zona Integritas menuju Wilayah Bebas dari Korupsi, dan dari 10 unit kerja tersebut, akan diseleksi lagi menjadi 3 unit kerja, yang nantinya akan dinilai oleh Tim Penilaian Nasional dari Kemenpan RB” ujarnya.

Adapun tujuan dan maksud dari penyelenggaraan acara ini adalah untuk memberikan penghargaan kepada Perangkat Daerah dalam pelaksanaan Reformasi Birokrasi serta Sistem Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah, serta untuk mendorong agar semakin banyak unit kerja turut serta dalam pembangunan Zona Integritas menuju wilayah bebas dari korupsi.

Terdapat tiga kategori penilaian dalam acara tersebut yaitu kategori pembangunan Zona Integritas dimana Puskesmas Singkawang Selatan II berhasil menjadi peringkat pertama dengan nilai 88,87. Dilanjutkan dengan apresiasi dan penilaian atas pelaksanaan Reformasi Birokrasi yang jatuh pada Inspektorat daerah sebagai peringkat pertama dengan nilai 84,80, dan Dinas Kependudukan dan Catatan Sipil berhasil merebut peringkat pertama pada kategori terakhir yaitu Implementasi SAKIP dengan nilai 71,30.

Sementara itu Dinas Komunikasi dan Informatika Kota Singkawang berhasil merebut peringkat tiga pada kategori pelaksanaan Reformasi Birokrasi dan peringkat delapan pada kategori Implementasi SAKIP. (*)



SUMASTRO DILANTIK JADI PENJABAT WALI KOTA SINGKAWANG

“Kami atas nama Pemerintah Provinsi Kalimantan Barat mengucapkan selamat kepada Bapak Sumastro sebagai Penjabat Wali Kota Singkawang dan Istri

Singkawang, MC – Wakil Gubernur Kalimantan Barat, Ria Norsan melantik dan mengambil sumpah jabatan Sumastro sebagai Penjabat Wali Kota Singkawang, Minggu (18/12/2022) di Balai Petitih Kantor Gubernur Kalbar.

sebagai Penjabat Ketua PKK dan Dekranasda Singkawang,” katanya.

Wagub mengatakan untuk dapat menjalankan roda pemerintahan, yang paling utama bagaimana menjaga keamanan dan ketertiban.

“Kalau sudah aman dan tertib maka akan mudah menjalankan roda pemerintahan di Kota Singkawang. Kemudian pererat komunikasi dengan jajaran Forkopimda, anggota DPRD dan juga dengan tokoh masyarakat, tokoh adat dan tokoh agama,” ujarnya.

Ia meminta kepada Penjabat Wali Kota untuk mempertahankan dan melanjutkan apa yang telah dilakukan Wali Kota dan Wakil Wali Kota sebelumnya.

“Apa yang sudah dilakukan Wali Kota dan Wakil Wali Kota Singkawang, yang sudah baik agar bisa dilanjutkan dan dipertahankan,” pintanya.

Wagub juga mengucapkan terima kasih Ibu Tjhai Chui Mie dan Bapak Irwan yang telah banyak menorehkan jasa pemikiran tenaga dan waktu untuk membangun Kota Singkawang.

“Dan Alhamdulillah di masa kepemimpinan Tjhai Chui Mie dan Irwan Kota Singkawang semakin maju. Semoga dapat dilanjutkan oleh Penjabat Wali Kota yang baru saja dilantik,” harapnya. (*)

PEMKOT SINGKAWANG SERAHKAN 367 SERTIFIKAT PTSL

tro, menyampaikan dukungannya atas pelaksanaan program PTSL dan akan membentuk tim verifikasi dan klarifikasi percepatan PTSL. Ia meminta kepada seluruh jajaran Pemerintah Kota Singkawang khususnya Dinas Perkimta, untuk berperan aktif dalam mensukseskan program ini.

“Pemerintah Kota Singkawang sangat mendukung program Pendaftaran Tanah Sistematis Lengkap, dan kami akan membentuk sebuah tim verifikasi dan klarifikasi percepatan PTSL. Kepada seluruh jajaran Pemerintah Kota Singkawang, baik itu Camat, Lurah, dan Dinas Perkimta Kota Singkawang, saya minta untuk melaksanakan tugas dan fungsinya secara maksimal mengawal penyelenggaraan program ini,” tutupnya.

Sementara itu, Kepala Kantor Pertanahan Kota Singkawang, Marihot Gultom, mengingatkan kepada masyarakat yang tidak bisa hadir pada penyerahan sertifikat PTSL secara langsung, untuk mengambil sertifikatnya secara ke Kantor BPN Kota Singkawang dan membuat surat kuasa jika berhalangan untuk hadir pada proses pengambilannya.

“Bagi masyarakat yang belum mengambil sertifikat PTSL di kantor Kecamatan Singkawang Timur pada hari ini, bisa melakukan pengambilan secara langsung ke Kantor BPN Kota Singkawang di Jalan Aliyang, dan bagi yang berhalangan untuk hadir pada saat pengambilan di Kantor BPN, maka harus membuat surat kuasa untuk melakukan pengambilan sertifikat PTSL nya,” imbaunya. (*)



Singkawang, MC – Pemerintah Kota Singkawang menyerahkan Sertifikat Pendaftaran Tanah Sistematis Lengkap (PTSL) Kecamatan Singkawang Timur di Aula Kecamatan Singkawang Timur, Selasa (20/12/2022).

Sebanyak 367 sertifikat Pendaftaran Tanah Sistematis Lengkap dibagikan kepada masyarakat di Kecamatan Singkawang Timur khususnya di Kelurahan Bagak Sahwa.

Penyerahan sertifikat di Kecamatan Singkawang Timur, diserahkan secara simbolis oleh Penjabat Wali Kota Singkawang, Sumastro, setelah sebelumnya sebanyak 20 warga telah menerima Sertifikat PTSL yang diserahkan langsung oleh Presiden Republik Indonesia, Joko Widodo di Pontianak.

Penjabat Wali Kota Singkawang, Sumastro, mengatakan program pendaftaran tanah sistematis lengkap bertujuan untuk mencegah terjadinya sengketa tanah serta memudahkan proses pengelolaan tanah tersebut karena tanah merupakan salah satu aset penting bagi masyarakat.

“Tanah merupakan salah satu aset penting bagi kita semua, yang harus dapat kita kelola secara baik dan aman tanpa adanya sengketa yang bisa saja terjadi di kemudian hari, inilah tujuan dari diadakannya PTSL,” katanya.

Ia juga menambahkan, PTSL merupakan salah satu program strategis nasional melalui Kementerian ATR/BPN serta sebagai wujud pelaksanaan kewajiban pemerintah untuk menjamin kepastian dan perlindungan hukum atas kepemilikan tanah masyarakat.

“PTSL merupakan salah satu program strategis nasional dan juga sebagai wujud pelaksanaan kewajiban pemerintah untuk menjamin kepastian dan perlindungan hukum atas kepemilikan tanah masyarakat” tambahnya.

Pada akhir sambutannya, Sumas-

HARI JADI KE-21, SINGKAWANG GELAR SYUKURAN DAN PESTA RAKYAT



Singkawang, MC – Pemerintah Kota Singkawang menggelar Syukuran dan Pesta Rakyat dalam rangka peringatan Hari Ulang Tahun ke-21 Pembentukan Kota Singkawang di Kantor Wali Kota Singkawang, Senin (17/10/2022).

Acara diawali dengan upacara yang dipimpin langsung oleh Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie. Turut hadir Asisten Pemerintah dan Kesra Setda Provisinsi Kalimantan Barat, Bupati Mempawah, Bupati Bengkayang, Mantan Gubernur Kalimantan Barat Cornelis, Mantan Wali Kota Singkawang Awang Ishak, Jajaran Forkopimda dan OPD Kota Singkawang serta para tamu undangan dan peserta upacara.

Tjhai Chui Mie mengucapkan rasa syukur yang tinggi atas terselenggaranya rangkaian kegiatan dalam rangka memeriahkan hari jadi pembentukan Kota Singkawang yang ke 21 tahun 2022 serta mengucapkan terima kasih dan apresiasi kepada seluruh masyarakat yang telah berkontribusi bersama dalam membangun Kota Singkawang.

“Saya atas nama pribadi, keluarga dan Pemerintah Kota Singkawang mengucapkan selamat memperingati hari jadi Kota Singkawang yang ke 21. Mari sama-sama kita mensyukuri ini semua, dan terimakasih kepada seluruh lapisan masyarakat atas kontribusinya dalam membangun Kota Singkawang, yang

dengan bukti kerjasama kita bersama Kota Singkawang dapat melewati masa pandemi dengan baik” Ucapnya.

Dengan mengusung tema Singkawang Bersinergi, Tjhai Chui Mie mengharapkan agar seluruh unsur lapisan masyarakat dapat terus menjaga toleransi dan harmonisasi dalam dinamika kehidupan di Kota Singkawang sehingga selarah dengan tema yang diusung dan juga diharapkan mampu mempertahankan predikat sebagai Kota ter Toleran di masa-masa mendatang.

“Tahun ini kita mengangkat tema Singkawang Bersinergi yang memiliki arti saling terhubung dan memiliki keterikatan serta kolaborasi baik itu antar OPD, instansi vertikal dan seluruh unsur lapisan masyarakat. Yang mana semoga dapat terus terjaga toleransi, harmonisasi dan kolaborasi untuk pembangunan Kota Singkawang menjadi lebih baik lagi”. Jelasnya.

Lebih lanjut, ia juga mengucapkan terimakasih kepada seluruh ASN dan Masyarakat Kota Singkawang yang telah mendukung

penuh selama masa kepemimpinannya bersama Wakil Wali Kota yang mana akan selesai akhir tahun ini. Serta meminta maaf yang sebesar-besarnya terkait kekurangan selama memimpin Kota Singkawang.

“Tidak lupa saya ucapkan terimakasih yang setinggi tingginya kepada bapak/ibu seluruh ASN Kota Singkawang, tokoh agama, adat dan masyarakat Kota Singkawang atas segala dukungan kepada saya dan wakil wali kota selama periode kepemimpinan kami. Ada banyak visi dan misi yang telah kami jalankan namun kami juga meminta maaf apabila terdapat visi yang masih belum terselesaikan.” Tutupnya.

Selain itu, puncak kemeriahan acara HUT Pemkot Singkawang hari ini dilanjutkan dengan acara pemotongan Tumpeng, Pemberian penghargaan lomba, atraksi drone banner HUT Pemkot Singkawang Bersinergi diiringi dengan penyalaan kembang api, Fashion Show, Serta atraksi tari seni simpur dan band serta kuliner Pesta rakyat yang dipersembahkan oleh seluruh OPD se Kota Singkawang dan Instansi Vertikal. (*)

“LALAKULI FEASTIVAL”, KULINERAN BERGAYA KEKINIAN

Singkawang, MC – Sejumlah tenda makanan dan minuman serta aksesoris meriahkan festival kuliner “LALAKULI FEASTIVAL” di jalan Firdaus depan kantor Wali Kota Singkawang, Jumat (30/9/2022). Kegiatan ini digelar dalam rangka menyambut Hari Jadi Pembentukan Kota Singkawang ke-21 dengan menghadirkan para pelaku UMKM se-kota Singkawang.

Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie memberikan apresiasi kepada panitia penyelenggara Lalakuli Festival dan seluruh tamu undangan yang telah hadir. Kegiatan ini menjadi salah satu langkah Pemerintah Kota Singkawang yang turut mempromosikan UMKM-UMKM yang ada di Kota Singkawang.

“Melalui Lalakuli Festival ini, pelaku UMKM dapat kembali mempromosikan usaha yang dimilikinya. Saya juga mengajak para warga untuk mencintai produk asli yang berasal

dari Singkawang. Semoga event Lalakuli Festival ini dapat menjadi wadah yang dimanfaatkan dengan baik oleh para pelaku UMKM sehingga dapat diadakan kembali setiap tahunnya,” ujarnya.

Sementara itu, Project Manager LALAKULI FEASTIVAL Fiska mengatakan kegiatan ini mengacu pada konsep promosi UMKM bidang kuliner dengan gaya kekinian. Oleh karena itu, LALAKULI merupakan singkatan dari Lari-Lari Kulineran.

“Dengan konsep ini, kami berupaya membuat suatu terobosan event yang inovatif di Kota Singkawang yang berbeda dari kota-kota lainnya. Kami juga sangat mengapresiasi dukungan dari Pemerintah Kota Singkawang dan para pelaku UMKM yang berpartisipasi menyukseskan event ini. Selain hiburan, highlight event ini tentunya adalah berbagai macam kuliner yang disajikan para UMKM di Kota Singkawang,” ujarnya. (*)

SINGKAWANG DAN MIRI SARAWAK BANGUN KERJASAMA BIDANG PARIWISATA, BUDAYA DAN EKRAF

Singkawang, MC – Pemerintah Kota Singkawang bersama Bandaraya Miri Sarawak bersiap menjalin kerjasama Friendship City. Penandatanganan kehendak kerjasama atau Letter of Intent dilakukan Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie bersama Datuk Bandar Bandaraya Miri Adam Yii Siew Sang, Sabtu (1/10/2022).



Datuk Bandar Bandaraya Miri, Adam Yii Siew Sang mengatakan Kota Singkawang dan Miri memiliki banyak kesamaan dalam hal toleransi. Kota miri juga memiliki berbagai warisan kebudayaan dan kekayaan alam yang dilestarikan.

“Saya sangat suka berada di Kota Singkawang, selain karena tujuannya untuk membangun kerjasama Friendship City. Baik Kota Miri dan Kota Singkawang sama-sama memiliki banyak kesamaan dalam hal toleransi. Seperti halnya Kota Singkawang, Kota Miri juga memiliki berbagai warisan kebudayaan dan kekayaan alam yang cukup dikenal dan dilestarikan,” kata Adam Yii Siew Sang.

Menurutnya, penandatanganan kehendak kerjasama ini akan membuka pintu bagi kebangkitan

usaha-usaha dan menjalin hubungan masyarakat antar kedua wilayah terkait.

“Maka dari itu, pelaksanaan penandatanganan kehendak kerjasama atau Letter of Intent antara kedua belah pihak ini akan membuka pintu bagi kebangkitan usaha-usaha dan menjalin hubungan masyarakat antar kedua wilayah terkait. Seperti yang saya katakan, karena negara kita ini saling berdekatan, selayaknya tetangga sangat penting untuk membangun hubungan baik yang membawa manfaat bagi kedua belah pihak,” tambahnya.

Kerjasama ini merupakan sebuah bentuk kesempatan luar biasa bagi masyarakat Miri Sarawak. Dimana kerjasama yang diupayakan pembangunannya pada sektor pariwisata dan ekonomi kreatif, budaya dan lain-lain.

“Hal ini menjadi sebuah kesempatan yang luar biasa bagi masyarakat Sarawak, khususnya dalam hal kemajuan bisnis, pertukaran budaya, pendidikan, wisata medis dan lain-lain. Area-area seperti inilah yang kami rasa dapat kita bangun bersama,” ujarnya.

Sementara itu Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie berharap terbentuknya Friendship City antara Kota Singkawang dan Kota Miri membawa manfaat di sektor pariwisata dan ekonomi kreatif, budaya dan lainnya. (*)

SINGKAWANG CITY RUN MERIAHKAN SINGKAWANG BORNEO FESTIVAL

Singkawang, MC –Singkawang City Run dalam rangka m-emperingati Hari Jadi Pembentukan Kota Singkawang ke 21 dan HUT TNI digelar pada Minggu (9/10/2022) di Singkawang Grand Mall.

Merdeka, Jalan Yos Sudarso, Jalan Aliyanyang dan kembali finish di Singkawang Grand Mall. Singkawang City Run dilaksanakan pada Hari Minggu, 9 Oktober 2022, dengan pelepasan bendera start pada pukul 06.00 wib di Singkawang Grand Mall. (*)

Sementara untuk kategori 10 km dimulai dari Singkawang Grand Mall, Jalan Aliyanyang, Jalan Ahmad Yani, Jalan Yohana Godang, Jalan Pelita, Jalan Kridasana, Jalan GM. Situt, Jalan Kepol Mahmud, Jalan Said Harun, Jalan P. Diponegoro, Jalan Niaga, Jalan Budi Utomo, Jalan Kalimantan, Jalan Jend Sudirman, Jalan Pemuda, Jembatan Agen, Jalan

Singkawang City Run dengan tagline “Gak lari gak keren” ini merupakan rangkaian dari Singkawang Borneo Festival yang digelar Sporta Indonesia tanggal 7-16 Oktober 2022.

Kategori yang dilombakan yaitu kategori 5 km dan 10 km. Untuk biaya pendaftaran masing-masing kategori 5 km sebesar Rp150 ribu dan kategori 10 km sebesar Rp250 ribu.

Singkawang City Run dapat diikuti oleh seluruh masyarakat Kota Singkawang. Para peserta dapat mendaftar melalui link bit.ly/SingkawangCityRun atau dapat mendaftar di Kodim 1202 Singkawang.

Adapun rute yang akan dilalui para peserta Singkawang City Run, yaitu untuk kategori 5 km start dari Singkawang Grand Mall, Jalan Aliyanyang, Jalan Ahmad Yani, Jalan Yohana Godang, Jalan GS. Lalanang, Jalan Firdaus, Jalan Aliyanyang dan kembali finish di Singkawang Grand Mall.



Singkawang, MC – Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie membuka even akbar Singkawang Borneo Festival di area Singkawang Grand Mall, Jumat (7/10/2022). Kegiatan ini berlangsung selama 10 hari dalam rangka memperingati Hari Jadi Pembentukan Kota Singkawang ke-21 mulai dari tanggal 7 Oktober sampai dengan 16 Oktober 2022.

SINGKAWANG BORNEO FESTIVAL, WADAH PROMOSI UMKM

“Atas nama Pemerintah Kota Singkawang, saya berterimakasih kepada Sporta Indonesia yang telah berpartisipasi memeriahkan Hari Jadi Kota Singkawang ke-21. Sehingga, di malam ini digelarlah acara Singkawang Borneo Festival yang mengundang artis-artis dari Ibukota, para seniman lokal dan artis lokal Kota Singkawang. Selain itu, digelar juga Singkawang City Run dalam rangka memperingati HUT TNI ke-77,” ujarnya.

Ia menambahkan Singkawang Borneo Festival ini menjadi suatu wadah yang tepat bagi para UMKM untuk berpartisipasi memasarkan produk-produk yang ditawarkannya. Untuk itu, ia mengajak partisipasi seluruh masyarakat Kota Singkawang untuk meluangkan waktu mengunjungi berbagai stan-stan yang ada sambil menggelar acara bersama keluarga.

“Kita juga berterimakasih kepada para sponsor yang telah berpartisipasi mendanai kegiatan sehingga bisa terlaksana dengan baik. Kita juga harapkan kepada masyarakat Kota Singkawang untuk mendatangi berbagai stan-stan yang ada di Singkawang Borneo Festival ini. Harapan kita melalui kegiatan ini produk-produk lokal kita seperti kue, minuman herbal dan

lain-lain bisa semakin dikenal dan dinikmati oleh masyarakat sekitar,” tambahnya.

Sementara, Ketua Panitia Singkawang Borneo Festival Yensen Huang memberikan ucapan terimakasih atas dukungan dari berbagai pihak sehingga acara Singkawang Borneo Festival ini dapat dilaksanakan. Mengangkat tema “Unity In Diversity”, Singkawang Borneo Festival ini digelar dalam rangka memperingati HUT Pemerintah Kota Singkawang ke-21 dan HUT TNI ke-77.

“Sepanjang tahun ini, banyak sekali prestasi yang diraih oleh Kota Singkawang di bawah kepemimpinan Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie. Salah satunya yaitu memperoleh predikat sebagai Kota Tertoleran di Indonesia,” ujarnya.

“Melalui Singkawang Borneo Festival, kami juga berharap kembali pulihnya perekonomian Kota Singkawang, khususnya pada sektor pariwisata. Karena pada event ini, banyak para pelaku UMKM yang dilibatkan untuk berpartisipasi dan memeriahkan acara ini sambil memperkenalkan produk-produk unggulannya,” tambahnya. (*)



DIRESMIKAN, VIHARA TRI DHARMA SUI KHEU THAI PAK KUNG TEMEGAH DI SINGKAWANG

Singkawang, MC – Wali Kota Singkawang meresmikan Vihara Tri Dharma Sui Kheu Thai Pak Kung di jalan Raya Kulor, Selasa (4/10/2022). Vihara ini merupakan rumah ibadah bagi umat Tionghoa yang terbesar dan termegah yang dibangun di Kota Singkawang.

“Dengan mengucapkan puji syukur kehadiran Tuhan yang Maha Esa, Vihara Tri Dharma Sui Kheu Thai Pak Kung di Kota Singkawang pada hari Selasa tanggal 04 Oktober 2022, saya nyatakan diresmikan penggunaannya. Semoga bermanfaat dan menambah ketenangan umat dalam menjalankan ibadah,” ujar Tjhai Chui Mie, Wali Kota Singkawang.

Pada kesempatan tersebut, Tjhai Chui Mie juga memberikan ucapan terimakasih kepada para donatur yang turut berperan andil dalam pengerjaan pembangunan vihara ini. Ia juga mengatakan kehadiran Vihara Tri Dharma Sui Kheu Thai Pak Kung akan menambah destinasi wisata religi yang memiliki multiplier effect perekonomian di Kota Singkawang.

“Dengan diresmikannya Vihara Tri Dharma Sui Kheu Thai Pak Kung ini tentu menambah satu lagi spot pariwisata. Karena selain digunakan untuk beribadah bagi umatnya, tempat ini juga bisa dijadikan tempat sosial dan juga sebagai tempat wisata. Multiplier effect

yang kita rasakan beberapa hari ini sudah ramai pengunjung dari luar kota maupun luar negeri. Artinya kehadiran mereka sudah membantu menyumbangkan dan menambah pendapatan asli daerah dengan menginap di hotel dan berwisata di Kota Singkawang,” ujarnya.

“Selain itu, saya juga berterimakasih kepada para donatur, yaitu Jong Siau Kong dan Jong Siau Kiang serta seluruh donatur lainnya. Semoga dengan dibangunnya vihara ini menjadi tempat ibadah yang nyaman dan dapat meningkatkan iman umatnya,” tambahnya.

Perlu diketahui, proses pembangunan berlangsung selama kurang lebih 10 tahun dengan luas lahan seluas 6 hektare. Bahkan sebelum diresmikan, vihara ini telah dikunjungi oleh banyak wisatawan baik domestik maupun mancanegara berkat daya tarik wisata yang dihad-

irkannya.

Peresmian Vihara Tri Dharma Sui Kheu Thai Pak Kung ini ditandai dengan berbagai prosesi, yaitu pelepasan balon, pembukaan tirai prasasti dan pengguntingan pita. Sesuai prosesi tersebut, Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie beserta para tamu undangan lainnya melihat-lihat kemegahan bangunan vihara tersebut. Selain itu, adapula pemberian 200 unit sepeda dan tas ransel kepada pelajar kota Singkawang oleh Gerakan Peduli Sesama (GeMa).

Selain Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie, turut hadir Datuk Bandar Bandaraya (sebutan Wali Kota) Miri beserta rombongan, anggota DPR RI, Forkopimda, Pembina Masyarakat Buddha Provinsi Kalimantan Barat dan para tamu undangan lainnya. (*)

600 PESERTA IKUTI SINGKAWANG CITY RUN

Kegiatan tersebut dilepas resmi oleh Wali Kota Singkawang bersama Dandim 1202 Singkawang.

Lomba lari ini merupakan rangkaian dari even akbar Singkawang Borneo Festival (SBF) yang digelar Sporta Indonesia dalam rangka memperingati HUT Pemkot ke-21 dan HUT TNI ke-77 tahun 2022.

“Saya mengapresiasi dengan digelarnya lomba lari maraton 5K dan 10K dalam rangka HUT Pemkot ke-21 dan HUT TNI ke-77,” kata Wali Kota Tjhai Chui Mie.

Menurutnya, lomba lari marathon yang diadakan ini patut diapresiasi karena dapat menjadi motivasi bagi masyarakat untuk gemar berolahraga khususnya olahraga lari.

“Dengan kegemaran berolahraga ini, saya berharap dapat mewujudkan masyarakat Kota Singkawang yang kuat dan sehat,” ujarnya.

Dia juga berharap olahraga lari bisa menjadi kian membudaya di kehidupan masyarakat, sehingga semua dapat hidup dengan sehat.

Dengan begitu, selain untuk meraih prestasi juga menjalin kebersamaan dengan

serunya lari bersama.

“Kepada peserta para lari ikuti aturan dan perlintasan lari yang telah disediakan oleh panitia,” pesannya.

Adapun rute yang akan dilalui para peserta Singkawang City Run, yaitu untuk kategori 5k start dari Singkawang Grand Mall, Jalan Aliyang, Jalan Ahmad Yani, Jalan Yohana Godang, Jalan GS. Lalanang, Jalan Firdaus, Jalan Aliyang dan kembali finish di Singkawang Grand Mall.

Sementara untuk kategori 10k dimulai dari Singkawang Grand Mall, Jalan Aliyang, Jalan Ahmad Yani, Jalan Yohana Godang, Jalan Pelita, Jalan Kridasana, Jalan GM. Situt, Jalan Kepol Mahmud, Jalan Said Harun, Jalan P. Diponegoro, Jalan Niaga, Jalan Budi Utomo, Jalan Kalimantan, Jalan Jend Sudirman, Jalan Pemuda, Jembatan Agen, Jalan Merdeka, Jalan Yos Sudarso, Jalan Aliyang dan kembali finish di Singkawang Grand Mall.



Singkawang, MC – Sebanyak 600 peserta mengikuti Singkawang City Run dengan dua kategori 10k dan 5k di Singkawang Grand Mall, Minggu (9/10/2022).



ORNAMEN NAGA TERPASANG, PEMBANGUNAN GERBANG “CAP GO MEH” SUDAH 90 PERSEN

Singkawang, MC – Wali Kota Singkawang, Tjhai Chui Mie mengatakan proses pembangunan gerbang Cap Go Meh batas Kota Singkawang dan Kabupaten Bengkayang telah mencapai 90 persen.

“Pembangunan gerbang Cap Go Meh sudah mencapai 90 persen dan diperkirakan akan rampung pada akhir Nomor 2022,” kata Tjhai Chui Mie saat melakukan peninjauan, Selasa (1/11/2022).

Ia mengatakan saat ini sedang dilakukan pemasangan ornamen naga pada gerbang Cap Go Meh. Ornamen naga berwarna merah

yang dipasang menjadi daya tarik tersendiri pada gerbang Cap Go Meh.

“Saat ini tengah dilakukan pemasangan ornamen naga dengan gaya arsitektur khas tionghoa. Ini akan menjadi daya tarik bagi wisatawan yang akan masuk ke Kota Singkawang,” ujarnya.

Ia berharap kepada para pengguna

jalan untuk berhati-hati selama proses pembangunan gerbang.

Untuk diketahui, gerbang Cap Go Meh batas Kota Singkawang dan Kabupaten Bengkayang ini didanai oleh perusahaan Kapal Api melalui dana Corporate Social Responsibility. (*)

JEMBATAN TITIAN CAHAYA MADANI, TITIAN CAHAYA MASYARAKAT, TITIAN CAHAYA MAHLIGAI DIRESMIKAN

Singkawang, MC – Tiga jembatan di Kecamatan Singkawang Utara diresmikan Wali Kota Singkawang, Kamis (15/12/2022).



Tiga jembatan tersebut yaitu Jembatan Titian Cahaya Madani di Kelurahan Sungai Garam Hilir, Jembatan Titian Cahaya Masyarakat di Kelurahan Semelagi Kecil dan Jembatan Titian Cahaya Mahligai Kelurahan Setapak Besar.

Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie menyampaikan ucapan terima kasih kepada Bapak Anton Setiawan, Bapak Suliawati Tjokro dan Bapak Christian Milko Setiawan sebagai donatur pembangunan ketiga jembatan ini.

Ia berharap ketiga jembatan ini dapat memberikan banyak manfaat serta kemudahan kepada seluruh warga Kota Singkawang.

“Semoga dengan dibangunnya jembatan ini dapat memberikan banyak manfaat dan kemudahan kepada warga Kota Singkawang,” harapnya.

Usai meresmikan jembatan, Wali Kota berkesempatan bersilaturahmi dengan warga sekaligus menyerahkan bantuan beras.

“Terima kasih juga kepada masyarakat

setempat yang telah mempersiapkan acara sedemikian rupa. Terima kasih atas perhatian yang diberikan, semoga kebersamaan seperti ini dapat terus kita laksanakan,” ujarnya.

Turut hadir pada acara peresmian Dandim 1202/Singkawang, Ketua Komisi II DPRD Kota Singkawang, Perwakilan Kajari Kota Singkawang, Kadis Pertanian, Ketahanan Pangan dan Perikanan, Kadis Perhubungan, Camat Singkawang Utara dan jajaran, Ketua Ikatan Seni Budaya Zikir Nazam Kota dan Kecamatan, Team Sosial Bakmie Loncat dan Masyarakat Singkawang Utara. (*)



Singkawang, MC – Gubernur Kalimantan Barat, Sutarmidji didampingi Sekda Singkawang dan Direktur Bank Kalbar mengunjungi dan bertemu dengan pengrajin ecoprint di Pakunam Kelurahan Sijangkung Singkawang Selatan, Jumat (7/10/2022).

KUNJUNGI PAKUNAM, GUBERNUR KALBAR : APRESIASI PENGRAJIN ECOPRINT

Gubernur Sutarmidji berharap ecoprint pakunam dapat terus berkembang dan dapat mempromosikan produknya dari nasional hingga internasional.

“Cari warna yang menarik, kalau untuk pakaian cari warna yang cerah, karena warna cerah dipakai pasti bagus,” ungkap Gubernur.

Pada kesempatan itu, Gubernur juga mendoakan para pengrajin yang merupakan penyintas penyakit kusta dapat sehat selalu dan terus membuat karya yang dapat membanggakan Singkawang dan Kalimantan Barat.

“Saya doakan Bapak Ibu pengrajin ecoprint tetap sehat selalu dan terus berkarya,” ujarnya.

Diketahui, proses pembuatan bahan kain denhan tehnik ecoprint menggunakan bahan alami tanpa ada bahan kimia yang berbahaya, sehingga prosesnya sangat ramah lingkungan. (*)

KUNJUNGAN SABERKAS SARAWAK KE SINGKAWANG BAHAS POTENSI KERJASAMA PARIWISATA DAN OLAHRAGA

Kedatangan Rombongan SABERKAS Sarawak diterima langsung Penjabat Wali Kota Singkawang, Sumastro beserta jajaran dan HIPMI Kota Singkawang.

“Pertama sekali, Saya beserta rombongan SABERKAS Sarawak ingin mengucapkan tahniah kepada Bapak Sumastro yang baru saja dilantik menjadi Penjabat Wali Kota Singkawang. Kami juga berterimakasih kepada Pemerintah Kota Singkawang yang telah bersedia menerima kunjungan kerja kami di sini.” Kata Wakil Presiden sekaligus Sekretaris Politik SABERKAS Sarawak Abang Abdul Aziz.

Ia mengatakan tujuan dari kunjungan kerja ke Kota Singkawang ini untuk menyelenggarakan berbagai kegiatan seperti tur wisata, pameran kewirausahaan, olahraga dan sebagainya serta sebagai program dalam rangka menyambut ulang tahun SABERKAS yang ke 50 tahun.

“Adapun misi kami mengadakan lawatan ini untuk menyelenggarakan berbagai kegiatan seperti tur wisata, pameran kewirausahaan, olahraga dan sebagainya serta sebagai program dalam rangka menyambut ulang tahun SABERKAS yang ke 50 tahun.” ujarnya.

Ia berharap dengan adanya kunjungan kerja ini dapat memperkuat silaturahmi antara Kota Singkawang dan Sarawak sehingga lebih memahami satu sama lain.

“Dan telah kita ketahui bersama Sarawak

dan Kota Singkawang masih satu rumpun sehingga diharapkan lawatan ini dapat memperkuat silaturahmi antara Kota Singkawang dan Sarawak sehingga lebih memahami satu sama lain. Semoga kedepannya ada lawatan balik dari Kota Singkawang ke tempat kami.” harapnya.

Sementara itu, Penjabat Wali Kota Sumastro menyambut baik kedatangan Abang

Sementara itu, Penjabat Wali Kota Sumastro menyambut baik kedatangan Abang Abdul Aziz beserta rombongan SABERKAS Sarawak di Kota Singkawang. Ia berharap melalui kegiatan ini dapat memperkuat hubungan antara Sarawak dan Kalimantan khususnya Kota Singkawang dalam hal Kepariwisataaan, olahraga, budaya, sosial ekonomi dan kewirausahaan.

“Saya sangat bahagia menyambut kedatangan Abang Abdul Aziz beserta rombongan SABERKAS Sarawak. Saya berharap melalui kegiatan ini dapat memperkuat hubungan antara Sarawak dan Kalimantan khususnya Kota Singkawang dalam hal Kepariwisataaan, budaya, sosial ekonomi dan kewirau-



Singkawang, MC – Pemerintah Kota Singkawang menerima Kunjungan Kerja Pertubuhan Belia Kebangsaan Bersatu Sarawak (SABERKAS) Cawangan Kota Sentosa di Ruang Rapat Kantor Wali Kota Singkawang, Selasa 20 Desember 2022.

sahaan.” tuturnya.

Sumastro juga mempromosikan potensi dan peluang investasi serta berbagai tempat wisata yang dapat dikunjungi sambil menikmati keindahan suasana Kota Singkawang oleh Abang Abdul Aziz beserta rombongan SABERKAS Sarawak.

“Saya rasa Kota Singkawang memiliki potensi dan peluang Investasi yang sangat besar dari berbagai sektor diantaranya sektor pariwisata, olahraga, kesehatan, pengelolaan Air Bersih, Telekomunikasi, Perhubungan dan lain lain. Yang diharapkan dapat menarik peluang kerjasama dan berwirausaha dengan SABERKAS Sarawak kedepannya serta dapat didiskusikan bersama.” tutupnya. (*)



SUPPORT PENGEMBANGAN PROFESI ARSITEK, WALI KOTA TJHAI CHUI MIE TERIMA PENGHARGAAN



Singkawang, MC – Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie menghadiri MUSPROV VIII Ikatan Arsitek Indonesia (IAI) Kalimantan Barat di Pontianak, Sabtu (29/10/2022).

Kegiatan yang mengusung tema “Tiga dekade IAI Kalbar Menuju Era Baru Profesi Arsitek Indonesia” itu dibuka langsung oleh Gubernur Kalimantan Barat.

Pada kesempatan itu Wali Kota Tjhai Chui Mie menerima penghargaan dari IAI Kalbar. Penghargaan diserahkan oleh Ketua IAI Kalbar, Estar Putra Akbar.

Tjhai Chui Mie dinilai telah mensupport pengembangan terhadap profesi arsitek. Terlebih atas support Pemerintah Kota Singkawang sebagai tuan rumah pelaksanaan Borneo City Forum dengan peserta dari Indonesia, Indonesia dan Brunai Darusslam.

Tjhai Chui Mie menyampaikan ucapan terima kasih atas penghargaan yang diberikan. “Terima kasih atas penghargaan yang diberikan, semoga kerjasama yang telah dilakukan membawa banyak manfaat dan dampak positif untuk kita semua,” ucapnya. (*)

GELAR PANGAN MURAH SEBAR 1000 PAKET BAHAN PANGAN

Kepala Dinas Ketahanan Pangan Provinsi Kalimantan Barat Heronimus Hero mengatakan Gelar Pangan Murah ini sebagai upaya untuk pengendalian inflasi yang terus menerus akan dilakukan Pemerintah Provinsi hingga akhir tahun 2022.

“Jadi kita sesuai dengan kebijakan Pemerintah Provinsi dan bekerja sama dengan pemerintah Kab/Kota mengadakan Gelar Pangan Murah, dan itu kita lakukan disemua Kab/Kota di Kalimantan Barat sebagai upaya untuk mengendalikan laju inflasi dan menekan harga pasar. Hal ini akan terus kita upayakan hingga akhir tahun nanti.” katanya.

Heronimus menjelaskan sejauh ini Provinsi Kalimantan Barat dibanding dengan provinsi-provinsi lain masih memiliki indikator inflasi yang relatif baik. Hal ini tidak terlepas dari upaya yang dilakukan oleh Pemerintah Provinsi Kalbar dengan mengalihkan pembelian masyarakat terhadap pasar, sehingga menghindari kenaikan harga pangan.

“Sejauh ini Kalbar memang dibanding provinsi lain masih relatif baik inflasinya, dari situ kita diberikan penghargaan berupa dana insentif daerah dari kementerian keuangan. Dan dana tersebut kita upayakan lagi agar bisa mempergunakannya untuk menggelar Pangan murah ini. Sehingga kita bisa menahan masyarakat untuk tidak membeli dipasar, jadi bisa mengurangi permintaan pasar agar harga tidak naik.” jelasnya.

Ia berharap dengan adanya kegiatan ini indikator inflasi di Kalbar dapat terus dipertahankan hingga akhir tahun 2022.

“Setelah dari sini kita akan lanjut ke Bengkayang setelah sebelumnya kita juga adakan di Mempawah. Dan mungkin selanjutnya kita akan ke Sekadau, Melawi, Sintang dan Kapuas Hulu, supaya pengendalian inflasi dapat sama-sama dilakukan disemua daerah. Sehingga diharapkan kenaikan harga bisa kita tahan, daya beli masyarakat tidak menurun dan inflasi di Kalbar tetap stabil hingga akhir tahun”. tutupnya.

Sementara itu, Camat Singkawang



Singkawang, MC – Dinas Ketahanan Pangan Provinsi Kalimantan Barat bekerjasama dengan Dinas Pertanian, Ketahanan Pangan dan Perikanan Kota Singkawang melaksanakan Gelar Pangan Murah di Kecamatan Singkawang Tengah, Kamis (17/11/2022).

Tengah Hasan Nasrudin menyampaikan terdapat total sebanyak 1000 paket bahan pangan yang dihadirkan pada Gelar Pangan Murah kali ini. Dimana 1000 paket tersebut disebar untuk masyarakat di 6 (enam) Kelurahan.

“Kali ini alhamdulillah, kita adakan gelar pangan murah lagi dengan mendapat bantuan langsung dari provinsi berupa subsidi pangan murah sebanyak 1000 paket kantong yang berisi pangan murah ini. Pada gelar pangan murah ini kita ditinjau langsung oleh Kepala Dinas Ketahanan Pangan Kalbar. Terimakasih Pak Hero sudah hadir di sini.” ucapnya.

Hasan menjelaskan, 1000 paket bahan pangan murah disediakan untuk masyarakat dengan rincian Kelurahan Roban 400 paket, Jawa 100 paket, Condong 175 paket, Bukit Batu 100 paket, Sungai Wie 100 paket, dan Sekip Lama 125 paket.

“Saya ingin menyampaikan kalau kita kali ini di Singkawang Tengah ada sebanyak 1000 paket pangan murah, yang mana sudah dibagikan lewat Kelurahan masing-masing. Dan paling banyak itu di Kelurahan Roban dapat 400

paket karena memang di sini RT nya lebih banyak.” ujarnya.

Ia menambahkan, subsidi yang diberikan pemerintah provinsi Kalbar per paket sebesar Rp70 ribu sehingga masyarakat hanya dikenakan biaya Rp100 ribu untuk setiap paket bahan pangan yang terdiri dari beras 5kg, gula pasir 2kg, minyak goreng 1800ml, tepung terigu 1kg, 2 kaleng susu kental manis, serta margarin 400gr.

Lebih lanjut, Ia berharap dengan adanya Gelar Pangan Murah ini semoga dapat membantu meringankan beban masyarakat Kota Singkawang khususnya di Kecamatan Singkawang Tengah. Serta mampu mendorong upaya pemerintah dalam menekan harga pasar dan laju inflasi.

“Jadi saya harapkan bapak/ibu saat berlangsungnya gelar pangan murah ini dapat tertib dan rapi, semoga kegiatan ini dapat membantu meringankan beban masyarakat Kota Singkawang khususnya di Kecamatan Singkawang Tengah. Serta mampu mendorong upaya pemerintah dalam menekan harga pasar dan laju inflasi.” ujarnya. (*)



Kepala DPKPP, Dwi Yanti mengatakan pengawasan ini merupakan lanjutan dari serangkaian peninjauan pangan bersama dengan Disdaginkop UKM di Kota Singkawang yang bertujuan untuk mengetahui ketersediaan pangan di tingkat peternak dan petani dalam rangka menyambut Hari Besar Keagamaan Nasional (HBKN), khususnya untuk perayaan Nataru.

“Hari ini dilakukan pengawasan terhadap ketersediaan pangan Kota Singkawang di tingkat peternak dan petani yang bertujuan untuk mengawasi stok pangan, menjaga stabilitas pasokan dan harga

JELANG NATARU, DPKPP DAN SATGAS PANGAN MONITORING KETERSEDIAAN PANGAN PERTANIAN DAN PETERNAKAN

Singkawang, MC – Pemerintah Kota Singkawang melalui Dinas Pertanian, Ketahanan Pangan dan Perikanan (DPKPP) bersama tim Satgas Pangan melakukan pengawasan terhadap ketersediaan pangan tingkat peternak dan petani di sejumlah peternakan dan pertanian jelang Natal dan Tahun Baru (Nataru), Selasa (13/12/2022).

pangan menjelang natal dan tahun baru.” jelasnya.

Ia menyampaikan pengawasan pangan kali ini dilakukan untuk meninjau ketersediaan telur dan sayur di beberapa lokasi peternakan dan pertanian di Kota Singkawang. Diantaranya Perusahaan Kandang Ayam Petelur Satwa Borneo Jaya dan Kandang Ayam Petelur Mandiri di Sijangkung, Kandang Ayam Broiler di Wonosari serta Kebun Sayur Poktan Rezeki Gg. Tak Sangka Roban.

“Pengawasan dilakukan di beberapa lokasi peternakan ayam telur di Singkawang untuk memastikan ketersediaan telur dan menjaga stabilitas pasokan dan harga telur agar tidak melonjak.” katanya.

Lebih lanjut, Ia mengatakan stok telur di beberapa lokasi peternakan baik perusahaan maupun mandiri menjelang akhir tahun ini tersedia dan dalam kondisi aman untuk di Kota Singkawang. (*)

HARI IKAN NASIONAL WUJUDKAN KETAHANAN PANGAN DAN GIZI



Singkawang, MC – Peringatan Hari Ikan Nasional menjadi momentum bagi pemerintah untuk mengingatkan dan menghentak kesadaran nasional tentang peran penting sektor kelautan dan perikanan dalam pembangunan Indonesia secara menyeluruh baik aspek ekonomi, politik, sosial, budaya, pangan, pelestarian lingkungan maupun sumber daya manusia.

Hal itu disampaikan Wali Kota Singkawang, Tjhai Chui Mie saat menghadiri Peringatan Hari Ikan Nasional ke IX di Basement kantor Wali Kota, Kamis (24/11/2022).

Peringatan Hari Ikan Nasional yang ke IX Tahun 2022 ini mengusung Tema “Ikan Menyehatkan dan Mencerdaskan Untuk Generasi Unggul”.

Tjhai Chui Mie menambahkan tema pada peringatan Hari Ikan Nasional tahun ini ditetapkan dengan pertimbangan bahwa ikan sangat relevan untuk menjalankan program pemerintah dalam hal perbaikan gizi masyarakat mengingat ikan sebagai bahan pangan sehat dengan sumber protein tinggi, sekaligus berperan mendukung gerakan masyarakat sehat (GERMAS).

“Tema “Ikan Menyehatkan dan Mencerdaskan Untuk Generasi Unggul” ditetapkan dengan pertimbangan bahwa ikan sangat relevan untuk mendukung program pemerintah dalam hal perbaikan gizi masyarakat mengingat ikan sebagai bahan pangan sehat dengan sumber protein

tinggi. Sekaligus berperan mendukung gerakan masyarakat sehat (GERMAS) dalam rangka mengurangi beban penyakit sehingga dapat mewujudkan kualitas hidup masyarakat yang lebih baik dan meningkatkan produktivitas.” jelasnya.

Ia mengatakan tujuan dari peringatan Hari Ikan Nasional yang ke IX Tahun 2022 ini untuk meningkatkan Co-Ownership terhadap program peningkatan konsumsi ikan dalam mewujudkan ketahanan pangan dan gizi nasional, meningkatkan citra produk kelautan dan perikanan, khususnya produk UMKM. Kemudian mempromosikan hasil-hasil kelautan dan perikanan domestik kepada masyarakat luas, mendorong pemanfaatan produk perikanan sebagai komoditas ketahanan pangan dan gizi nasional serta meningkatkan konsumsi ikan dan kesejahteraan masyarakat.

Ia berharap, semoga peringatan Hari Ikan Nasional ini dapat memperkuat kerja sama dan membangun koordinasi fungsional yang efektif dengan melibatkan seluruh komponen Pemerintah dan masyar-

akat dalam rangka menjadikan ikan sebagai salah satu solusi dalam penanganan permasalahan gizi di masyarakat.

“Saya mewakili Pemerintah sekali lagi mengucapkan selamat memperingati Hari Ikan Nasional. semoga kita semua dapat memperkuat kerjasama dan membangun koordinasi fungsional yang efektif dengan melibatkan seluruh komponen pemerintah dan masyarakat dalam rangka menjadikan ikan sebagai salah satu solusi dalam penanganan permasalahan gizi di masyarakat.” harapnya.

Sebagai bentuk kepedulian Pemerintah Kota Singkawang pada kegiatan peringatan Hari Ikan Nasional ini juga dilakukan penyerahan perlindungan jaminan sosial kepada para pelaku usaha perikanan di Kota Singkawang yang diberikan secara langsung oleh Wali Kota Singkawang bersama Kepala Kantor BPJS Ketenagakerjaan Provinsi Kalimantan Barat dengan didampingi oleh Kepala DPKPP Dwi Yanti. (*)

PEMKOT SINGKAWANG BERIKAN BANTUAN ASURANSI KETENAGAKERJAAN PELAKU USAHA PERIKANAN

Singkawang, MC – Pemerintah Kota Singkawang melalui Dinas Pertanian, Ketahanan Pangan dan Perikanan Kota Singkawang (DPKPP) bekerja sama dengan BPJS Ketenagakerjaan Kota Singkawang memberikan bantuan asuransi ketenagakerjaan dalam bentuk perlindungan jaminan sosial kepada para pelaku usaha perikanan di Kota Singkawang.



Bantuan asuransi ketenagakerjaan kepada pelaku usaha perikanan diberikan bertepatan dengan Peringatan Hari Ikan Nasional ke IX Tahun 2022 di Basement Kantor Wali Kota, Kamis (24/11/2022).

Kepala Dinas Pertanian, Ketahanan Pangan dan Perikanan (DPKPP) Kota Singkawang, Dwi Yanti mengatakan peringatan Hari Ikan Nasional ke IX tahun 2022 ini dilaksanakan dengan pertimbangan memahami potensi negara Indonesia dalam pemanfaatan sektor kelautan dan perikanan untuk kesejahteraan bangsa. Serta dalam rangka meningkatkan kualitas sumber daya manusia Indonesia dan mendukung ketahanan pangan dan gizi nasional.

“Melalui Keputusan presiden, peringatan Hari Ikan Nasional ke IX tahun 2022 ini dilandasi dengan dua pertimbangan yaitu dalam rangka meningkatkan kualitas sumber daya manusia Indonesia dan mendukung ketahanan pangan dan gizi nasional. Serta memahami negara Indonesia sebagai negara kepulauan memiliki potensi perikanan dan kelautan yang sangat besar, sehingga perlu dimanfaatkan secara optimal dan lestari untuk kesejahteraan bangsa” katanya.

Dwi Yanti menjelaskan, pada pelaksanaan peringatan Hari Ikan Nasional ini Dinas Pertanian, Ketahanan Pangan dan Perikanan Kota Singkawang (DPKPP) bekerja sama dengan BPJS Ketenagakerjaan untuk kebersamai dan merangkul serta memberikan asuransi ketenagakerjaan bagi para pelaku usaha perikanan.

Ia menyampaikan jumlah asuransi ketenagakerjaan yang diterbitkan bagi para pelaku usaha perikanan sebanyak 1.350. Yang terdiri dari 750 nelayan, 250 pembudidaya ikan dan 350 untuk pengolah dan

pemasar hasil perikanan melalui Anggaran Pendapatan Belanja Daerah (APBD) tahun 2022.

“Kami juga akan melaporkan bahwa jumlah asuransi ketenagakerjaan yang di terbitkan bagi para pelaku usaha perikanan sebanyak 1.350. Yang terdiri dari 750 nelayan, 250 pembudidaya ikan dan 350 untuk pengolah dan pemasar hasil perikanan.” tuturnya.

Pada kesempatan yang sama, Kepala Kantor BPJS Ketenagakerjaan Provinsi Kalimantan Barat Ryan Gustaviana mengatakan penyerahan asuransi ketenagakerjaan ini diberikan sebagai bentuk perlindungan jaminan sosial kepada para pelaku usaha perikanan di Kota Singkawang. Yang mana program perlindungan yang diberikan berupa jaminan kecelakaan kerja dan kematian.

“Disini kami dari BPJS Ketenagakerjaan ingin menyampaikan bahwa penyerahan asuransi ketenagakerjaan ini diberikan sebagai bentuk perlindungan jaminan sosial kepada para pelaku usaha perikanan. Yang mana program perlindungan yang diberikan berupa jaminan kecelakaan kerja dan kematian.” jelasnya.

Lebih lanjut Ia berharap, dengan adanya pemberian asuransi ketenagakerjaan dalam bentuk perlindungan jaminan sosial ini dapat minimalis resiko sosial serta memberikan keringanan dan menjadi jaminan kesehatan dan keselamatan kerja bagi para pelaku usaha perikanan di Kota Singkawang

“Perlindungan jaminan ini diharapkan sebagai minimalis resiko sosial, tidak ada yang mengharapkan kecelakaan terjadi. Namun apabila memang itu terjadi semoga ini dapat meringankan beban terutama bagi pelaku usaha yang memiliki tanggungan istri dan anak.” tutupnya. (*)



PEMKOT BERSAMA TNI, POLRI TINJAU TITIK BANJIR DI SINGKAWANG



Singkawang, MC – Hujan deras yang mengguyur Kota Singkawang sejak siang kemarin hingga dini hari menyebabkan beberapa lokasi dan jalan tergenang air.

Untuk memastikan kondisi terkini, Sekretaris Daerah Kota Singkawang bersama Forkopimda, BPBD, unsur TNI-Polri serta Camat dan Lurah melakukan peninjauan di lokasi banjir.

Sekda Singkawang Sumastro mengatakan pihaknya bersama forkopimda dan BPBD melakukan peninjauan di beberapa titik banjir, diantaranya di RSUD dr. Abdul Aziz Singkawang. “Hasil pemantauan di RSUD Abdul Aziz, beberapa ruangan atau bangsal tergenang air. Diantaranya ruang penyakit dalam, ruang anak, ruang bedah, ruang VIP dan ruang ISO,” kata Sumastro, Minggu (6/11/2022).

“Kita berharap cuaca hari ini membaik, sehingga genangan air di pusat pelayanan kesehatan ini dapat segera surut,” tambahnya.

Usai meninjau RSUD Abdul Aziz, Sekda dan rombongan melanjutkan peninjauan di posko pengungsian di Kelurahan Condong Kecamatan Singkawang Tengah. “Disini sudah ada yang dievakuasi untuk warga yang terdampak. Ada sebanyak 24 kepala keluarga dengan 104 jiwa,” ujarnya.

Ia mengatakan di posko pengungsian ini diberikan pelayanan dapur umum dan per makanan dari Dinas Sosial, Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak dan Tagana. “Serta pelayanan kesehatan dari Puskesmas untuk mengantisipasi gangguan kesehatan warga yang mengungsi,” katanya.

Terkait dengan posko pengungsian, untuk warga terdampak banjir di daerah pasar baru dievakuasi di shelter KKK Sekok. Sedangkan di wilayah

condong dan bukit batu di evakuasi di posko pengungsi Kelurahan Condong.

Sementara itu Dandim 1202 Singkawang, Letkol Kav I Nyoman Artawan mengatakan pihaknya bersama Pemkot, Forkopimda dan BPBD berkolaborasi untuk mengantisipasi banjir di Kota Singkawang. Dari pantauan tadi sejumlah warga sudah di evakuasi ke posko pengungsian dan diberikan pelayanan per makanan dan juga pelayanan kesehatan.

Selain itu, kata Dandim pihaknya telah menyiapkan personel di titik-titik banjir. “Kami telah mengantisipasi dengan menyiapkan personel bersama Polres, BPBD dan Tagana untuk terjun langsung ke titik-titik banjir dan mengevakuasi warga yang terdampak,” ujarnya. (*)

PROGRES PERBAIKAN JALAN SINGKAWANG-BENGGAYANG SUDAH 25 PERSEN



Ketua Komisi IV DPRD Kalbar, H. Subhan Nur mengatakan progres perbaikan Jalan raya Singkawang-Bengkayang telah mencapai 25 persen.

“Alhamdulillah, progress perbaikan jalan ini sudah mencapai 25 persen,” kata Subhan.

Menurutnya, perbaikan Jalan Singkawang-Bengkayang ini akan dianggarkan kembali untuk dilanjutkan. Tahun depan, janji pak Gubernur jalan ini sudah mulus dengan dana Rp45 miliar. Semoga komitmen ini terlaksana tahun 2023,” ujarnya.

Sementara itu, Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie menyampaikan ucapan terima kasih kepada Gubernur Kalimantan Barat yang telah menganggarkan untuk perbaikan jalan di Kota Singkawang.

“Terima kasih Bapak Gubernur Kalbar dan Bapak Alexsander yang merupakan Dapil Singkawang-Bengkayang yang sudah memperhatikan pembangunan,” ucapnya.

Ia berharap kepada masyarakat

yang berada di sepanjang jalan ini untuk bekerjasama saat proses perbaikan jalan dan drainase. “Kita nanti mau membuka saluran, jadi mohon untuk kerjasama masyarakat sekitar mendukung kelancaran pengerjaan,” katanya. (*)

Singkawang, MC – Wali Kota Singkawang bersama Komisi IV DPRD Provinsi Kalimantan Barat dan jajaran Dinas PUPR Kalbar dan Singkawang melakukan peninjauan proses perbaikan Jalan Raya Singkawang-Bengkayang, Rabu (26/10/2022).

RUANG TERBUKA PUBLIK BUNDARAN TERATAI CAHAYA MUTIARA DIRESMIKAN

Singkawang, MC – Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie meresmikan Ruang Terbuka Publik Bundaran Teratai Cahaya Mutiara di Jalan K.S. Tubun, Kelurahan Roban Kecamatan Singkawang Tengah, Kamis (3/11/2022) Malam.



Bundaran Teratai Cahaya Mutiara ini menjadi titik pertemuan antara Jalan K. S. Tubun, Jalan Abadi, dan Jalan Revolusi.

Pembangunan Ruang Terbuka Publik Bundaran Teratai Cahaya Mutiara merupakan salah satu bentuk ragam inovasi yang dilakukan oleh Pemerintah Kota Singkawang, demi mewujudkan Kota Singkawang yang nyaman dan modern.

Dikatakan Tjhai Chui Mie bunga teratai merupakan simbol kesucian, pencerahan, regenerasi diri dan melambangkan kebangkitan. Harapannya filosofi bunga teratai ini akan mengingatkan masyarakat Kota Singkawang baik itu dari elemen Pemerintah maupun masyarakat, untuk tumbuh terus dan mampu mengatasi setiap persoalan, selalu semangat

dan selalu berusaha memberikan yang terbaik tanpa pamrih.

Ia pun mengucapkan terima kasih yang setinggi-tingginya kepada Yayasan Budaya Bhakti yang telah memberikan lahannya kepada Pemerintah Kota Singkawang. Tujuan pembangunan Bundaran Teratai Cahaya Mutiara adalah untuk menambah tujuan destinasi wisata di Kota Singkawang, demi mewujudkan Singkawang sebagai Kota pariwisata.

“Tentunya pembangunan Bundaran ini dilakukan demi untuk melengkapi destinasi tujuan wisata di Kota Singkawang, sehingga hadirnya Bundaran ini menjadi tempat rekreasi baru yang bisa dikunjungi baik oleh warga Singkawang maupun wisatawan dari luar” ucapnya.

Ia menyebutkan, dana pembangunan Bundaran Teratai Cahaya Mutiara ini sebagian besar berasal dari sumbangan donatur dan proses pembangunannya akan dilakukan secara bertahap. Untuk tahap berikutnya pembangunan jembatan kembar yang menuju atau keluar dari Bundaran, serta penambahan kios-kios untuk berjualan yang menyajikan menu khas yang berasal dari seluruh Nusantara akan segera dibangun di kawasan Bundaran Teratai Cahaya Mutiara.

“Sebagian besar dana pembangunan Bundaran Teratai Cahaya Mutiara berasal dari sumbangan donatur, kita akan membangunnya dalam beberapa tahap, yang mana tahap berikutnya adalah pembangunan jembatan kembar baik yang menuju ataupun yang keluar Bundaran, serta membangun

kios-kios tempat berjualan, yang akan menyajikan menu masakan khas Nusantara,” ujarnya.

Tjhai Chui Mie juga meminta khususnya kepada Camat Singkawang Tengah dan jajarannya, untuk selalu menyampaikan dan mengingatkan kepada masyarakat sekitar Bundaran Teratai Cahaya Mutiara untuk menjaga kebersihan dan keamanan di sekitar kawasan Bundaran.

“Saya minta kepada bapak camat beserta jajarannya, untuk selalu intensif menyampaikan serta mengingatkan kepada masyarakat, agar mereka selalu senantiasa menjaga kebersihan dan keamanan lingkungan di sekitar Bundaran Teratai Cahaya Mutiara,” ujarnya.

Sementara itu, Kepala Dinas PUPR Kota Singkawang, Asyir A. Bakar Mengatakan Bundaran Teratai Cahaya Mutiara adalah titik pertemuan antara Jalan K. S. Tubun, Jalan Abadi, dan Jalan Revolusi. Ia berharap kedepannya dengan adanya Bundaran Teratai Cahaya Mutiara ini akan hadir kawasan ekonomi baru di Kota Singkawang.

“Saya berharap keberadaan Ruang Terbuka Publik ini dapat menjadi pusat kebangkitan dengan hadirnya kawasan ekonomi baru yang maju dan berkembang seiring dengan meningkatnya produktivitas pertumbuhan jumlah penduduk di Kota Singkawang,” harapnya.

Selain sebagai Ruang Terbuka Hijau atau Ruang Terbuka bagi Publik, Bundaran Teratai Cahaya Mutiara juga berfungsi sebagai pengontrol kendali di Kota Singkawang dimana unsur estetik, harmoni, dan perpaduan alam di sekitarnya. (*)

KURANGI KAWASAN KUMUH, TINGKATKAN KUALITAS HIDUP MASYARAKAT

Singkawang, MC – Penjabat Wali Kota Singkawang Sumastro mengatakan Kota Singkawang menjadi salah satu lokasi sasaran dalam hal pembangunan oleh Pemerintah Provinsi.

Hal itu disampaikan Sumastro saat membuka Workshop Akhir Vokasi Pemanfaatan dan Pemeliharaan Infrastruktur Kawasan Kota Singkawang Kegiatan National Slum Upgrading Project (NSUP) Program Kota Tanpa Kumuh (KOTAKU) Provinsi Kalimantan Barat 2022 di Hotel Mahkota, Jumat (23/12/2022).

“Sehingga momentum tersebut harus dapat dimanfaatkan sebagai upaya mengurangi luasan kawasan kumuh untuk meningkatkan kualitas hidup masyarakat khususnya yang mendiami kawasan kumuh tersebut,” ujarnya.

“Tadi sudah disampaikan, kita sesungguhnya menjadi lokasi sasaran yang harus betul-betul dimanfaatkan sebagai bentuk nyata mengurangi luasan kawasan kumuh untuk meningkatkan kualitas hidup masyarakat khususnya yang mendiami kawasan kumuh tersebut.” lanjutnya.

Sumastro menilai workshop ini menjadi suatu kemudahan dan dukungan yang diberikan oleh Pemerintah Provinsi untuk menyiapkan suatu perubahan yang terencana berdasarkan kondisi nyata kawasan.

“Saya rasa workshop ini sangat baik sekali, merupakan kemudahan yang disediakan oleh provinsi untuk dapat meningkatkan pemahaman tentang pemanfaatan dan pemeliharaan aset-aset daerah yang diberikan guna melanjutkan pembangunan Kota Singkawang,” ujarnya.

Ia menambahkan Pemerintah Kota Singkawang terus menjaga aset-aset daerah dari program KOTAKU. Ia juga mengimbau kepada Dinas terkait bersama Camat, Lurah dan masyarakat setempat untuk dapat menjaga, mengelola dan memanfaatkan aset-aset daerah dengan baik dan berkelanjutan.

“Kami juga sudah membahas ini bersama Wali Kota sebelumnya, dan kami akan terus mengupayakan untuk bersinergi dengan OPD terkait, Camat, Lurah dan Kelompok masyarakat setempat untuk sama-sama mengubah mindset, menjaga dan memanfaatkan apa yang telah dijatuhkan ke Kota Singkawang agar segala bentuk Pembangunan dapat dipercayakan lagi dan Kota Singkawang menjadi lebih baik”. tutupnya.

Pada kesempatan yang sama, Perwakilan Balai Pelaksanaan Permukiman Wilayah I (BPPW) Kalbar Raden Nurcahyo menyampaikan kegiatan workshop ini merupakan salah satu program dalam rangka memantau pemanfaatan dan pemeliharaan infrastruktur dari program KOTAKU di Kota Singkawang yang telah diserahkan kepada Pemerintah Kota Singkawang.

“Kami bersama dengan pihak dari Fakultas Teknik Universitas Tanjungpura ini

bertujuan memantau pemeliharaan infrastruktur di Kota Singkawang,” ujarnya.

Selain itu, Ia menjelaskan kegiatan ini juga dilakukan dalam rangka mengoptimalkan peran Kelompok Kerja Perumahan dan Kawasan Permukiman (Pokja PKP) atau Dinas terkait dan masyarakat Kelompok Pemanfaat dan Pemeliharaan aset yang telah dibangun oleh Kementerian PUPR di Kota Singkawang.

“Saya berharap melalui Workshop ini dapat meningkatkan peran Pokja PKP serta perbaikan pemanfaatan dan pemeliharaan terhadap aset infrastruktur yang telah dibangun di Kota Singkawang,” pungkasnya.

Perlu disampaikan, Program KOTAKU dari Kementerian PUPR yang telah diberikan ke Kota Singkawang diantaranya adalah, pembangunan Waterfront Kuala di Kelurahan Kuala dan pembangunan infrastruktur skala lingkungan di Kelurahan Roban. (*)



ANTISIPASI BANJIR, RSUD ABDUL AZIZ SIAPKAN POMPA AIR



Singkawang, MC – Kota Singkawang kembali diguyur hujan deras pada Kamis malam hingga Jumat siang kemarin. Hal ini tentunya menyebabkan banjir di beberapa tempat di Kota Singkawang.

Berkenaan dengan hal ini, Penjabat Wali Kota Singkawang melakukan peninjauan untuk memastikan kondisi di RSUD dr. Abdul Aziz. Jumat

(23/12/2022) sore.

“Saya mencoba mengambil inisiatif bersama pak direktur dan Plh sekda melakukan peninjauan, walaupun cuaca relatif masih terkendali, karena memang jangan sampai kita seperti yang lalu. Jadi respon kita sudah tepat,” kata Pj Wali Kota, Sumastro saat ditemui di lokasi peninjauan.

Ia berharap dan berdoa bersama semoga dalam waktu dekat curah hujan di Kota Singkawang tidak terlalu ekstrim seperti yang pernah terjadi sebelumnya dan tidak terjadi pasang air laut dalam waktu yang bersamaan.

“Saya berharap dan kita berdoa bersama semoga curah hujan di Kota Singkawang tidak terlalu ekstrim. Dan juga tidak rob dari laut. Kalau rob juga terjadi otomatis air terkepung di tengah”. tuturnya.

Sumastro juga menilai antisipasi dari pihak RSUD sangat baik dengan adanya bantuan alat pompa air dari Pemer-

intah Provinsi untuk mengendalikan genangan air yang berpotensi tinggi.

“Antisipasi dari pihak RSUD juga cukup baik saya lihat dengan adanya alat bantu pompa air untuk mengendalikan genangan air yang berpotensi tinggi, saya mengharapkan alat ini dapat dihibahkan ke kita jadi bisa digunakan permanen.” harapnya.

Senada dengan Pj Wali Kota, Direktur RSUD Abdul Aziz, dr. Achmad Hardin mengatakan pihaknya sudah melakukan persiapan dalam menghadapi hujan deras yang berpotensi banjir kembali dengan menyiapkan alat pendeteksi banjir.

“Persiapan menghadapi banjir yang kerap terjadi di sini sudah menjadi prioritas kami. Dam kami sudah menyiapkan alat pendeteksi, yang mana jika itu berbunyi maka seluruh insan RSUD sudah siap dengan tugasnya masing-masing untuk menyelamatkan pasien, dokumen dan alat-alat kesehatan.” jelasnya.

“Iya memang kita ada dapat bantuan alat pompa air, jadi terimakasih kepada pihak balai provinsi dan memang dengan itu berfungsi dengan efektif untuk mengurangi resiko banjir yang tinggi di RSUD Abdul Aziz.” ujarnya. (*)

SINGKAWANG RAIH ANUGERAH KOTA KONSTITUSI

"Pulih dan Kuat Bersama Berkonstitusi, dan Semangat"



Singkawang, MC – Pemerintah Kota Singkawang mendapatkan anugerah konstitusi sebagai Kota Konstitusi dari Mahkamah Konstitusi RI pada Festival Konstitusi dan Anti Korupsi tahun 2022 di Universitas Tanjungpura Pontianak.

Hal ini merupakan misi dan upaya meningkatkan kesadaran berkonstitusi warga negara dan penyelenggara negara, Mahkamah Konstitusi RI bekerjasama dengan Majelis Permusyawaratan Rakyat RI, Komisi Pemberantasan Korupsi RI, dan Universitas Tanjungpura.

Anugerah tersebut diserahkan langsung oleh Ketua Mahkamah Konstitusi RI, Prof. Dr. Anwar Usman kepada Wali Kota Singkawang, Tjhai Chui Mie di Auditorium UNTAN Pontianak, Sabtu (12/11/2022).

Kota Singkawang dinilai bersama Mahkamah Konstitusi mengembangkan dan membudayakan nilai-nilai luhur Pancasila dan UUD 1945 agar

mewujud dan selalu mengalir sendi-sendi peri kehidupan seluruh warga.

Wali Kota Tjhai Chui Mie mengatakan dalam perpektif konstitusi semua etnis, agama, budaya dan sistem sosial, memiliki status dan derajat yang sama satu dengan yang lainnya. Sebagai kota yang sudah mendapatkan penghargaan sebagai kota ter-toleran tentu bukan hal sulit untuk menerapkan konstitusi berdasarkan nilai nilai pancasila dan konstitusi UUD 1945.

"Salah satu penerapannya adalah dalam pembangunan Kota Singkawang. Terutama dalam bentuk fisik seperti bangunan perkantoran dan lain sebagainya, mencerminkan nilai-nilai

yang ada pada etnis yang ada di Kota Singkawang," katanya

Ia berharap dengan diterimanya prestasi "Kota Konstitusi" semakin meningkatkan persatuan dan keutuhan kita dalam menjalankan kehidupan yang berpedoman pada nilai nilai pancasila dan konstitusi UUD 1945.

"Semoga penghargaan kota konstitusi ini semakin meningkatkan persatuan dan keutuhan kita dalam menjalankan kehidupan yang berpedoman pada nilai nilai pancasila dan UUD 1945," ujarnya. (*)

LOMBA CERDAS CERMAT DAN DRUM BAND MERIAHKAN HARI JADI KOTA SINGKAWANG

Singkawang, MC – Pemerintah Kota Singkawang melalui Dinas Pendidikan dan Kebudayaan akan menggelar Lomba Cerdas Cermat dan Competition Drum Band se Kalimantan Barat.

Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan, Asmadi mengatakan kedua lomba tersebut digelar dalam rangka memriahkan Hari Jadi Pembentukan Kota Singkawang ke-21.

“Lomba tersebut dapat diikuti oleh pelajar di jenjang SMP/Mts dan SMA/MA/SMK se Kalimantan Barat,” kata Asmadi, Rabu (5/10/2022).

Waktu pelaksanaan lomba pelaksanaan lomba, kata Asmadi untuk lomba cerdas cermat dilaksanakan pada tanggal 18-19 Oktober 2022 di aula Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Jalan Aliyayang Singkawang. Sedangkan Competition Drum Band dilaksanakan pada tanggal 21-22 Oktober 2022 di Stadion Kridasana Jalan Pelita Singkawang.

Ia mengajak kepada seluruh sekolah jenjang SMP/Mts dan SMA/MA/ SMK se Kalimantan Barat untuk berpartisipasi mengikut-

ti lomba tersebut.

Asmadi mengatakan pemenang lomba di masing-masing jenjang akan mendapatkan hadiah berupa trophy, uang tunai dan piagam. Adapun besaran hadiah juara 1, 2 dan 3 masing-masing jenjang yaitu Lomba Cerdas Cermat juara 1 sebesar Rp10 juta, juara 2 Rp8 juta dan juara 3 Rp6 juta.

Sementara Competition Drum Band untuk juara 1 sebesar Rp15 juta, juara 2 Rp12,5 juta dan juara 3 sebesar Rp10 juta.

Para peserta dapat mendaftar melalui link yang disiapkan panitia. Pendaftaran lomba cerdas cermat melalui link <https://bit.ly/LOMBA-CERDAS-CERMAT-2022> dengan narahubung Yani Susanti, HP. 085245502087



dan Tri Wahyudi Arhap, HP. 085292041984.

Untuk peserta Competition drum Band dapat mendaftar melalui link <https://bit.ly/LOMBA-DRUMBAND-2Q22> dengan narahubung EkaMeiyanti, HP. 085247184185, atau dapat langsung ke Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kota Singkawang. (*)



Singkawang MC – Gubernur Kalimantan Barat Sutarmidji menyalurkan 180 paket bantuan perlengkapan sekolah dari Kemendikbud ristek RI di SMKN 2 Singkawang, Jumat (7/10/2022). Sebanyak 33 siswa dari 5 (lima) sekolah yang menerima bantuan tersebut, yaitu SMA Negeri 1, SMA Negeri 2, SMA Negeri 4, SMA Negeri 6 dan SMA Swasta Santo Ignasius Kota Singkawang.

Adapun paket yang dibagikan tersebut berisikan sepatu, kaos kaki, alat tulis lengkap, tempat makan dan minum, peralatan protokol kesehatan dan lain-lain. Paket ini merupakan bantuan yang diberikan sebagai bentuk kepedulian terhadap seluruh peserta didik yang terdampak banjir dan kurang mampu.

Dalam sambutannya, Sutarmidji mengajak kepada seluruh guru dan kepala sekolah untuk menjaga integritas dalam mengemban tugas sebagai tenaga pendidik.

juga untuk menerapkan 4 (empat) kunci kesuksesan, yakni jujur, disiplin, dukungan dari orang terdekat dan memiliki kemampuan. Untuk itu, dunia pendidikan harus menjadi pelopor untuk melahirkan orang-orang yang punya integritas baik,” tambahnya.

Lebih lanjut, Sutarmidji berharap agar para guru untuk menjadi sosok guru yang kreatif, inovatif dan disanjung oleh para muridnya dalam memberikan pelajaran. Ia menilai kehadiran sosok guru menja-

GUBERNUR KALBAR SERAHKAN BANTUAN SCHOOL KIT KEMENDIKBUD RISTEK RI

Menurutnya, pendidikan sangat berperan penting dalam mencetak SDM-SDM berkualitas demi pembangunan dan kemajuan suatu daerah.

“Oleh karena itu, guru sebagai pencetaknya harus lebih dulu berintegritas. Saat ini, mau masuk apapun harus melewati tahapan komputerisasi, sistematis dan terbuka. Orang yang punya integritas yang baik, cenderung berfikir jernih dan banyak yang berhasil,” ujarnya.

“Tidak hanya itu, penting juga untuk menerapkan 4 (empat) kunci kesuksesan, yakni jujur, disiplin, dukungan dari orang terdekat dan memiliki kemampuan. Untuk itu, dunia pendidikan harus menjadi pelopor untuk melahirkan orang-orang yang punya integritas baik,” tambahnya.

di contoh dan bekal masa depan bagi para siswa untuk dapat berinteraksi secara baik di tengah kalangan masyarakat.

“Saya harap tenaga pengajar saat ini lebih memperbanyak diskusi untuk saling membuka ruang untuk berfikir. Sehingga, materi-materi yang diajarkan lebih komprehensif. Tentunya, hal ini memotivasi siswa untuk selalu meningkatkan kemampuan mereka,” harapnya.

Kegiatan ini dihadiri juga oleh Sekertaris Daerah Kota Singkawang, Direktur Utama Bank Kalbar, Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Provinsi Kalimantan Barat, Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kota Singkawang, Kepala Sekolah SMKN 2 Singkawang beserta jajaran.





Singkawang, MC – Pemerintah Kota Singkawang melalui Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kota Singkawang menggelar Lomba Cerdas Cermat (LCC) Empat Pilar Kebangsaan Se- Kalimantan Barat, Selasa (18/10/2022) di Aula Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kota Singkawang.

Turut hadir Sekretaris Daerah Kota Singkawang, Kepala Kantor Kementerian Agama Kota Singkawang, Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan beserta jajaran, Ketua Dewan Pendidikan Kota Singkawang, Ketua PGRI, Bapak/Ibu Guru Pendamping serta para siswa peserta lomba.

Kegiatan tersebut dibuka oleh Sekretaris Daerah Sumastro. Dalam sambutannya Sekda mengatakan lomba ini merupakan hal yang patut kita maknakan sebagai bagian dari upaya menuju Singkawang dan Kalimantan Barat yang lebih hebat lagi. Serta sekaligus semakin mewarnai Hari Jadi Pembentukan Kota Singkawang yang ke 21 dengan sebuah pendekatan yang sangat cerdas.

Ia mengatakan dengan adanya lomba ini

“Lomba Drum Band ini digelar dalam rangka memperingati hari jadi pembentukan Kota Singkawang yang ke-21. Dua hari yang lalu, kita juga telah menggelar Lomba Cerdas Cermat 4 Pilar Kehidupan Berbangsa dan Bernegara yang diikuti oleh 4 Kabupaten. Alhamdulillah, kegiatan drum band ini bisa diikuti sebanyak 3 Kabupaten/Kota,” ujar Asmadi, Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kota Singkawang.

Asmadi mengatakan lomba ini menjadi sarana pengembangan dan penggalan bakat, minat dan kreatifitas para siswa. Para peserta Drum Band Competition 2022 ini merupakan para pelajar di tingkat SMP/MTS dan SMA/SMK/MA se-Kalimantan Barat.

“Jumlah peserta kurang lebih sebanyak 800 orang. Jenjang pelajar SMP/MTS sebanyak 12 tim dan jenjang pelajar SMA/SMK/MA sebanyak 5 tim. Lomba ini memperebutkan piala Wali Kota dan uang pembinaan sebesar Rp75 juta. Dengan rincian, juara 1 per jenjang sebesar Rp15 juta, juara 2 per jenjang sebesar Rp12.5 juta dan juara 3 per jenjang sebesar Rp10 juta,” ujarnya.

Selain itu, Drum Band Competition 2022 yang mengusung motto “Satu Ketukan Hebat Menuju Drum Band Bersinergi” ini memperebutkan beberapa kategori tambahan, yaitu The Best Stick Master, The Best Field Commander dan The Best Colour Guard.

Pada kesempatan yang sama, Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie menyambut baik kegiatan Drum Band Competition 2022 ini. Ia menilai berbagai rangkaian kegiatan yang digelar oleh Disdikbud Kota Singkawang berpotensi mengasah kemampuan dan

LCC EMPAT PILAR KEBANGSAAN BENTUK KARAKTER GENERASI BANGSA

selanjutnya.” tegasnya.

Ia pun berpesan, agar para peserta dapat berlomba dengan bersungguh – sungguh dan menjadikan juara sebagai target utama agar para peserta semua dapat mengeluarkan kemampuan terbaiknya.

“Saya ingin berpesan selamat bertanding, nikmati lombanya, dan jadikan juara sebagai target agar kalian semua dapat mengeluarkan kemampuan terbaiknya. Namun apabila tidak juara jangan berkecil hati, jadikan ini sebagai pengalaman berharga yang dapat dikenang sampai kapanpun.” tutupnya.

Sementara itu, Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Asmadi menjelaskan tujuan dari kegiatan LCC ini adalah untuk memupuk dan menumbuhkan rasa nasionalisme kepada para siswa serta memperluas wawasan dalam mendalami nilai-nilai dari 4 pilar kebangsaan yaitu Pancasila, UUD 1945, Bhineka Tunggal Ika dan NKRI.

Ia juga menyampaikan kegiatan ini berlangsung selama dua hari mulai tanggal 18 – 19 Oktober 2022 dan diikuti oleh empat Kabupaten / Kota diantaranya Kota Singkawang, Kabupaten Sambas, Bengkayang dan Mempawah.

“Kegiatan LCC dijadwalkan berlangsung selama 2 hari mulai tanggal 18 – 19 Oktober 2022. Dan diikuti oleh 4 Kabupaten/Kota. Ada perwakilan sekolah dari Tebas, Ledo, Sungai Raya Kepulauan, Sungai Pinyuh juga ada. Dengan hadiah lomba kepada setiap tingkatan pendidikan untuk juara 1 mendapatkan uang 10 juta, 8 juta untuk juara 2 dan 6 juta untuk juara 3.” jelasnya.

Lebih lanjut, Asmadi menjelaskan teknis lomba diselenggarakan dalam bentuk kuis secara digital dengan sistem jawaban benar dan tercepat akan mendapatkan poin maksimal. (*)

menjadi bukti nyata Kota Singkawang ingin berkolaborasi dan bersinergi dengan Kabupaten/Kota lain dalam hal memajukan dunia pendidikan sesuai dengan tema HUT Pemkot Singkawang yang ke 21 Singkawang Bersinergi.

“Saya kira lomba ini patut untuk kita maknakan bersama sebagai bagian dari upaya menuju Singkawang dan Kalimantan Barat yang lebih hebat lagi. Serta menjadi bukti nyata Kota Singkawang ingin berkolaborasi dan bersinergi dengan Kabupaten/Kota lain dalam hal memajukan dunia pendidikan sesuai dengan tema HUT Pemkot Singkawang yang ke 21 Singkawang Bersinergi.” ujarnya.

Sumastro menambahkan kepada para siswa peserta LCC untuk menjadikan ini bukan hanya sekedar lomba namun juga terkait substansi empat pilar kebangsaan agar dapat dihayati, diamalkan dan menjadi bagian dari pembentukan karakter dan pribadi yang bertumbuh menjadi generasi penerus bangsa khususnya daerah Kalimantan barat yang selalu berpegang teguh pada empat pilar tersebut dalam menjalankan kehidupan berbangsa dan bernegara.

“Sedikit akan saya singgung mengenai substansi 4 pilar kebangsaan yang diperlombakan ini, yang harus betul-betul dihayati oleh semua peserta lomba agar menjadi bagian dari pembentukan karakter dan pribadi yang bertumbuh menjadi generasi penerus

17 TIM IKUTI DRUM BAND COMPETITION SE KALBAR

dan kesiapan mental para pelajar dalam menghadapi tantangan perkembangan dunia pendidikan.

“Lomba Drum Band yang digelar pada hari ini merupakan salah satu cara untuk memotivasi anak-anak supaya lebih bersemangat. Karena melalui tampilan kostum saja, sudah menampilkan corak warna yang menambah semangat kita semua. Belum lagi dengan pernak-pernik dan sebagainya,” ujar Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie dalam sambutannya.

Setiap tim drum band diwajibkan membawakan lagu-lagu kebangsaan pada perlombaan ini. Hal ini pun disambut baik oleh Tjhai Chui Mie. Menurutnya, dengan membawakan lagu kebangsaan akan menambah semangat nasionalisme pada siswa.

“Tentunya, kita sangat bangga karena setiap tim akan membawakan dan memainkan lagu-lagu kebangsaan karena ini bisa menambah semangat nasionalisme. Selain itu, kegiatan ini juga mengajarkan arti penting kekompakan dan kerjasama yang baik sehingga dapat memberikan sebuah penampilan yang



Singkawang, MC – Sebanyak 17 tim mengikuti Drum Band Competition 2022 yang digelar oleh Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kota Singkawang di Halaman Sekolah Cinta Kasih Tzu Chi, Jumat (21/10/2022). Kegiatan lomba ini merupakan rangkaian peringatan Hari Jadi Pembentukan Kota Singkawang ke-21.

baik dengan keterampilan mereka masing-masing,” ujarnya.

Tidak lupa, Tjhai Chui Mie pun mengucapkan selamat bertanding dan menjaga kesehatan agar dapat memberikan penampilan drum band yang baik. Sesuai memberikan sambutan, Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie yang didampingi Forkopimda Kota Singkawang memukul bass drum band sebagai tanda dibukanya kegiatan Drum Band Competition 2022. (*)

FESTIVAL TAMADDUN ISLAM, SEKDA : WUJUD PERADABAN ISLAM DENGAN KEARIFAN LOKAL



Singkawang, MC – Dalam rangka memperingati Maulid Nabi Muhammad SAW, Panitia Hari Besar Islam (PHBI) Kota Singkawang menggelar Festival Lomba Tamaddun Islam di Halaman Mess Daerah Kota Singkawang, Rabu (19/10/2022) malam.

kebudayaan dan kearifan lokal.” katanya saat membuka kegiatan.

Ia menambahkan Pemerintah Kota Singkawang selalu mendukung penuh segala bentuk kegiatan yang bernuansa keagamaan sebagai bentuk upaya menunjukkan bahwa Kota Singkawang mencerminkan kota yang harmonis dan penuh toleransi.

Sumastro juga berharap melalui kegiatan ini, akan terwujud moderasi Islam yang menjadi rahmat bagi semesta alam, dan Kota Singkawang harus menjadi contoh bagi kota-kota lainnya di Indonesia dalam hal menjaga hubungan silaturahmi baik sesama umat muslim maupun umat agama lainnya.

“Saya berharap kita semua menjadi bagian dari penyumbang nilai-nilai toleransi, membangun moderasi beragama dan hal-hal yang bisa mencerminkan wajah islam yang rahmatan lil alamin”. ujarnya.

Kepala Kantor Kemenag Muhlis berharap kegiatan ini dapat selalu rutin dilaksanakan demi menyiarkan agama islam dan ajaran yang dibawa oleh Nabi Muhammad SAW di Kota Singkawang dengan tetap menjaga serta menjalin keharmonisan dari berbagai agama, suku dan budaya.

“Harapannya semoga kegiatan ini dapat selalu rutin dilaksanakan demi menyiarkan agama islam dengan tetap menjaga serta menjalin keharmonisan dari berbagai agama, suku dan budaya. Sehingga Singkawang tetap kita pertahankan menjadi Kota ter Toleran se Indonesia.” Harapnya.

Sementara itu, Ketua PHBI Kota Singkawang H. Ruslan selaku ketua panitia menuturkan Lomba Tamaddun ini berlangsung mulai dari tanggal 19 – 21 Oktober 2022, diikuti oleh 38 peserta yang terdiri dari kelompok kesenian Dzikir Qasidah Tradisional maupun Modern (Qasidah Al Banjari). Peserta lomba tidak hanya berasal dari Kota Singkawang, namun juga diikuti oleh peserta dari Kabupaten Sambas dan Bengkayang.

“Perlu untuk disampaikan, Lomba ini diikuti oleh 38 peserta yang terdiri dari kelompok kesenian Dzikir Qasidah Tradisional maupun Modern (Qasidah Al Banjari) dengan memperebutkan total hadiah sebesar 20 juta. Peserta pun tidak hanya dari Singkawang tetapi ada juga yang dari Sambas dan Bengkayang.” katanya.

Ruslan menyampaikan terima kasih kepada Pemerintah Kota Singkawang yang telah mendukung penuh terselenggaranya kegiatan lomba Tamaddun ini serta menyampaikan permohonan maaf apabila dalam penyelenggaraan kegiatan ini masih terdapat banyak kekurangan.

“Saya mengucapkan terima kasih yang sebesar besarnya kepada Pemerintah Kota Singkawang, yang telah mendukung penuh kegiatan malam hari ini, dan saya memohon maaf apabila masih terdapat banyak kekurangan dalam penyelenggaraannya. Semoga kegiatan ini dapat bermanfaat serta dapat memperkuat ukhuwah islamiah di Kota Singkawang”. tutupnya. (*)

Festival Lomba Tamaddun Islam diikuti 38 peserta yang terdiri dari kelompok kesenian Dzikir Qasidah Tradisional maupun Modern (Qasidah Al Banjari) dengan memperebutkan total hadiah sebesar 20 juta.

Sekretaris Daerah Sumastro dalam sambutannya menyampaikan makna dari perlombaan Tamaddun ini adalah sebagai wujud wajah peradaban Islam yang berkemajuan, cinta damai dan bersinergi dengan kebudayaan dan kearifan lokal.

“Saya tadi juga masih mencari tahu tentang arti makna Tamaddun dengan bertanya kepada ketua PHBI dan melalui pencarian google. Dan ternyata Tamaddun islam memiliki arti membangun peradaban islam sehingga kegiatan ini dapat saya maknakan sebagai wujud wajah peradaban Islam yang berkemajuan, cinta damai, harmonis, dan bersinergi dengan

WISATA LITERASI UPAYA MENCERDASKAN BANGSA



Singkawang, MC – Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie membuka kegiatan Wisata Literasi Nasional 2022 yang digelar oleh Forum Indonesia Menulis (FIM) Kota Singkawang di Ballroom Hotel Mahkota, Sabtu (19/11/2022). Kegiatan ini merupakan puncak kegiatan literasi yang telah dilaksanakan di tahun 2022.

Wali Kota Tjhai Chui Mie menyambut baik kegiatan Wisata Literasi Nasional ini. Ia pun memberikan apresiasi atas peluncuran karya-karya buku Guru se-Indonesia sebanyak 1.814 karya.

Tjhai Chui Mie berpesan agar seluruh elemen masyarakat dapat termotivasi dan berpartisipasi dalam membangun semangat literasi yang berkelanjutan. Menurutnya, upaya ini merupakan suatu langkah yang strategis dalam mencerdaskan bangsa.

“Pemerintah Kota Singkawang, khususnya saya pribadi sangat menyambut baik dan mendukung terlaksananya Wisata Literasi Nasional. Sekaligus pada hari ini juga digelar Launching Buku Guru-Guru se-Indonesia sebanyak 1.814 karya dari 1.800 peserta pelatihan guru dan kepala sekolah. Ini merupakan prestasi yang luar biasa,” ujarnya.

“Terus bangun sinergitas seluruh elemen

dalam rangka menumbuh-kembangkan semangat literasi masyarakat yang berkelanjutan. Sehingga tujuan kita dalam mencerdaskan bangsa dapat tercapai melalui program dan kegiatan yang strategis,” pesannya.

Kegiatan ini dihadiri oleh perwakilan Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Provinsi Kalimantan Barat, Kepala BPMP Provinsi Kalimantan Barat, Kepala BGP Provinsi Kalimantan Barat, Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan se-Kalimantan Barat atau yang mewakili, Direktur Forum Indonesia Menulis Pusat dan Keynote Speaker Dik Doang.



HARI GURU NASIONAL JADI MOMENTUM WUJUDKAN INOVASI DAN TRANSFORMASI PENDIDIKAN



Singkawang, MC – Ratusan guru di Kota Singkawang mengikuti Upacara peringatan HUT ke 77 PGRI dan Hari Guru Nasional (HGN) tahun 2022 di Halaman Kantor Wali Kota, Jumat (25/11/2022).

Peringatan HUT PGRI dan HGN pada tahun ini mengangkat tema ‘Guru Bangkit Pulihkan Pendidikan, Indonesia Kuat Indonesia Maju’.

Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie selaku Inspektur Upacara membacakan Pidato Menteri Pendidikan, Kebudayaan, Riset dan Teknologi (Mendikbudristek) Republik Indonesia mengatakan peringatan HUT PGRI dan HGN harus dapat menjadi momentum untuk melakukan perubahan dan mengadakan pembauran di bidang pendidikan ke arah yang lebih baik.

“Hari PGRI dan HGN ini menjadi momentum yang didorong oleh kemauan kita untuk berubah, meninggalkan kebiasaan-kebiasaan lama yang tidak lagi sesuai dengan tantangan dan kebutuhan zaman. Hal ini juga didorong oleh semangat kita untuk terus memperbaiki, menciptakan perubahan dan kebaruan yang membawa kita melompat ke masa depan.” katanya.

Ia mengatakan Kemendikbudristek telah meluncurkan Platform Merdeka Mengajar dan program persiapan calon guru masa depan. Khususnya melalui program transformasi Pendidikan Profesi Guru (PPG) Prajabatan yang kini berorientasi pada praktik pengalaman lapangan, mendapatkan metode inkuiri, dan melatih guru melakukan refleksi.

Inovasi lainnya adalah kini perkuliahan PPG jauh lebih terintegrasi dengan sekolah, kampus, dan masyarakat melalui sistem digital. Semua ini bertujuan untuk melahirkan para pendidik sejati yang profesional dan adaptif, yang terus memprioritaskan kebutuhan peserta didik, dan yang selalu bersemangat untuk berkolaborasi dalam berinovasi.

Ia berharap peringatan HUT PGRI dan HGN tahun ini dapat menjadi waktu yang tepat untuk menyamakan arah perjalanan kita menuju satu bersama, yakni Pendidikan Indonesia yang maju, berkualitas, mewujudkan inovasi dan transformasi serta memerdekakan.

“Sekarang adalah waktu yang tepat untuk menyamakan arah perjalanan kita menuju satu tujuan bersama, yakni pendidikan Indonesia yang maju, berkualitas, dan mendekatkan. Terus bentangkan layar kapal besar ini tanpa lelah, dengan serempak dan serentak kami hadirkan inovasi dan transformasi, mewujudkan Merdeka Belajar di seluruh pelosok Nusantara” sambungnya.

Tjhai Chui Mie juga menyampaikan ucapan terimakasih kepada para guru di Indonesia khususnya di Kota Singkawang yang telah memberikan dedikasinya dalam dunia pendidikan. Ia juga berpesan agar semua guru dapat terus bersemangat dan selalu berinovasi dalam memajukan pendidikan sehingga Indonesia



menjadi lebih baik di masa depan.

“Terimakasih kepada seluruh guru yang ada di Kota Singkawang, karena tanpa guru saya tidak mungkin bisa menjadi Wali Kota Singkawang. Terus semangat untuk semua guru walau banyak rintangan menghadang, teruslah berinovasi dan menjadi penggerak bagi kemajuan pendidikan sehingga sehingga Indonesia menjadi lebih baik.” tutupnya.



KALI KELIMA SINGKAWANG RAIH WTP



Singkawang, MC – Pemerintah Kota Singkawang kembali menerima penghargaan atas pencapaian Opini Wajar Tanpa Pengecualian (WTP) untuk Laporan Keuangan Pemerintah Daerah.

Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie memberikan ucapan terimakasih dan apresiasi kepada setiap perangkat daerah Kota Singkawang. Perlu diketahui, Pemerintah Kota Singkawang telah memperoleh penghargaan Opini WTP sebanyak 5 kali berturut-turut sejak tahun 2017 sampai dengan tahun 2021.

“Tentunya, saya ucapkan terimakasih kepada seluruh OPD yang telah bekerja keras sehingga Opini WTP bisa diraih sejak awal saya menjabat sampai di tahun terakhir masa jabatan saya. Selama 5 kali berturut-turut Pemerintah Kota Singkawang terus memperoleh penghargaan Opini WTP ini,” katanya, Sabtu (26/11/2022).

“Ini adalah sebuah bentuk sinkronisasi dari setiap pimpinan OPD beserta jajaran dalam penyusunan laporan keuangan. Penghargaan ini menjadi

gambaran sebuah kerjasama dan komunikasi yang baik antara OPD,” tambahnya.

Tjhai Chui Mie berharap prestasi ini terus dipertahankan dan ditingkatkan dengan adanya implementasi Smart City. Ia menilai penerapan konsep Smart City akan semakin meningkatkan kemudahan dan percepatan proses pelaporan keuangan pemerintah daerah.

“Semakin berkembangnya dunia digital, tentu yang diharapkan melalui perwujudan Kota Singkawang sebagai salah satu yang menerapkan konsep Smart City ini, setiap laporan atau dokumen apapun itu akan lebih tersusun rapi dan terdata dengan baik. Inilah yang sedang kami kerjakan dan upayakan supaya bisa menghadirkan pelayanan yang baik kedepannya,” ujarnya.

Ia pun meminta keseriusan dan

komitmen yang harus dipegang setiap OPD agar terwujud Kota Singkawang sebagai Smart City. Lebih lanjut, Tjhai Chui Mie memberikan pesan kepada setiap OPD untuk terus menjaga setiap prestasi yang diperoleh dengan menerapkan prinsip kerjasama yang solid.

“Satu saja kata kuncinya kerjasama tim yang solid. Karena di dalam bekerja, tidak ada manusia yang hebat kerjakan sesuatu sendiri. Setiap orang punya kelebihan dan kekurangan, maka dari itulah kita bisa melihat keindahan dari rasa saling melengkapi satu dengan lain. Selain itu, setiap rancangan kerja harus selalu ditindaklanjuti supaya tidak terbengkalai dan hanya sebatas rencana saja. Karena ujung dari setiap perencanaan mengarah pada perwujudan kinerja yang tentu sangat kita harapkan,” ujarnya. (*)



UPAYA TURUNKAN ANGKA PREVALENSI STUNTING DI SINGKAWANG

Singkawang, MC – Wakil Wali Kota Singkawang Irwan membuka kegiatan “Rembuk Stunting Tingkat Kota Singkawang Tahun 2022” di Ballroom Hotel Mahkota Singkawang, Kamis (13/10/2022).

Stunting (kerdil) merupakan kondisi dimana balita memiliki panjang atau tinggi badan yang kurang jika dibandingkan dengan balita yang se-umur. Balita stunting termasuk masalah gizi kronik yang disebabkan oleh banyak faktor seperti kondisi sosial ekonomi, gizi calon ibu/remaja, gizi ibu saat hamil, kesakitan pada bayidan kurangnya asupan gizi pada bayi.

Irwan mengatakan upaya percepatan

pencegahan stunting akan lebih efektif apabila intervensi gizi spesifik dan intervensi gizi sensitif dilakukan secara konvergensi.

“Melalui Forum Rembuk Stunting Tingkat Kota ini, Saya mengajak kalian semua termasuk saya sendiri secara bersama-sama untuk menurunkan Angka Prevalensi Stunting di Kota Singkawang dengan cara membuat kegiatan inovasi yang menyentuh langsung pada sasaran,” ujarnya.

Berdasarkan hasil Riset Kesehatan Dasar (Riskesdas) 2018 menunjukkan penurunan prevalensi stunting balita di tingkat nasional sebesar 6,4% selama periode 5 tahun, yaitu dari 37,2% pada tahun 2013 menjadi 30,8% pada tahun 2018. Pada Rencana Pembangunan Jangka Menengah Nasional (RPJMN) Tahun 2020-2024 telah ditargetkan pada tahun 2024 prevalensi Stunting turun menjadi 14%.

Hasil Survei Status Gizi Indonesia (SSGI 2021) kondisi di Provinsi Kalimantan Barat prevalensi Stunting pada tahun 2021 yaitu

sebesar 21,2%. Hasil laporan e-PPGBM. Ter-update tanggal 10 Agustus 2022, kasus Stunting di Kota Singkawang ada tersebar di 26 Kelurahan dengan jumlah 634 anak stunting atau 12,24%.

Dikatakan Irwan dalam upaya percepatan penurunan stunting di Kota Singkawang dibutuhkan keterlibatan semua pihak khususnya peran aktif TPPS (Tim Percepatan Penurunan Stunting) Kota Singkawang dalam melaksanakan Rencana Aksinya sesuai dengan amanat Peraturan Presiden Nomor 72 Tahun 2021 yang dilakukan secara lintas sektoral.

“Atas nama Pemerintah Kota Singkawang saya mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Bapak dan Ibu yang telah hadir dalam Rembuk Stunting ini, semoga dapat menghasilkan kebijakan, rencana kerja yang bisa menurunkan prevalensi stunting dan juga menurunkan kematian ibu dan anak di kota Singkawang”, tambahnya.

Rembuk stunting ini dirangkaikan pula dengan penandatanganan komitmen Percepatan Pencegahan dan Penurunan Stunting. (*)

TEKAN PREVALENSI DENGAN DETEKSI DINI PENYAKIT KUSTA



Singkawang, MC – Pemerintah Kota Singkawang melalui Dinas Kesehatan dan Keluarga Berencana menggelar Seminar Kesehatan Deteksi Dini dan Tata Laksana Penyakit Kusta di Aula Restoran Kampung Batu, Sabtu (22/10/2022).

Seminar dalam rangka memperingati Hari Kesehatan Nasional tahun 2022 ini dibuka oleh Kepala Dinas Kesehatan dan KB (Dinkes KB) Kota Singkawang, dr. Alexander.

Ia mengatakan penyakit kusta merupakan salah satu penyakit menular yang dapat disembuhkan apabila terdeteksi secara dini. Data WHO tahun 2020 menunjukkan Indonesia masih menjadi penyumbang kasus baru penyakit kusta nomor 3 terbesar di dunia. Dimana ditetap-

ditandai dengan angka prevalensi kurang dari 1 dari 10.000 penduduk.

“Kita di Singkawang, secara nasional, memang belum dinyatakan eliminasi kusta. Tapi, secara kasus kita sudah memenuhi syarat itu. Maka penting sekali digelar seminar ini supaya tidak terjadi kejadian kasus-kasus baru di Kota Singkawang ini,” ujar dr. Alexander.

Untuk itu, pemerintah berupaya memberikan

edukasi kepada tenaga kesehatan yang khusus menangani bidang penyakit kulit agar dapat mendeteksi secara dini timbul penyakit kusta ini. Seminar ini membekali ilmu-ilmu, yaitu epidemiologi penyakit kusta, penegakan diagnose penyakit kusta, tata laksana dan pengobatan penyakit kusta, pemeriksaan bakteriologi penyakit kusta dan pencegahan kecacatan dan perawatan diri pada pasien kusta.

“Penyakit ini bisa sembuh. Berdasar-

kan pengalaman, saya pernah ketemu pasien dengan bercak hitam yang tidak terasa sakit di area punggung sebesar diameter 5 cm. Keluarganya, mati rasa, tidak gatal, tidak merah dan kita kirimkan untuk diperiksa darahnya ternyata kusta. Kemudian, dia mendapat pengobatan secara komprehensif melalui multi-drug therapy dan sekarang sudah dinyatakan sembuh,” terangnya.

Ia menjamin bahwa penyakit kusta ini dapat disembuhkan. Maka dari itu, Ia menekankan pentingnya deteksi dini agar tidak terjadi komplikasi pada saat pemeriksaan yang dapat menyebabkan kecacatan pada penderita.

Sementara itu, Kabid Pencegahan Dan Pengendalian Penyakit Dinkes Singkawang mengatakan seminar ini bertujuan untuk meningkatkan pengetahuan dan keterampilan tenaga kesehatan dalam mendeteksi dini dan tata laksana penyakit kusta sehingga mengoptimalkan pencegahan kecacatan pada penderita. Target peserta secara luring sebanyak 60 orang dan sekitar 500 orang peserta secara daring dari tenaga kesehatan se-Kota Singkawang dalam rangka Hari Kesehatan Nasional ke-58.

“Pertama, tujuannya meningkatkan penemuan kasus baru penyakit kusta. Target dari Kemenkes RI, Kota Singkawang dapat menemukan dan diatasi secara dini sebanyak 7 kasus baru setiap tahunnya. Kedua, meningkatkan kemampuan petugas untuk melakukan diagnosa dini penyakit kusta. Terakhir, menurunkan persentase keluhan kesakitan (morbiditas) dan kecacatan (disabilitas) akibat penyakit kusta”, ujarnya. (*)

KINI, RSUD ABDUL AZIZ SINGKAWANG MILIKI MEDICAL CHECK UP UNIT



Singkawang, MC – Wakil Wali Kota Singkawang Irwan membuka kegiatan “Rembuk Stunting Tingkat Kota Singkawang Tahun 2022” di Ballroom Hotel Mahkota Singkawang, Kamis (13/10/2022).

Acara peresmian ruang MCU ini diikuti penandatanganan komitmen bersama dalam rangka peningkatan akreditasi RSUD dr. Abdul Aziz tahun 2022.

Pada kesempatan ini, Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie mengucapkan terimakasih dan rasa bangga kepada Direktur RSUD dr. Abdul Aziz beserta jajaran yang telah melakukan perubahan dan inovasi serta perlengkapan-perengkapan baru dengan adanya Ruang MCU untuk meningkatkan pelayanan kesehatan di Kota Singkawang.

“Terima kasih saya ucapkan kepada Direktur rumah sakit beserta jajaran yang telah melahirkan inovasi dan perubahan serta perlengkapan-perengkapan baru di rumah sakit ini.” ucapnya.

Ia mengatakan Pemerintah Kota Singkawang akan selalu mendukung penuh dan berupaya secara maksimal untuk menyediakan Rumah Sakit berdasarkan kebutuhan masyarakat yang dilengkapi dengan SDM profesional serta memberikan perlindungan kepada Rumah Sakit agar dapat menghasilkan pelayanan kesehatan secara profesional dan bertanggung jawab.

“Pemerintah Kota Singkawang akan selalu mendukung penuh dan berupaya secara maksimal untuk menyediakan Rumah Sakit berdasarkan kebutuhan masyarakat yang dilengkapi dengan SDM profesional. Sarana dan prasarana yang didukung dengan SDM

bagus yang paling penting.” katanya.

Ia menambahkan peresmian ruang MCU sebagai bentuk penyediaan sarana dan prasarana harus diiringi dengan peningkatan SDM dan mutu pelayanan sehingga selaras dengan upaya komitmen bersama dalam hal peningkatan akreditasi.

“SDM saya pikir di Singkawang sudah luarbiasa bagus, hanya saja mungkin harus diikuti dengan sikap dan tata cara pelayanan yang juga harus ditingkatkan agar masyarakat mau terus-terusan kesini dan rumah sakit ini juga dapat dipandang baik. Karena Sebuah rumah sakit dikatakan baik bukan berasal dari hasil promosi besar-besaran. Tetapi yang dapat membesarkan sebuah rumah sakit adalah karena dari pelayanan baik yang diberikan.” ujarnya.

Sementara itu, Direktur RSUD dr. Abdul Aziz Achmad Hardin menyampaikan

ucapan terima kasih atas kehadiran Ibu Wali Kota pada peresmian ruang MCU serta dukungan dan perhatian yang telah diberikan Pemerintah Kota Singkawang kepada RSUD dr. Abdul Aziz.

“Terimakasih kepada Ibu Wali Kota telah bersedia untuk hadir disini pada peresmian ruang MCU dan penandatanganan komitmen bersama peningkatan akreditasi ini. Terimakasih juga atas dukungan dan perhatian pemerintah Kota Singkawang kepada RSUD dr. Abdul Aziz selama ini.” ujarnya.

Peresmian ruangan MCU ini juga salah satu komitmen dari RSUD dr. Abdul Aziz dalam hal sarana dan prasarana untuk menyambut peningkatan akreditasi. Dengan adanya MCU, diharapkan dapat memudahkan masyarakat dalam melakukan pengecekan medis dan lain lain.

“Sebentar lagi, dipelayanan MCU kita akan berjalan secara mandiri, jadi untuk masyarakat yang ingin tes medis, tes narkoba, jantung, jiwa dan lain lain tidak perlu lagi jauh-jauh ke RSJ sana atau ke Pontianak dan lebih ke Malaysia, jadi sekarang sudah bisa di Singkawang.” jelasnya.

Lebih lanjut, Peningkatan akreditasi sebagai bentuk penggambaran identitas pelayanan suatu rumah sakit, sehingga ia berkomitmen untuk dapat meraih kembali Akreditasi Paripurna dengan berusaha memberikan pelayanan kesehatan yang bermutu, bertanggung jawab, cepat dan terjangkau.

Ia menambahkan dengan adanya peningkatan akreditasi ini dapat menjadi pembentukan branding dan promosi Kota Singkawang ke daerah-daerah lain agar menjadikan RSUD dr. Abdul Aziz menjadi tempat rujukan untuk memperoleh pelayanan kesehatan.

“Dampak dengan adanya regulasi akreditasi ini adalah masyarakat menjadi lebih percaya untuk menjadikan RSUD dr. Abdul Aziz menjadi tempat rujukan untuk memperoleh pelayanan kesehatan. Yang seperti diketahui pasien-pasien disini bukan hanya dari singkawang saja tapi juga dari daerah-daerah lain.” Sambungnya.

Ia berharap semoga dengan terwujudnya peningkatan ruangan MCU di RSUD dr. Abdul Aziz dapat menambah kepercayaan masyarakat akan kualitas dari pelayanan sekaligus juga dapat berkontribusi membantu menambah pendapatan daerah di Kota Singkawang. (*)

HKN KE-58 DORONG TRANSFORMASI SISTEM KESEHATAN

Di Kota Singkawang, upacara peringatan HKN digelar di halaman Dinas

Kesehatan dan KB, Sabtu (12/11/2022). Bertindak selaku Inspektur Upacara, Wakil Wali Kota Singkawang Irwan.

Irwan membacakan sambutan Menteri Kesehatan RI mengatakan HKN ke-58 menjadi momentum menuju reformasi di sektor kesehatan melalui perwujudan pelayanan yang lebih prima, cepat, luas dan menyeluruh demi kebangkitan Indonesia.

Adapun transformasi sistem kesehatan tersebut meliputi 6 pilar, yaitu transformasi Layanan Kesehatan Primer, transformasi Layanan Rujukan, transformasi Sistem Ketahanan Kesehatan, transformasi Sistem Pembiayaan Kesehatan, transformasi SDM Kesehatan, dan transformasi Teknologi Kesehatan.

Ia menyampaikan ucapan terimakasih Menteri Kesehatan Budi Gunadi Sadikin dan penghar-

gaan setinggi-tingginya kepada segenap insan kesehatan yang telah bahu-membahu berjuang melaksanakan pembangunan kesehatan Indonesia.

Tidak lupa, para insan kesehatan pun dititipkan harapan untuk terus mendorong terbangunnya gerakan masyarakat hidup bersih dan sehat, mendorong masyarakat untuk memeriksa kesehatan secara rutin, mengembangkan diri dan organisasi dalam kompetensi dan memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.

Seusai upacara, Wakil Wali Kota Singkawang didampingi Kepala Dinas Kesehatan Kota Singkawang memotong tumpeng dan dilanjutkan dengan kemeriahan perlombaan peragaan busana yang ditampilkan oleh beberapa perwakilan tenaga kesehatan se-Kota Singkawang. (*)



Singkawang, MC – Hari Kesehatan Nasional (HKN) diperingati pada tanggal 12 November setiap tahunnya. Hari Kesehatan Nasional 2022 telah memasuki usia ke-58 yang mengusung tema “Bangkit Negeriku Sehat Indonesiaku”.

RSUD ABDUL AZIZ SINGKAWANG LUNCURKAN APLIKASI SILAPOR



Singkawang, MC – RSUD Abdul Aziz Kota Singkawang meluncurkan program SiLapor (Sistem Informasi Pelaporan Online Rumah Sakit). Tujuan SiLapor ini guna mengoptimalkan pengelolaan pelaporan pemeliharaan alat kesehatan, sarana dan prasarana secara terintegrasi, efektif, dan efisien. Caranya dengan mengelola data pemeliharaan alat kesehatan, sarana, dan prasarana berbasis digital yang saat ini belum tersedia di rumah sakit tersebut. Sehingga untuk jangka panjangnya aplikasi ini dapat bridging dengan SIMRS (Sistem Informasi Manajemen Rumah Sakit).

“SiLapor ini merupakan inovasi dari peserta Pelatihan Kepemimpinan Administrator (PKA) yaitu Pak Marselus sebagai Kepala Bidang Pelayanan Medik dan Penunjang Medik RSUD dr Abdul Aziz. Tujuannya untuk mendukung kemajuan rumah sakit dan meningkatkan mutu pelayanan itu sendiri,” kata Direktur RSUD dr Abdul Aziz kota Singkawang, dr Achmad Hardin, Selasa (22/11/2022).

Hardin mengatakan aplikasi ini memungkinkan petugas rumah sakit di setiap instalasi medis secara cepat melaporkan secara langsung jika terjadi alat rusak, disfungsi pada alat medis, dan lain. Sehingga penanggulangan potensi keterhambatan layanan bisa diatasi.

“Jadi kita akan tahu misalkan ada sebuah alat layanan medis rusak, kondisinya bagaimana, kendala yang dihadapi disfungsi sarana dan prasarana di lingkungan rumah sakit yang disampaikan bidang-bidang terkait. Dengan demikian aplikasi ini bisa mendeteksi dini faktor penghambat layanan yang harus segera dicarikan solusi,” jelasnya.

Oleh sebab itu, Ia akan mengusulkan program inovasi SiLapor ini untuk diikutsertakan dalam Inovasi Government Award (IGA) kota Singkawang tahun 2023.

Sementara itu, Marselus yang menginisiasi SiLapor ini mengungkapkan aplikasi ini merupakan program inovasi berbasis digital. Ia menyampaikan adanya aplikasi ini akan mempermudah kinerja petugas rumah sakit. “Jadi sedianya usulan program pelaporan yang kita kelola baik untuk itu pemeliharaan serta pengadaan alat kesehatan, sarana dan prasarana semula menggunakan sistem manual dengan mengandalkan kertas akan kita ubah menggunakan aplikasi digital,” ujarnya.

Aplikasi SiLapor ini, kata Marselus, akan mengintegrasikan secara konektivitas pelaporan, pencatatan, dan pengarsipan antar bidang di rumah sakit. Sehingga bisa memangkas waktu dan jarak pelayanan. “Jadi komunikasi dan koordinasi melalui SiLapor ini memudahkan petugas ruangan atau instalasi yang tadinya menggunakan media blangko secara fisik itukan butuh waktu relatif lama,” jelasnya.

Selain itu dengan letak antara ruangan rumah sakit yang cukup luas dan beban kerja yang tinggi membuat blanko rawan tercecer. Aplikasi ini bisa mengantisipasi hal itu. “Cukup masuk aplikasi dan klik sesuai apa yang ingin dilaporkan maka langsung bisa ditindaklanjuti,” katanya. Kepala Ruangan Penyakit Bedah RSUD dr Abdul Aziz, Yudi, menyambut baik aplikasi SiLapor ini.

“Kita sangat mendukung demi efisiensi dan efektivitas, tidak perlu jauh-jauh mengantar blangko untuk melaporkan kerusakan alat atau minta peralatan, cukup online, karena memang sudah zamannya digitalisasi,” ujarnya.



DI PENGHUJUNG TAHUN, SINGKAWANG TERIMA PENGHARGAAN KOTA DENGAN KENAIKAN INDEKS DAYA SAING DIGITAL TERTINGGI



Singkawang, MC – Di penghujung tahun 2022, Kota Singkawang mendapatkan anugerah terindah berupa penghargaan kota dengan Pertumbuhan Indeks Daya Saing Digital Tertinggi Regional Kalimantan.

Penghargaan bertajuk East Ventures Digital Competition Index (EV-DCI) dari Katadata Insight Center (KIC) dan East Ventures ini diterima langsung Wali Kota Singkawang, Tjhai Chui Mie pada acara Katadata Regional Summit di Jakarta, Kamis (1/12/2022).

Katadata Insight Center (KIC) dan East Ventures merupakan perusahaan venture capital pelopor investasi startup teknologi di seluruh bidang (sector-agnostic).

EV-DCI merupakan pemetaan daya saing digital daerah yang dibentuk dari 3 sub-indeks, 9 pilar, dan 50 indikator. Sub-indeks pembentuknya adalah input, output, dan penunjang. Adapun pilar pembentuknya, yaitu sumber daya manusia, penggunaan teknologi informasi dan komunikasi (TIK), pengeluaran TIK, perekonomian, kewirausahaan dan produktivitas. Selanjutnya, ketenagakerjaan, infrastruktur, keuangan dan regulasi dan kapasitas pemerintah daerah (Pemda).

Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie mengaku senang dan bahagia dengan diterimanya penghargaan sebagai kota dengan pertumbuhan indeks daya saing digital tertinggi. Ia mengatakan penghargaan ini menjadi penyemangat bagi Pemerintah Kota Singkawang dalam memberikan pelayanan kepada masyar-

akat.

“Ini merupakan prestasi dari Dinas Kominfo dan seluruh OPD, dan leading sektornya ada di Dinas Kominfo,” katanya.

Ia berharap apa yang telah didapat bisa dipertahankan dan ditingkatkan ditahun yang akan datang. “Terima kasih kepada seluruh jajaran OPD yang telah bekerja keras dan mendapatkan hasil yang luar biasa,” ujarnya.

Sementara, CEO & Co-founder Katadata Indonesia Metta Dharmasaputra mengatakan, EastVentures Digital Competitiveness Index yang menjadi dasar penilaian penghargaan ini dihasilkan setiap tahun oleh East Ventures bekerjasama dengan Katadata Insights Center (KIC).

“Untuk melakukan survei, kami baru saja meluncurkan Kurious, sebuah platform survei yang menjangkau wilayah di seluruh Indonesia. Terkait isu keberlanjutan, setiap tahun Katadata pun mengadakan event Sustainability Action for the Future Economy (SAFE), yang tahun depan memasuki tahun ke-4,” kata Metta.

Ia mengatakan penghargaan EV-DCI diberikan dalam ajang Regional Summit yang merupakan event tahunan dari KATADATA. Event yang telah berjalan sejak 2020 ini

bertujuan mempertemukan para stakeholder, di tingkat pemerintah pusat dan daerah, pelaku bisnis dan civil society untuk berkolaborasi mewujudkan tujuan pembangunan daerah berkelanjutan.

Adapun pemenang untuk tingkat provinsi adalah DI Yogyakarta (regional Jawa), Bengkulu (regional Sumatera), Kalimantan Timur (regional Kalimantan), NTT (regional Bali-Nusra), Sulawesi Barat (regional Sulawesi), Papua Barat (regional Maluku-Papua).

Kemudian, pemenang untuk tingkat kota/kabupaten adalah Kota Bogor, Kota Depok Kab. Bogor (regional Bodetabek); Kab. Kuningan, Kab. Indramayu, Kab. Majalengka (regional Jawa); Kota Lhokseumawe, Kota Bengkulu, Kab. Serdang Berdagai (regional Sumatera), Kab. Berau, Kab. Barito Kuala, Kota Singkawang (regional Kalimantan); Kab. Bima, Kab. Jember, Kota Kupang (regional Bali-Nusra); Kab. Minahasa, Kab. Majene, Kab. Takalar (regional Sulawesi); dan Kota Ternate, Kota Sorong, Kota Jayapura (regional Maluku-Papua). (*)



GELAR PANGAN MURAH, TEKAN LAJU INFLASI

Singkawang, MC – Pemerintah Kota Singkawang melalui Dinas Pertanian, Ketahanan Pangan dan Perikanan (DPKPP) kembali mengadakan Gelar Pangan Murah di Halaman Mess Daerah Kota Singkawang, Selasa (01/11/2022).

Gelar Pangan Murah ini diselenggarakan mulai dari pukul 07.30-15.00 Wib, dengan pengambilan nomor antrian dibuka pada pukul 07.00 Wib.

Kepala Dinas PKPP Dwi Yanti mengatakan Gelar Pangan Murah ini dalam rangka pengendalian laju inflasi pangan dan menyediakan aksesibilitas dalam pembelian bahan pangan murah untuk masyarakat di Kota Singkawang.

“Pada pagi hari ini tanggal 1 november

2022, Kota Singkawang melalui Dinas PKPP mengadakan Gelar Pangan Murah. Hal ini bertujuan untuk menangani laju inflasi yang akhir-akhir ini sedang marak atau menjadi isu hangat di negara kita.” katanya.

Dwi Yanti mengatakan Gelar Pasar Murah kali ini terdapat 7 (tujuh) jenis bahan pangan yang disediakan pemerintah diantaranya beras, minyak goreng premium, bawang merah, bawang putih, gula

pasir, telur dan daging ayam.

Ia menambahkan Gelar Pangan Murah ini sebagai bentuk upaya Pemerintah melalui Dinas PKPP untuk menghadirkan bahan pangan murah dengan merangkul mitra tani dan peternak lokal sehingga masyarakat dapat memperoleh dengan harga 25-30% lebih murah dari harga normal di pasaran.

“Dinas kita ada kerja sama dengan petani, begitu juga dengan telur dan ayam ada bekerja sama dengan peternak lokal. Maka dari itu ada beberapa bahan pangan yang diperjualbelikan hari ini dengan perbedaan harga kurang lebih perbandingannya 25-30% lebih murah dari harga normal di pasaran.” ujarnya.

Pada kesempatan yang sama, Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie mengatakan Gelar Pangan Murah ini sebagai wujud kehadiran Pemerintah untuk menekan inflasi serta upaya dalam menyediakan kemudahan aksesibilitas dan untuk mendapatkan bahan pangan berkualitas dengan harga yang lebih murah untuk masyarakat Kota Singkawang.

“Hari ini kita melakukan pasar murah tepatnya di Mess Daerah, kita memberikan subsidi ya kepada tujuh bahan pangan disini ada minyak, beras, bawang merah, bawang putih dan lain lain. Jadi ini cara kita menekan inflasi dengan menyediakan bahan pangan murah untuk masyarakat.” Jelasnya.

Tjhai chui mie menilai subsidi yang diberikan pemerintah cukup tinggi sebesar 30%, yang diharapkan mampu meringankan beban perekonomian khususnya bagi masyarakat yang kurang mampu.

“Subsidi dari pemerintah kurang lebih 30% yang saya rasa cukup tinggi, jadi semoga dapat membantu masyarakat yang memang ditargetkan untuk yang kurang mampu. Pembeliannya juga ada prosedur, disuruh bawa KK dan KTP serta dibatasi setiap pembelinya agar meminimalisir kemungkinan untuk dilakukan penjualan kembali.” lanjutnya.

“Saya minta kepada semua yang terlibat, mari kita sama-sama bergotong royong mensukseskan kegiatan Gelar Pasar Murah ini.” ujarnya.

Untuk diketahui, Gelar Pangan Murah ini akan digelar kembali di beberapa Kecamatan se Kota Singkawang sehingga dapat dimanfaatkan oleh masyarakat untuk memperoleh bahan pangan dengan harga yang lebih terjangkau. (*)

GELAR PANGAN MURAH TEKAN INFLASI DAN SAMBUT NATARU DI SINGKAWANG

Kepala Disdaginkop UKM Singkawang Muslimin mengatakann Gelar Pangan Murah ini diadakan sebagai lanjutan dari upaya Pemerintah pada bulan-bulan sebelumnya dalam menekan laju inflasi di Kota Singkawang.

“Sama seperti bulan november kemarin, kali ini diadakan kembali gelar pangan murah di seluruh kecamatan se Kota Singkawang. Untuk hari ini khusus di wilayah Singkawang Barat dan dilanjutkan kembali pada tanggal 13,14,15,16 di empat kecamatan lainnya.” katanya.

Ia mengatakan selain untuk pengendalian laju inflasi pangan di Kota Singkawang, gelar pangan murah edisi bulan Desember ini juga dalam rangka persiapan menyambut Hari Natal dan Tahun Baru (Nataru)

“Bulan ini kita agendakan Gelar Pangan Murah bersama Dinas Pertanian sebagai bentuk persiapan menjelang akhir tahun. Yakni membantu masyarakat terutama dalam rangka menyambut hari natal dan tahun baru.” ucapnya.

Selain mengadakan Gelar Pangan Murah, Muslimin menjelaskan pihaknya juga akan melakukan pengawasan secara langsung terkait dengan stok pangan di Kota Singkawang menjelang akhir tahun.

Ia menegaskan agar masyarakat tidak perlu khawatir meskipun gelar pangan murah ini tidak dapat mencakup seluruh masyarakat, ia memastikan harga bahan pokok di pasar dapat terkendali dan stok pangan

di Kota Singkawang akan tetap tersedia hingga akhir tahun 2022.

“Terkait dengan natal dan tahun baru, kami juga akan mengadakan pengawasan secara langsung terkait dengan stok pangan di Kota Singkawang. Jadi masyarakat tidak perlu khawatir kami akan memastikan stok pangan tersedia di akhir tahun ini. Dan memang gelar pangan ini tidak bisa mencakup seluruh masyarakat tapi setidaknya harga di pasar dapat dikendalikan.” tegasnya.

Ia berharap semoga dengan adanya Gelar Pangan Murah ini dan upaya-upaya yang dihadirkan Pemerintah Kota Singkawang dapat membantu meringankan beban masyarakat akan pemenuhan kebutuhan pokok menjelang natal dan tahun baru. (*)



Singkawang, MC – Pemerintah Kota Singkawang melalui Dinas Perdagangan Perindustrian Koperasi dan Usaha Kecil Menengah (Disdaginkop & UKM) mengadakan Gelar Pangan Murah Di Kantor Kecamatan Singkawang Barat, Rabu (7/12/2022).



DISDAGINKOP UKM IMBAU DISTRIBUTOR LANCAKANKAN PEREDARAN BAHAN PANGAN

Singkawang, MC – Pasca peninjauan stok dan harga bahan pangan yang beredar di Kota Singkawang, Kepala Dinas Perindustrian, Perdagangan, Koperasi dan UKM (Disdaginkop UKM) Muslimin memberikan himbauan kepada para distributor dan agen bahan pangan untuk melancarkan peredaran distribusi bahan pangan di Kota Singkawang.

Bukan tanpa sebab, Ia menilai umumnya ketika menjelang hari besar keagamaan berlangsung dapat dipastikan terjadi kenaikan harga bahan pokok yang menjadi kebutuhan masyarakat. Ia meminta agar kenaikan harga ini menjadi perhatian para distributor dan agen.

“Dimohon kepada para distributor dan agen untuk memberikan kelancaran dan kemudahan kepada konsumen. Terutama terkait harga barang menjelang Natal dan Tahun Baru, kebutuhan masyarakat pasti akan meningkat. Maka dari itu, mohon menjadi perhatian untuk memberikan kenaikan harga bahan pokok yang sewajarnya,” ujar Muslimin, Jumat

(9/12/2022).

Di sisi lainnya, Muslimin pun juga mengingatkan masyarakat untuk tidak mengindahkan panic buying dengan menimbun stok bahan pangan lantaran kenaikan harga pada beberapa bahan pokok. Ia menegaskan menimbun bahan pokok dalam jumlah banyak dapat menyebabkan keterbatasan ketersediaan stok bahan pangan di pasaran. Pasalnya, Ia menjamin ketersediaan bahan pokok hingga beberapa bulan mendatang masih tersedia dan dalam batas aman.

“Mohon juga kepada para konsumen untuk lebih cerdas saat membeli bahan-bahan pokok yang diperlukan. Cukup dengan yang menjadi kebutuhan saja itulah yang dibeli. Supaya setiap masyarakat dapat menjawab kebutuhan rumah tangga masing-masing secara adil dan merata,” ujarnya. (*)

JELANG NATARU, STOK BAHAN PANGAN DI SINGKAWANG AMAN

Singkawang, MC – Pemerintah Kota Singkawang bersama tim Satgas Pangan melakukan pemantauan terhadap stok dan harga barang pokok di sejumlah pasar tradisional jelang Natal dan Tahun Baru (Nataru), Kamis (8/12/2022).



“Sesuai dengan atensi Menteri Dalam Negeri Tito Karnavian dan Kapolri Listyo Sigit Prabowo, Tim Pengendalian Inflasi Daerah (TPID) Kota Singkawang diminta untuk melakukan pengawasan stok dan harga barang di lapangan dalam rangka menyambut Natal dan Tahun Baru. Yang terutama, kita akan lakukan pemantauan stok dan harga barang yang berada di agen-agen karena sangat menentukan sampai kepada pengecer nanti,” ujar Muslimin, Kepala Disdaginkop dan UKM Kota Singkawang.

Berdasarkan informasi dari Badan Urusan Logistik (BULOG), Muslimin menambahkan ketersediaan stok hingga Tahun Baru mendatang masih dalam batas aman untuk memenuhi kebutuhan bahan pangan di Kota Singkawang.

Ia berharap pihaknya tidak menemui adanya upaya dan tindakan penimbunan bahan pangan yang dilakukan oleh oknum-oknum tertentu. Untuk itu, Ia mempertegas bahwa setiap oknum yang tertangkap tangan melakukan penimbunan akan diberikan sanksi yang sesuai dengan

hukum yang berlaku.

Selain itu, tim Satgas Pangan dan tim TPID Kota Singkawang pun akan melakukan pemantauan terhadap barang-barang yang masih layak dikonsumsi dan tidak melewati batas expired. Pihaknya akan mengambil beberapa sample bahan pangan yang diperlukan dalam pemantauan ini.

“Kemudian kita juga akan ambil sample bahan pangan untuk memantau kondisi-kondisi barang dengan jaminan mutu yang baik dan tidak expired. Karena tugas dari tim Satgas pangan dan tim TPID adalah untuk menjaga ketersediaan stok, menjaga harga barang terjangkau dan keamanan konsumen,” ujarnya.

Sementara itu, Kepala Bidang Perdagangan Disdaginkop dan UKM Kota Singkawang Dedi Irawan mengatakan ketersediaan stok bahan pangan hingga 3 (tiga) bulan mendatang masih aman dan stabil pasca dilakukan pemantauan di lapangan. Namun, Ia menemui kenaikan harga pada komoditas telur seharga Rp31 ribu per kilogram meski ketersediaannya

masih dalam batas aman.

“Untuk stok beras, sampai dengan Imlek nanti berdasarkan pemantauan diprediksi aman. Stok telur juga aman namun harganya mengalami kenaikan seharga Rp31 ribu per kilogram. Kemudian, stok komoditas lainnya yang aman, seperti minyak goreng, bawang putih, bawang merah, daging ayam dan daging sapi. Sementara, untuk komoditas cabe keriting yang dijual di pasar seharga Rp5-6 Ribu per 100 gram,” ujarnya.



SINGKAWANG RAIH PENGHARGAAN GERAKAN MENUJU KOTA CERDAS 2022



Singkawang, MC – Wali Kota Singkawang, Tjhai Chui Mie menerima penghargaan Gerakan Menuju Kota Cerdas (Smart City) tahun 2022 dari Kementerian Komunikasi dan Informatika RI. Penghargaan diberikan atas keberhasilan menyusun rencana induk (master plan) pembangunan berbasis smart city.

Penghargaan diserahkan Direktur Jenderal Aplikasi Informatika Kementerian Kominfo, Semuel Abrijani Pangerapan pada Acara Seminar dan Pameran Gerakan Menuju Kota Cerdas (Smart City) Tahun 2022 di Jakarta, Kamis (1/12/2022).

Dirjen Aptika Kementerian Kominfo, Semuel Abrijani Pangerapan mengatakan Gerakan Menuju Smart City adalah sebuah inisiatif bersama antara Kominfo melalui kolaborasi dengan berbagai elemen dalam mendorong pembangunan berbasis Smart City di Indonesia.

“Gerakan Menuju Smart City adalah gerakan yang bertujuan membimbing pemerintah kota/kabupaten dalam merencanakan pembangunan berbasis inovasi dan teknologi,” kata Semuel.

Semuel.

Menurutnya, Gerakan Menuju Smart City telah dimulai sejak tahun 2017, pada tahun 2019 program tersebut telah berhasil memfasilitasi 100 kabupaten dan kota di 23 provinsi dalam menyusun rencana induk atau master plan smart city.

Pada tahun 2022 ini, Gerakan Menuju Smart City difokuskan kepada 50 kota/kabupaten, dan evaluasi implementasi program kota cerdas (smart city) terhadap 141 kota/kabupaten yang telah terpilih pada 2017-2021. Gerakan Menuju Kota Cerdas 2022, Kementerian Komunikasi dan Informatika telah memberikan pendampingan penyusunan masterplan kota cerdas (smart city) dari tim ahli yang terdiri dari akademisi dan praktisi smart city.

“Dalam pengembangan smart city diperlukan sebuah tata kelola pemerintahan yang bersih, efektif, transparan serta yang akuntabel sehingga bisa meningkatkan kesejahteraan hidup bagi masyarakat kita,” ujarnya.

Sementara itu, Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie bersyukur atas penghargaan yang diterima. Penghargaan ini merupakan bagian dari hasil kinerja Pemerintah Kota Singkawang melalui Dinas Kominfo yang didukung dari seluruh jajaran Perangkat Daerah dan masyarakat dalam mendukung suksesnya gerakan smart city di Kota Singkawang.

“Penghargaan ini menjadi motivasi bagi kita semua agar program smart city dapat berjalan dengan baik sebagai upaya meningkatkan pelayanan prima kepada masyarakat,” ujarnya. (*)



WALI KOTA SINGKAWANG SERAHKAN BANTUAN SEPEDA DARI GEMA

Singkawang, MC – Wali Kota Singkawang, Tjhai Chui Mie menyerahkan 300 unit sepeda dan ransel kepada 300 siswa SD dan SMP se-Kota Singkawang di rumah jabatan Wali Kota, Minggu (2/9/2022).

“Dengan adanya organisasi-organisasi seperti GeMa ini, tentu Pemerintah terbantu untuk menjangkau seluruh masyarakat dalam memberikan bantuan,” kata Tjhai Chui Mie

Ia berharap bantuan sepeda dan ransel yang diberikan GeMa ini dapat meningkatkan semangat dan minat para pelajar untuk bersekolah.

“Mudah-mudahan bantuan sepeda dan ransel ini bisa membangkitkan semangat anak-anak kita bersekolah,” harapnya.

Penyaluran 300 sepeda tersebut ada dua tahap. Di tahap pertama, penyaluran sebanyak 100 unit di Rumah Dinas Wali Kota, sedangkan 200 unit sepeda lainnya disalurkan di Vihara Kulor pada Senin (3/9/2022).

Sementara Ketua Pengurus GeMa Jakarta, Ing Ing mengatakan bantuan ratusan sepeda dan ransel ini adalah menyambut Hari Jadi Pembentukan Kota Singkawang ke-21.

Ia berharap bantuan ini dapat meningkatkan semangat anak bersekolah.

“Harapan kami bisa jadi lebih semangat bersekolah, sehingga kedepannya bisa memajukan Kota Singkawang,” ujarnya. (*)

Sepeda dan ransel ini merupakan bantuan yang diberikan organisasi Gerakan Peduli Sesama (GeMa) Jakarta sebagai bentuk kepedulian kepada para pelajar di Kota Singkawang.

Wali Kota Singkawang, Tjhai Chui Mie bersyukur dengan bantuan yang diberikan GeMa Jakarta kepada masyarakat Kota Singkawang, khususnya para pelajar ini.



BANSOS BAHAN PANGAN UPAYA PENGENDALIAN INFLASI

Singkawang, MC – Sebanyak 300 paket bantuan sosial (Bansos) berisi bahan pangan dalam rangka pengendalian inflasi dan mitigasi dampak inflasi diserahkan kepada masyarakat di 3 (tiga) Kecamatan di Kota Singkawang. Kali ini penyerahan paket bansos dilakukan di Kecamatan Singkawang Utara, Kecamatan Singkawang Timur dan Kecamatan Singkawang Tengah.

Paket yang dibagikan oleh Gubernur Kalimantan Barat Sutarmidji secara gratis tersebut berisikan beras 5 kg, gula pasir 2 kg, minyak goreng kemasan 2 liter, mie instan 10 bungkus dan 1/4 kg bawang putih.

Pada kesempatan tersebut, Gubernur Sutarmidji juga mengingatkan masyarakat terkait peranan pendidikan yang menjadi dasar pembangunan suatu daerah. Di era yang semakin maju ini, Ia mengimbau agar masyarakat harus lebih

melek terhadap perkembangan teknologi dan digitalisasi untuk menunjang usaha.

“Saya mengingatkan kembali kepada bapak-ibu jangan sampai ada anaknya yang putus sekolah. Pemerintah memberikan bantuan sekolah gratis pendidikan sampai tingkat SMA. Mulai dari biaya sekolah, pakaian, topi, sepatu dan lainnya itu gratis,” ujar Sutarmidji, Gubernur Kalimantan Barat dalam sambutannya di Aula Kecamatan Singkawang Tengah, Jumat (7/10/2022).

Ia menambahkan adapula pemberian beasiswa bagi siswa berprestasi. Hal ini dilakukan pemerintah sebagai upaya untuk meniadakan alasan bagi anak-anak sekolah untuk memutuskan putus sekolah karena alasan biaya sekolah dan segala kebutuhannya.

“Selain itu, pastikan diri kita dan keluarga kita terdaftar pada BPJS. Jangan tunggu sakit baru diurus segala berkasnya. Kalau tidak mampu, sampaikan kepada pemerintah supaya bisa mendapat bantuan kesehatan,” tambahnya.

Pada kesempatan yang sama, Sekretaris Daerah Kota Singkawang Sumastro memberikan ucapan terimakasih atas atensi Gubernur Kalimantan Barat melalui pemberian bantuan sosial dalam rangka pengendalian inflasi pangan.

“Atas nama Pemerintah dan masyarakat Kota Singkawang, kami mengucapkan terimakasih kepada Bapak Gubernur atas penyerahan bantuan yang diberikan. Tentu, maksud baik ini kita sambut dengan baik juga dan kita doakan Bapak Gubernur beserta jajaran untuk selalu sehat walafiat sebagai bentuk rasa syukur kita atas perhatian yang diberikan,” ujarnya.

Selain pemberian bansos, pemerintah berupaya mengendalikan inflasi dengan melakukan operasi pasar murah. Upaya ini merupakan bentuk dari pengalihan pemberian subsidi BBM ke dalam bentuk penyerahan bansos dan operasi pasar murah, khususnya di wilayah Kalimantan Barat. (*)

IRWAN TINJAU SHELTER PENGUNGI BANJIR DI KELURAHAN CONDONG



Wakil Wali Kota Singkawang Irwan meninjau Shelter Pengungsi warga terdampak banjir di Kelurahan Condong, Senin (10/10/2022) malam.

Irwan bersama istri didampingi Lurah Condong dan Ketua Tagana langsung melihat kondisi warga usai menghadiri peringatan Maulud Nabi Muhammad di Masjid Darul Falah.

Ia mendoakan semoga warga yang terdampak banjir diberikan kesehatan dan dalam keadaan sehat walafiat.

“Semoga semua diberikan kesehatan dan banjir segera diatasi,” harapnya.

“Jika ada apa yang dibutuhkan, silahkan disampaikan kepada Lurah Condong,” tambahnya.

Diketahui, sebanyak 100 warga terdampak banjir mengungsi di Shelter pengungsi Kelurahan Condong. Terdiri dari 51 orang laki-laki dan 49 perempuan. (*)

PEMULIHAN EKONOMI JADI PRIORITAS GOW



Singkawang, MC – Ketua Gabungan Organisasi Wanita (GOW) Kota Singkawang, Istri Handayani menegaskan proritias program kerja GOW Kota Singkawang akan difokuskan pada peran serta GOW sebagai mitra pemerintah dalam pemulihan ekonomi masyarakat khususnya UMKM pasca Pandemi COVID-19 dan Upaya Pencegahan Penambahan Angka Stunting di Kota Singkawang.

Istri mengatakan sesuai dengan hasil Rapat Konsolidasi (Rakon) BKOW-GOW se Provinsi Kalimantan Barat yang dilaksanakan pada tanggal 27-29 Oktober 2022 di Kabupaten Mempawah, rekomendasi yang dihasilkan yaitu BKOW-GOW mengangkat Pemulihan EKonomi Pasca Pandemi Covid-19.

“Untuk melaksanakan rekomendasi hasil Rakon maka kami akan menyusun action plan melalui program kerja GOW dengan mengutamakan Pemulihan Ekonomi Pasca Pandemi Covid-19. Dan kami juga akan menjadikan perhatian terhadap Stunting sebagai program utama. Karena upaya penekanan atau pencegahan stunting diperlukan kerjasama semua pihak dan keberadaan stunting tidak serta merta, diperlukan proses edukasi dan pemahaman sejak dini oleh masyarakat,” kata Istri, Senin (31/10/2022).

Di era pasca pandemi seperti saat ini, masyarakat dan pelaku usaha termasuk UMKM mempunyai peran yang strategis dalam mempercepat pemulihan ekonomi daerah. Salah satunya dengan memberikan edukasi/pelatihan kepada mereka mengenai strategi pemasaran yang efektif, product support, melakukan pendampingan kepada para pelaku usaha, dll diharapkan mampu mengangkat perekonomian di masa pemulihan pasca Covid-19.

“Masyarakat khususnya para pelaku usaha/home industry banyak yang mengalami penurunan omset/keuntungan pada usaha mereka sebagai imbas adanya Pandemi Covid-19. Masyarakat dan pelaku usaha termasuk UMKM sebenarnya mempunyai peran yang strategis dalam mempercepat pemulihan ekonomi. Dengan memberikan edukasi/pelatihan kepada masyarakat mengenai strategi pemasaran yang efektif, product support, melakukan pendampingan kepada para pelaku

usaha. Diharapkan mampu mengangkat perekonomian di masa pemulihan pasca Covid-19,” ujarnya.

Dalam melaksanakan kegiatan Pemulihan Ekonomi Pasca Pandemi Covid-19, Istri menggunakan strategi empowering dan penyer-taan / seiring dengan Pemerintah Daerah maupun organisasi wanita yang tergabung dalam GOW dan tidak menutup kemungkinan dengan para donatur melalui sumbangan yang tidak mengikat maupun csr pada beberapa perusahaan.

Dalam rekomendasi yang dihasilkan, GOW dituntut untuk lebih pro aktif melakukan koordinasi dengan Organisasi Perangkat Daerah (OPD) terkait di lingkungan Pemerintah Kota Singkawang maupun perusahaan, tokoh agama, tokoh masyarakat serta organisasi kemasyarakatan lainnya yang ada di Kota Singkawang.

“kalau dilihat dari kemampuan anggaran memang GOW Kota Singkawang tidak memiliki anggaran yang besar, namun kita memiliki potensi, niat, kemauan yang bisa menunjang kegiatan tersebut dapat dilaksanakan dengan baik. Untuk itu, kami memerlukan sinergi antar Instansi Pemerintah Daerah maupun vertikal dan semua stakeholder agar dapat bersama-sama, seiring melaksanakan program dan kegiatan yang endingnya adalah memberikan kontribusi peningkatan ekonomi masyarakat di masa kini dan berusaha memberikan edukasi pada masyarakat melalui sekolah-sekolah dan calon ibu agar tidak bertambah lagi angka stunting di Kota Singkawang,” pungkas Istri. (*)

WALI KOTA LEPAS KEBERANGKATAN KAFILAH SINGKAWANG IKUTI MTQ XXX KALBAR

Turut hadir, Wakil Wali Kota Singkawang sekaligus selaku Ketua LPTQ Kota Singkawang, Ketua Tim Penggerak PKK, Ketua DPRD, Perwakilan Dandim, Kapolres, Kejari dan Kakan Kemenag Singkawang, Perwakilan Camat dan Lurah, Ormas-Ormas Islam se Kota Singkawang serta seluruh tamu undangan lainnya.

Wali Kota Tjhai Chui Mie mengucapkan selamat dan salam kebanggaan kepada seluruh peserta Kafilah MTQ yang telah melewati proses panjang serta perjuangan dan kerja keras yang luar biasa hingga dapat terpilih mewakili Kota Singkawang.

“Saya ingin mengucapkan selamat dan rasa kebanggaan kepada seluruh peserta MTQ yang mungkin telah melewati proses dan perjuangan yang panjang serta kerja keras hingga dapat mewakili kota Singkawang. Saya yakin inilah memang pilihan-pilihan yang terbaik.” ucapnya.

Ia berpesan kepada kafilah MTQ Kota Singkawang agar dapat menampilkan kemampuan terbaik, selalu menjaga kekompakan dengan seluruh tim sehingga dapat memperoleh hasil yang dapat membanggakan Kota Singkawang.

Ia pun berharap kafilah MTQ Kota Singkawang dapat menorehkan prestasi baik tidak hanya di tingkat provinsi tapi juga ke tingkat nasional.

“Pertama, pesan saya jangan gugup, sebelum mulai berlomba berdoa terlebih dahulu. Jaga selalu kekompakan. Saya kira sudah luar biasa ya hafalannya dan semua sudah bagus. Semoga pada saat lomba tidak lupa. Saya harapkan setelah provinsi bisa lanjut ke tingkat nasional.” pesannya.

Lebih lanjut Ia juga permohonan maaf lantaran berhalangan untuk ikut hadir mendampingi Kafilah untuk berlaga di panggung MTQ XXX Tahun ini. Ia pun mendoakan agar kafilah MTQ Kota Singkawang dapat diberikan keselamatan dan kelancaran selama mengikuti perlombaan.

“Mohon tiak bisa hadir mendampingi di sana. Saya sebenarnya pengen hadir tapi ternyata ada sidang paripurna di DPRD. Tapi saya doakan dari sini, semoga mendapatkan hasil yang baik, hati-hati dijalan dan semoga



Singkawang, MC – Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie melepas keberangkatan Kafilah Kota Singkawang dalam rangka pelaksanaan MTQ XXX Tingkat Provinsi di Kabupaten Ketapang Tahun 2022 di Balairung Kantor Wali Kota Singkawang, Rabu (02/11/2022).

diberikan kelancaran serta kesehatan.” ujarnya.

“Jadi Kita tunggu kemenangannya ya di Singkawang, nanti kalau menang akan ada bonus tambahan dari kami.” tutupnya. (*)

PERUMDA AMGP BANTU PEMBAYARAN AIR RUMAH IBADAH DAN PANTI ASUHAN



Singkawang, MC – Perumda Air Minum Gunung Poteng (AMGP) berinovasi memberikan keringanan tagihan rekening air bagi pelanggan Air Minum Gunung Poteng di Halaman Perumda AMGP Singkawang, Kamis (3/11/2022). Hal ini dilakukan dalam rangka menyambut Hari Raya Natal 2022 dan Tahun Baru 2023.

Direktur Perumda AMGP Suriandi mengatakan bantuan pemutihan biaya tagihan rekening air dan penghapusan denda piutang merupakan program CSR Perumda AMGP Singkawang. Berlangsung selama 2 bulan teruntuk 152 sambungan, yaitu periode November hingga Desember 2022.

“Kami ingin membantu pembayaran pemakaian air bulan berjalan di Oktober dan November lewat CSR kami. Jika ada Rumah Ibadah, Panti Jompo dan Panti Asuhan yang melakukan tunggakan, maka kami rekam untuk dibebaskan biaya denda,” ujarnya.

“Misalkan kalau mereka menunggak selama lima bulan, maka kita bayarkan melalui CSR selama lima bulan. Sedangkan dendanya tidak, namun pembayaran hanya berlaku sampai bulan Desember 2022. Masuk Januari 2023, pemberlakuan denda akan diberlakukan kembali apabila pembayaran air dilakukan lewat dari tanggal 20,” tambahnya.

Lebih lanjut, Suriandi mengimbau agar upaya Perumda AMGP melalui program-programnya ini dapat dimanfaatkan sebaik-baiknya oleh masyarakat Kota Singkawang, khususnya pelanggan Air Minum Gunung Poteng yang memiliki tunggakan.

“Ini juga salah satu upaya kami untuk mengurangi pelanggan yang menunggak. Sayang jika tidak dimanfaatkan,” terangnya.

Sementara itu, Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie memberikan apresiasi atas inovasi program yang dihadirkan oleh Direktur Perumda AMGP beserta jajaran. Ia menilai langkah ini meringankan beban ekonomi masyarakat Kota Singkawang, khususnya rumah ibadah, rumah tahfiz, panti asuhan dan panti jompo.

“Atas nama Pemerintah Kota Singkawang, saya memberikan apresiasi kepada Perumda AMGP dan jajaran yang telah memberikan inovasi dengan memberikan keringanan bagi pelanggan AMGP Singkawang dalam

menyambut hari raya Natal 2022 dan Tahun Baru 2023. Tentu ini membantu meringankan beban perekonomian masyarakat Kota Singkawang,” ujarnya.

“Momen ini adalah momen yang tepat, dimana pada momen akhir tahun ini biasanya masyarakat akan memiliki pengeluaran yang cukup besar menyambut hari raya dan akhir tahun. Total sebanyak 152 sambungan yang mendapatkan bantuan dengan rincian 110 masjid, 24 gereja, 16 vihara dan 2 panti,” tambahnya.

Lebih lanjut, Perumda AMGP juga memberikan penghapusan denda piutang rekening air bagi seluruh pelanggan Perumda yang berlaku selama bulan November hingga Desember 2022. Total seluruh pelanggan aktif Perumda AMGP Singkawang adalah sebanyak 22.609 sambungan.

Untuk itu, Tjhai Chui Mie memberi arahan agar program penghapusan denda piutang rekening air bagi seluruh pengguna dipromosikan melalui media sosial, media cetak, biro iklan dan lain-lain. Perlu diketahui, hingga kini total pelanggan aktif Perumda AMGP berjumlah 22.609 sambungan.

“Tantangan selanjutnya, sukseskan program ini dengan mengencarkan promosi melalui media sosial, media cetak, biro iklan atau cara-cara lainnya agar informasi program ini bisa diketahui oleh masyarakat Kota Singkawang dan program ini dapat berjalan sukses. Semoga cita-cita kita untuk mewujudkan kebutuhan aliran air ke seluruh rumah-rumah warga hingga ke pelosok Kota Singkawang dapat kita wujudkan,” ujarnya. (*)

BUKU KARYA ANAK BERJUDUL “ANGLAKSA” DILUNCURKAN

Singkawang, MC – Dalam rangka menyambut Hari Anak Internasional Dinas Sosial Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak bersama Forum Anak Kota Singkawang (Fantasi) meluncurkan Buku Karya Anak Anglaksa di Basement Kantor Wali Kota Singkawang, Rabu (09/11/2022).

Peluncuran buku tersebut dilakukan langsung Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie didampingi Kepala Dinas Sosial, Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak.

Buku karya Anglaksa ini menuliskan tentang pengalaman dan kisah-kisah yang dialami oleh anak-anak yang dituangkan dalam bentuk tulisan.

Wali Kota Tjhai Chui Mie meminta kepada anak-anak agar terus menyalurkan bakat dan minat yang positif seperti ini agar memiliki masa depan yang cerah.

“Saya berharap agar buku yang ditulis oleh anak-anak ini dapat diberbanyak, bahkan bisa diperjualbelikan untuk umum,” ujarnya.

Sementara itu, Kepala Dinas Sosial PPPA Sutiyarto perwakilan anak-anak sekolah SD, SMP dan SMA yang tergabung dalam Fantasi bertujuan untuk mewedahi anak-anak di Kota Singkawang dengan dibekali sosialisasi pada anak untuk dapat saling berkumpul, berkomunikasi dan berkarya.



“Kegiatan ini bertujuan untuk membekali anak-anak forum Fantasi agar dapat saling berkumpul, bersosialisasi dan berkomunikasi hingga dapat menghasilkan sebuah karya,” katanya.

Ia juga menjelaskan Buku Anglaksa ini bercerita tentang asa anak dalam karya dengan membahas cerita dari anak-anak yang tak dapat menyampaikan isi hati secara terbuka.

“Dalam acara ini kita melaunching sebuah buku yang berjudul ANGLAKSA yang merupakan sebuah karya yang dihasilkan oleh anak-anak yang tergabung dalam Forum Fantasi ini. Buku ini juga tentang asa anak dalam karya

yang mengemas cerita dari anak-anak yang tak dapat menyampaikan isi hati secara terbuka perihal apa yang menjadi luka dan asa untuk dirinya.” jelasnya.

Ia menambahkan Buku karya ini menjadi bukti bahwa anak-anak di Kota Singkawang memiliki potensi besar dalam menciptakan karya-karya jika dibentuk dan diwadahi dengan baik.

“Barat kata bibit, Anak-anak jaman sekarang itu sangatlah memiliki kreatifitas yang tinggi, ditambah dengan kemajuan teknologi yang dapat mendukung ide-ide mereka untuk menghasilkan sebuah karya. Sehingga saya rasa anak-anak di Kota Singkawang ini jika diwadahi dengan baik pastilah memiliki potensi yang besar kedepannya.” imbuhnya.

“Semoga dengan adanya kegiatan ini, anak-anak kedepannya dapat bertumbuh menjadi pribadi yang mandiri, mampu menghasilkan karya baik itu di sekolah ataupun saat menghadapi kehidupan diluar dan pasca sekolah nanti. Terbentuk anak yang jujur, disiplin dan punya skill yang dapat berkontribusi bagi bangsa dan negara tentunya.” ujarnya. (*)



PESPARAWI BANGKITKAN NILAI-NILAI KEAGAMAAN DAN TOLERANSI

Singkawang, MC – Sekretaris Daerah Kota Singkawang Sumastro membuka acara Pesta Paduan Suara Gerejawi (PESPARAWI) ke-III Kota Singkawang di Atrium Singkawang Grand Mall, Jumat (4/11/2022). Kegiatan ini berlangsung selama 2 hari mulai tanggal 4-5 November 2022.



“Dengan mengucap puji syukur kepada Tuhan yang maha Esa, hari ini kegiatan Pesparawi ke-III Kota Singkawang secara resmi dimulai. Atas nama Pemerintah Kota Singkawang, saya mengucapkan selamat atas pembukaan kegiatan Pesparawi ini,” ujarnya.

“Beberapa tahun belakang, seperti yang diketahui, berbagai macam event ditiadakan karena pandemic Covid-19. Maka dari itu, patut kita syukuri bersama atas nikmat Tuhan yang berikan, sehingga kita bisa kembali menggelar kegiatan-kegiatan yang ada. Seperti salah satunya Pesparawi ke-III di Kota Singkawang,” tambahnya.

Lebih lanjut, Sumastro mengatakan pelaksanaan Pesparawi memberikan dampak positif dalam membangkitkan nilai-nilai keagamaan dengan semangat toleransi dan harmoni. Ia berharap semangat dan dampak positif ini dapat terus mengukuhkan Kota

ingkawang sebagai Kota Tertoleran di Indonesia.

“Ini adalah sebuah event yang sangat kita harapkan yang memberikan efek positif dalam pengembangan SDM, khususnya di bidang keagamaan. Penuh dengan semangat toleransi dan harmoni yang relevan dengan cita-cita kita di Kota Singkawang. Mudah-mudahan, kita bisa terus tetap mengukuhkan Kota Singkawang sebagai Kota Tertoleran di Indonesia,” ungkapnya.

Seusai memberikan sambutan dan membuka kegiatan secara resmi, Sekretaris Daerah Sumastro menyerahkan piala bergilir kepada Ketua Panitia Pesparawi ke-III Kota Singkawang. Kemudian dilanjutkan dengan

prosesi pembacaan ikrar juri yang dibacakan oleh Sekretaris Daerah Kota Singkawang Sumastro dan diikuti oleh para juri.

Sementara itu, Ketua Panitia Pesparawi ke-III Kota Singkawang, Ferdinand Lampe mengatakan kegiatan ini mengangkat tema “Hanya dekat Allah, Aku tenang”. Total keseluruhan peserta yang mengikuti kegiatan ini sebanyak 60 peserta yang terbagi dalam 6 cabang perlombaan, yaitu cabang Solo Anak usia 5-8 Tahun, Solo Anak usia 9-12 Tahun, Solo Remaja Putra, Solo Remaja Putri, Vocal Group dan Musik Pop Group Gerejawi.

“Panitia juga mengusung sub-tema pada Pesparawi ke-III Kota Singkawang, yaitu PESPARAWI

menjadi sarana umat, pemersatu bangsa untuk mewujudkan kesatuan dan persatuan seluruh ciptaan Tuhan, serta menghargai keberagaman menuju Singkawang Hebat. Kita doakan Kota Singkawang semakin hebat supaya menjadi barometer di Indonesia,” ujarnya.

“Terimakasih atas dukungan dan pendanaan dari Pemerintah Kota Singkawang, sehingga membantu LPPD Kota Singkawang untuk dapat menyelenggarakan Pesparawi yang ketiga ini. Mudah-mudahan, setiap cabang perlombaan berjalan dengan baik. Kedepannya, kita usahakan agar seluruh cabang lomba lainnya untuk dapat diperlombakan pada Pesparawi berikutnya,” ujarnya. (*)

BAZNAS SINGKAWANG OPTIMALKAN TUGAS UPZ

Singkawang, MC – Badan Amil Zakat Nasional (Baznas) Kota Singkawang menggelar Rapat Koordinasi Unit Pengumpul Zakat (UPZ) dan Majelis Taklim Tahun 2022 di Basement Kantor Wali Kota, Selasa (29/11/2022).

Rapat Koordinasi tahun ini mengangkat tema ‘Optimalisasi Unit Pengumpul Zakat dan Majelis Taklim Dalam Memperkuat Koordinasi Penerimaan dan Pendistribusian Zakat, Infaq dan Sedekah Menuju Keberkahan Umat’.

Rapat koordinasi ini turut dihadiri Wali Kota Singkawang, Forkopimda, Kakan Kemenag, Ketua BAZNAS, Kepala OPD dan UPZ se Kota Singkawang.

Dalam sambutannya, Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie mengucapkan terimakasih kepada Ketua BAZNAS Kota Singkawang beserta jajaran atas kerja keras yang telah dilakukan sehingga terjadi peningkatan perolehan zakat di Kota Singkawang.

“Terimakasih kepada Baznas Kota Singkawang yang telah bekerja dengan sangat baik sehingga terjadi peningkatan yang luar biasa dalam perolehan zakat di Kota Singkawang,” ucapnya.

Tjhai Chui Mie juga mengapresiasi kegiatan Rakor UPZ ini yang dinilai dapat membantu meringankan peran BAZNAS Kota Singkawang sesuai ketentuan agama dan perundang-undangan yang berlaku.

“Perlu kami sampaikan bahwa tugas dari Baznas kota singkawang dalam mengumpulkan dana zakat tidaklah ringan, oleh karenanya dalam upaya pengumpulan zakat tersebut mereka dibantu oleh UPZ-UPZ yang tersebar di instansi pemerintah dan swasta, sekolah serta masjid dan mushola yang ada di kota singkawang,” katanya.



Terkait dengan zakat, Tjhai Chui Mie memberikan arahan mengenai pendistribusian zakat yang dapat dilakukan melalui Dana Zakat Hibah yang bersifat Hibah atau pemberian, Dana Zakat Hibah atau pemberian Serta Dana Zakat Hibah yang bersifat Pemberdayaan.

“Saya ingin mengingatkan kepada pengurus Baznas kota singkawang tentang 3 sifat pendistribusian dana zakat yaitu Dana Zakat Hibah atau pemberian dengan memperhatikan skala prioritas kebutuhan mustahiq (penerima dana zakat), Dana Zakat Bantuan yaitu membantu para mustahiq dalam menyelesaikan atau mengurangi masalah kebutuhan yang mendesak/darurat. Serta Dana Zakat yang bersifat pemberdayaan yaitu membantu para mustahiq untuk meningkatkan kesejahteraannya, baik secara perorangan maupun kelompok melalui program atau kegiatan yang berkesinambungan.” tegasnya.

Lebih lanjut Tjhai Chui Mie berharap melalui Rakor ini dapat menghasilkan penyelarasan program kerja UPZ yang ada di Kota Singkawang, yang dengan itu semoga capaian perolehan zakat dapat terus meningkat. Serta segala bentuk pendistribusian zakat yang dilakukan dapat berjalan dengan lancar dan tepat sasaran.

“Melalui rakor UPZ se-Kota Singkawang

ini saya berharap adanya penyelarasan program kerja UPZ yang ada di Kota Singkawang, yang dengan itu semoga capaian perolehan zakat dapat terus meningkat. Serta segala bentuk pendistribusian zakat yang dilakukan dapat berjalan dengan lancar dan tepat sasaran.” tutupnya.

Pada kesempatan yang sama, Ketua Baznas Kota Singkawang H. Mahmudi menyampaikan kegiatan Rakor ini merupakan agenda tahunan yang bertujuan untuk memberikan pemahaman kepada seluruh pengurus UPZ di Kota Singkawang dalam menjalankan tugas agar sejalan dengan syariat islam dan peraturan perundang-undangan yang berlaku.

“Adapun tujuan dari kegiatan rapat koordinasi ini adalah agar pengurus UPZ lebih memahami tupoksinya dalam menjalankan tugas sehingga sejalan dengan syariat islam dan peraturan perundang-undangan yang berlaku.” jelasnya.

Ia mengatakan BAZNAS Kota Singkawang terus berupaya melakukan penguatan kelembagaan dengan membentuk UPZ-UPZ baik itu di Dinas/Instansi, masjid atau surau, serta di sekolah dan madrasah yang mana telah dibentuk sebanyak 188 UPZ. Sehingga diharapkan dapat semakin meningkatkan capaian perolehan zakat di Kota Singkawang.

“Kami telah melakukan penguatan kelembagaan dengan membentuk upz-upz baik itu di dinas instansi, masjid surau, sekolah serta madrasah. Jumlah upz yang telah dibentuk saat ini ada 188 upz. Diharapkan dengan rakor ini dapat meningkatkan capaian perolehan zakat di Kota Singkawang.” pengkasnya.

Pada kegiatan rakor ini juga dilakukan penyerahan bantuan kepada penerima yang diantaranya adalah bantuan Dhuafa, Toilet Sehat, Stunting, bantuan Modal Usaha, Ternak Kambing, Bedah Rumah, Muallaf dan bantuan untuk Fisabilillah melalui program BAZNAS Kota Singkawang yang diberikan secara langsung oleh Wali Kota Singkawang dengan didampingi oleh Ketua BAZNAS dan Kakan Kemenag Kota Singkawang. (*)

DEKLARASI ODF, STOP BAB SEMBARANGAN



Sekda Singkawang Sumastro menyambut baik dan mengapresiasi Kelurahan Bagak Sahwa yang telah mendeklarasi ODF ini. Ia menilai upaya ini menjadi sebuah langkah awal dalam mendorong pembangunan Kota Singkawang di sektor kesehatan yang memperhatikan kondisi kesehatan masyarakat dan sanitasi lingkungan.

Singkawang, MC – Open Defecation Free (ODF) dideklarasikan di Kelurahan Bagak Sahwa, Selasa (6/12/2022). Prosesi ini menjadi komitmen dan pernyataan Kelurahan Bagak Sahwa yang telah bebas dari perilaku Buang Air Besar Sembarangan (BABS). Deklarasi ODF turut dihadiri Sekretaris Daerah, Kepala Dinas Kesehatan, Camat, Lurah dan warga Kelurahan Bagak Sahwa.

“Pembuangan tinja yang tidak pada tempatnya itu tidak higienis karena sangat berpengaruh pada penyebaran penyakit berbasis lingkungan. Maka dari itu, deklarasi ODF ini menjadi upaya yang mendorong masyarakat untuk mengamalkan pola hidup bersih dan sehat dengan tidak buang air besar sembarangan,” ujarnya.

Sementara itu, Kepala Dinas Kesehatan dan KB Kota Singkawang dr. Alexander mengatakan derajat kesehatan masyarakat digambarkan dengan terbentuknya sanitasi lingkungan dan perilaku masyarakat yang sehat. Upaya ini diwujudkan melalui pendekatan

program nasional di bidang sanitasi yang bersifat lintas sectoral, yaitu Sanitasi Total Berbasis Masyarakat (STBM).

“Program STBM ini memiliki 5 pilar, yaitu Berhenti buang air besar sembarangan, Cuci tangan pakai sabun, Pengelolaan air minum dan makanan rumah tangga, Pengelolaan sampah rumah tangga, dan Pengelolaan limbah cair rumah tangga,” ujarnya.

Ia menambahkan pemerintah menargetkan minimal 60 persen kelurahan atau desa menyelenggarakan Open Defecation Free ini. Untuk saat ini, persentase Kelurahan se-Kota Singkawang yang mendeklarasikan ODF sebesar 30,7 persen yaitu 8 dari 26 Kelurahan.

PENGURUS ICMI ORGANISASI DAERAH SINGKAWANG RESMI DILANTIK



Singkawang, MC – Pengurus Ikatan Cendekiawan Muslim Indonesia (ICMI) Organisasi Daerah Kota Singkawang Periode 2022- 2027 resmi dilantik. Pelantikan ini dirangkaikan bersama rapat kerja dengan tema “Peran Strategis ICMI Membangun Kesadaran Sosial Politik Masyarakat” yang digelar di Balairung Kantor Wali Kota Singkawang, Sabtu (22/10/2022).

Turut hadir Sekretaris Daerah Kota Singkawang, Ketua DPRD Kota Singkawang, Perwakilan Kepala Kantor Kemenag, Ketua Pengadilan Agama, Ketua ICMI Orwil Kalimantan Barat beserta jajarannya, Perwakilan Polres Kota Singkawang, Pimpinan Cabang Bank Kalbar Syariah, Ketua Baznas, Ketua PHBI, BEM se Kota Singkawang beserta tamu undangan lainnya.

Mewakili Wali Kota Singkawang, Sekretaris Daerah Sumastro menyampaikan ucapan selamat atas dilantikannya Ketua dan Pengurus ICMI Organisasi Daerah Kota Singkawang periode 2022-2027.

“Saya mewakili Wali Kota dan Pemerintah Kota Singkawang mengucapkan selamat atas pelantikan Ketua dan Pengurus ICMI Orda Singkawang periode 2022-2027. Semoga para pengurus semuanya dapat bekerja dengan baik sesuai dengan framework dan program-program kerja yang akan disusun nantinya.” Ucapnya.

Sumastro berharap kepengurusan

ICMI yang baru ini dapat menghadirkan program-program yang inspiratif dan transformatif, mampu berperan aktif, bersinergi dan berkolaboratif agar Kota Singkawang menjadi Kota yang madani, harmonis, makmur dan sejahtera serta penuh toleransi antar suku, agama dan budaya yang juga sebagai bagian dari upaya menunjukkan dan mempertahankan Kota Singkawang sebagai Kota ter Toleran se Indonesia.

“Saya sangat mengharapkan kepengurusan ICMI yang baru ini dapat bersinergi dan berkolaboratif, menghadirkan framework atau kerangka kerja yang inspiratif dan transformatif agar Kota Singkawang menjadi Kota yang madani, harmonis dan penuh toleransi sebagai bagian dari upaya menunjukkan dan mempertahankan Kota Singkawang sebagai Kota ter Toleran”. Tegasnya.

Sementara itu, Ketua Orwil ICMI Kalbar Thamrin Usman menyampaikan ucapan terimakasih kepada Pemerintah Kota Singka-

wang yang telah mendukung dan memfasilitasi kegiatan pelantikan ini sehingga dapat terselenggara dengan baik.

“Terimakasih yang sebesar-besarnya saya ucapkan kepada Pemerintah Kota Singkawang yang telah bersedia mendukung penuh dan memfasilitasi terhadap penyelenggaraan pelantikan ini.” Katanya.

Thamrin menambahkan kepengurusan ICMI Orda Singkawang dapat mengemban tugas dan amanat dengan baik, mampu bekerjasama dengan Pemerintah Kota Singkawang dalam membangun SDM Islam yang memiliki intelektualitas dan berintegritas tinggi.

“Selamat bekerja untuk pengurus baru ICMI Orda Singkawang, semoga dapat bekerjasama dengan pemerintah Kota Singkawang secara baik dalam membangun SDM islam yang memiliki intelektualitas, berintegritas tinggi.” Tutupnya.

Pada kesempatan yang sama, Ketua ICMI Orda Singkawang H. Husnan menyampaikan organisasi ICMI merupakan wadah bagi para cendekiawan muslim untuk berkumpul, berkomunikasi, berkreasi dan berinovasi guna mengangkat harkat dan martabat kehidupan masyarakat, bangsa dan negara. Sehingga diharapkan anggota ICMI Orda Singkawang harus memiliki pemikiran dan pandangan hidup yang mencerminkan seorang muslim yang Rahmatan Lil Alamin.

“ICMI merupakan wadah bagi para cendekiawan muslim untuk berkumpul, berkomunikasi, berkreasi dan berinovasi guna mengangkat harkat dan martabat kehidupan masyarakat, bangsa dan negara. Sehingga diharapkan setiap anggota ICMI Orda Singkawang harus memiliki pemikiran dan pandangan hidup yang mencerminkan seorang muslim yang Rahmatan Lil Alamin.” Ujarnya.

Lebih lanjut, pelantikan ini dapat memberikan dampak yang positif bagi ICMI dan Pemerintah Kota Singkawang.

“Saya berharap dengan adanya kepengurusan yang baru ini dapat memberikan energi, semangat baru bagi ICMI dan Kota Singkawang, sehingga dapat bersinergi dan berkontribusi secara penuh serta membantu menyumbangkan pemikiran-pemikiran yang inspiratif dan inovatif dalam membantu pembangunan di Kota Singkawang.” Pungkasnya. (*)

KETUA TP4GN : KELURAHAN DIHARAPKAN JADI UJUNG TOMBAK PENCEGAHAN NARKOBA



Singkawang, MC – Tim Pencegahan dan Pemberantasan Penyalahgunaan dan Peredaran Gelap Narkotika (TP4GN) Kota Singkawang menggelar kegiatan pembinaan Kelurahan Bersinar (Bersih Narkoba) Kota Singkawang Tahun 2022 di Bumi Betuah, Kamis (10/11/2022).

langsung ke beberapa Kelurahan di Kota Singkawang.

“Kita akan gerakkan aksi ke lapangan untuk berdialog dan berdiskusi sekaligus penyuluhan yang melibatkan BNN, TNI/Polri, tokoh masyarakat, tokoh agama, tokoh pemuda, pihak akademisi dan para siswa. Narkoba ini tergolong sebagai sebuah kejahatan yang luar biasa, maka penanganannya juga luar biasa,” ujarnya.

Untuk itu, Irwan berharap Kelurahan dapat berperan sebagai ujung tombak dalam mencegah dan memberantas penyalahgunaan dan peredaran narkotika di Kota Singkawang. Ia menilai Kelurahan merupakan basis TP4GN yang membantu mencedraskan masyarakat dan memberikan informasi akan bahaya narkoba.

Lebih lanjut, Kepala BNN Kota Singkawang Kopol Toto Budi Suprpto

mengatakan fokus kegiatan ini telah dilakukan di beberapa Kelurahan yang menjadi percontohan. Diantaranya, Kelurahan Roban, Kelurahan Sungai Wie dan Kelurahan Jawa.

“Perlahan-lahan kita akan coba membangun Kelurahan Bersinar di 3 Kelurahan terlebih dahulu. Tujuannya untuk menjadi percontohan dan memang menyesuaikan dengan program BNN dimana setiap tahunnya 3 Kelurahan,” ujarnya.

Perlu diketahui, jumlah kasus kejahatan narkotika di Kota Singkawang pada tahun 2022 telah mencapai 68 kasus. Ia menilai jumlah ini cukup besar untuk ukuran Kota Singkawang, maka diperlukan kerjasama dari berbagai pihak untuk bersama-sama mengobarkan semangat War On Drugs yang diusung oleh BNN. (*)

Kegiatan diikuti para camat, lurah se-Kota Singkawang dan OPD terkait berkenaan evaluasi kegiatan dan penyusunan rencana aksi P4GN pada program Kelurahan Bersinar.

Wakil Wali Kota Singkawang Irwan sekaligus Ketua TP4GN Kota Singkawang mengatakan pertemuan ini dimaksudkan untuk wujud rencana aksi P4GN yang menyasar



WUJUDKAN PEREMPUAN INDONESIA BERKUALITAS DAN BERTAQWA

Singkawang, MC – Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie menghadiri Konferensi Cabang (Konfercab) Wanita Islam Nahdlatul Ulama (NU) ke IV Kota Singkawang yang diselenggarakan di Bumi Betuah Kantor Wali Kota, Minggu (11/12/2022).

Wali Kota Tjhai Chui Mie mengucapkan terimakasih kepada NU Kota Singkawang yang selama ini dinilai sebagai salah satu organisasi pelopor islam yang toleran.

“Terima kasih saya ucapkan kepada Ormas Islam NU yang memang kita ketahui bersama selama ini memang NU menjadi salah satu organisasi islam yang sangat toleran.” ucapnya.

Ia mengatakan, sebagai organisasi islam NU dituntut untuk dapat memberikan sumbangsih pemikiran yang mampu memperjuangkan hak-hak kaum muslimin. Terlebih lagi untuk Muslimat wanita islam NU yang diharapkan mampu mendorong hadirnya perempuan-perempuan berkualitas dari kalangan muslim.

“Sebagai organisasi islam, NU dituntut untuk memberikan sumbangsih pemikiran sehingga hak dan peran organisasi islam tidak termarjinalkan dan mampu memperjuangkan hak-hak kaum muslimin. Mampu menjadi pelopor perempuan-perempuan muslim lainnya agar dapat menjadi perempuan-perempuan berkualitas dalam hal agama tentunya.” katanya.

Tjhai Chui Mie menambahkan, melalui Konfercab ini Muslimat Wanita Islam NU diharapkan dapat menjadi pembimbing dan pelopor bagi perempuan-perempuan muslimah lain di masyarakat, serta mampu menyampaikan syiar-syiar agama islam dengan baik.

“Ini penting sekali dan membuat saya bangga adalah tema ini yang luar biasa

yaitu Mewujudkan perempuan indonesia yang berkualitas dan bertakwa. Semoga dengan konfercab ini wanita islam NU mampu menyampaikan syiar agama islam dengan baik. Mungkin tentang bagaimana cara menjaga diri, keluarga, anak dan lain lain.” lanjutnya.

Lebih lanjut, Tjhai Chui Mie sangat menyambut baik dengan terselenggaranya Konfercab ini. Ia berharap semoga kegiatan ini dapat terselenggara dengan baik dan memperoleh manfaat bagi semuanya.

“Sekali lagi saya atas nama Pemerintah Kota Singkawang, menyambut baik adanya kegiatan ini. Semoga semua bisa berjalan dengan baik dan sesuai yang diharapkan.” tutupnya. (*)

PJ WAKO BERHARAP PERAYAAN NATARU LANCAR, AMAN DAN KONDUSIF



Singkawang, MC – Pemerintah Kota Singkawang melalui Dinas Kominfo menggelar konferensi pers terkait Perayaan Natal 2022 dan Tahun Baru 2023 di TCM Room kantor Wali Kota, Jumat (23/12/2022).

Kegiatan dihadiri Penjabat Wali Kota, Kapolres, Dandim 1202 Singkawang dan Kepala OPD terkait.

Penjabat Wali Kota Singkawang Sumastro berharap perayaan Natal dan Tahun Baru (Nataru) di Kota Singkawang berjalan lancar, aman dan kondusif. Ia juga meminta dukungan seluruh elemen masyarakat untuk bersama menjaga keamanan dan ketertiban.

“Tentu kami minta dukungan seluruh elemen masyarakat bersama menjaga keamanan dan ketertiban, sehingga perayaan Nataru berjalan kondusif,” ujarnya.

Terkait ketersediaan bahan pokok, Ia mengatakan dalam kondisi aman. Pihaknya bersama Satgas Pangan juga telah melakukan pemantauan ketersediaan bahan pokok di Singkawang.

“Dari pemantauan yang dilakukan beberapa waktu lalu, ketersediaan stok bahan pokok baik yang bersifat produk olahan yang bermain di tingkat agen maupun distributor masih dalam kondisi aman,” katanya.

Menurutnya perayaan Natal dan Tahun Baru adalah merupakan bagian dari ekspresi masyarakat untuk bergembira, bersuka cita, melaksanakan ibadah khususnya umat Kristiani.

Bahkan masyarakat yang lainnya juga memanfaatkan waktu libur hari besar tersebut untuk berwisata.

“Maka itu akan tetap kita berikan rasa aman baik dalam kontek pengamanan maupun kewaspadaan terhadap kejadian luar biasa,” jelasnya.

Kapolres Singkawang, AKBP Arwin Amrih Wieantama mengatakan, pada prinsipnya pihak kepolisian siap untuk melaksanakan kegiatan Operasi Lilin Kapuas 2022.

“Pelaksanaannya mulai 23 Desember 2022 sampai 2 Januari 2023,” katanya.

Kegiatan pengamanan terhadap orang atau manusianya, katanya, kemudian lokasi atau tempat seperti obyek wisata, tempat hiburan malam (THM), maupun tempat-tempat ibadah seperti gereja.

Pihaknya juga menyiapkan 6 Pos Pengamanan dalam rangka pengamanan Nataru. Personel Polres dan Polsek jajaran yang terlibat dalam pengamanan Nataru berjumlah 180 orang.

Dalam giat pengamanan, baik di Pospam, jalan raya, obyek wisata dan gereja, pihaknya dibantu jajaran dari TNI, Dishub, Satpol PP Singkawang dan Satbrimob Batalyon B Pelopor.

Sementara Dandim 1202/Skw, Letkol Kav I Nyoman Artawan mengatakan siap memberikan BKO kepada Polres Singkawang. “Kita sudah siagakan personel TNI di masing-masing Pospam yang dibangun Polres Singkawang,” ujarnya. (*)



BHAKTI LINGKUNGAN HIDUP, TANAM 10.000 MANGROVE



Singkawang, MC – Perkumpulan Lions Club Distrik 307-B1 menggelar Bhakti Lingkungan Hidup penanaman 10.000 pohon mangrove di Kuala Pesisir Singkawang, Senin (10/10/2022).

Kegiatan dengan tema “Tumbuh Bersama, Hijaukan Bumi” dibuka oleh Wali Kota Singkawang, Tjhai Chui Mie.

Wali Kota Tjhai Chui Mie memberikan apresiasi kepada Lions Club District 307-B1 yang sudah berkenan datang ke Kota Singkawang dan melaksanakan penanaman 10.000 pohon mangrove.

“Dari kegiatan ini perhatian Lions Club untuk masyarakat Kota Singkawang terhadap lingkungan tentunya terfokus pada keselamatan kesehatan warga Singkawang,” ujarnya.

Ia menambahkan dengan adanya penanaman pohon mangrove ini turut berdampak positif pada objek pariwisata.

Selain itu, Ia juga berharap kerjasama dan partisipasinya dari semua pihak terutama masyarakat Kelurahan Kuala.

“Kami berharap agar para warga dan pengunjung dapat menjaga dan merawat objek wisata ini,” katanya.

Mewakili Lions Club Internasional, Gubernur Lions Club District 307-B1 Erijanto Djajasudarma mengatakan Lions Club sendiri memiliki 5 fokus kegiatan diantaranya yaitu Vision (mata), Diabetes, Lingkungan Hidup, Kanker Anak, dan Pengentasan Kelaparan. Kegiatan kali ini mengambil fokus Lingkungan Hidup.

“Kami berharap banyak dari kegiatan ini, semoga kegiatan ini dapat bermanfaat dan membantu lingkungan sekitar kita agar menjadi lebih baik

“Kami berharap banyak dari kegiatan ini, semoga kegiatan ini dapat bermanfaat dan membantu lingkungan sekitar kita agar menjadi lebih baik serta kita bisa memerangi efek gas rumah kaca demi anak cucu kita di masa depan,” ujarnya. (*)



GERBANG “MAHLIGAI PESISIR” BATAS SINGKAWANG-SAMBAS DIRESMIKAN



Singkawang, MC – Wali Kota Singkawang bersama Bupati Sambas dan Direktur PT. Astra Internasional Tbk meresmikan Gerbang Mahligai Pesisir sebagai monumen batas Kota Singkawang dan kabupaten sambas di Kelurahan Semelagi Kecil, Minggu (27/11/2022).

Rangkaian kegiatan diawali dengan tarian sambutan, pemotongan pita dan penandatanganan prasasti yang kemudian dilanjutkan dengan bepapas dan penyalaaan petasan semakin menambah kemeriahan peresmian gerbang megah tersebut.

Dalam sambutannya, Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie mengatakan momen ini merupakan suatu kebahagiaan dan kebanggaan bagi Kota Singkawang. Ia mengucapkan terimakasih kepada PT. Astra Internasional yang telah memberikan dukungan kepada Pemerintah Kota Singkawang dalam rencana pembangunan gerbang batas Kota Mahligai Pesisir hingga dapat diresmikan.

“Hari ini puji syukur kita semua dapat meresmikan gerbang yang megah ini. Tidak lupa saya atas nama pemerintah dan masyarakat Kota Singkawang mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada Bapak Suparno Djasmin dan seluruh jajaran PT Astra Internasional yang telah mendukung dan memberikan bantuan dalam pembangunan gerbang ini.” ucapnya.

Tjhai Chui Mie menyampaikan nama Mahligai Pesisir tersebut memiliki arti kemegahan bangunan yang terletak di tepi pesisir dengan mengambil corak melayu yang melambangkan kekhasan masyarakat yang mendiami kawasan Singkawang Utara dan Kabupaten Sambas.

“Sedikit disampaikan nama Mahligai Pesisir ini dapat diartikan sebagai bangunan yang megah, yang indah sebagai penghubung Kota Singkawang dan Kabupaten Sambas. Yang mana terletak di kawasan pesisir dan coraknya juga khas melayu sesuai dengan masyarakatnya di sini dan di Kabupaten Sambas.” katanya.

Ia menambahkan gerbang Mahligai Pesisir ini merupakan peresmian gerbang pertama dari tiga gerbang batas kota yang dibangun. Yang diharapkan dapat menambah ikon menarik yang ada di Kota Singkawang, sehingga nuansa sebagai Kota Wisata dapat semakin menarik pengunjung untuk datang ke Kota Singkawang.

“Pembangunan Gerbang batas kota ini selain menjadi visi-misi kami juga menjadi tujuan untuk kesejahteraan bersama. Yang diharapkan ini bagian dari upaya menjadikan Kota Singkawang menjadi Kota Wisata. Mampu menambah tempat dan spot foto menarik yang dapat dikunjungi.” tegasnya.

Tidak lupa ia berpesan kepada masyarakat khususnya di Kecamatan Singkawang Utara untuk dapat bersama-sama merawat monumen bersejarah ini agar dapat lestari dan terjaga keindahannya.

Senada dengan apa yang disampaikan Wali Kota Singkawang, Bupati Sambas Satono mengatakan gerbang Mahligai Pesisir ini juga mengambil latar budaya masyarakat Sambas yang kental dengan budaya Kesultanan Sambas sesuai dengan desain yang ditampilkan pada gerbang tersebut.

“Gerbang ini merupakan wujud penggambaran Istana Kesultanan Sambas. Dengan mengambil latar budaya masyarakat Sambas yang kental dengan budaya Kesultanan Sambas sesuai dengan desain yang ditampilkan pada gerbang tersebut” jelasnya.

Satono juga turut mengapresiasi atas atensi dan perhatian dari PT Astra Internasional selaku penyandang dana yang telah menghadirkan sebuah gerbang yang indah sebagai batas penghubung antara Kota Singkawang dan Kabupaten Sambas.

“Saya mewakili masyarakat Sambas menghaturkan ribuan terimakasih atas atensi dan perhatian dari PT Astra Internasional yang telah menghadirkan sebuah gerbang yang indah dan berdiri kokoh di atas tanah Kota Singkawang dan Kabupaten Sambas.” ujarnya.

“Saya mewakili masyarakat Sambas menghaturkan ribuan terimakasih atas atensi dan perhatian dari PT Astra Internasional yang telah menghadirkan sebuah gerbang yang indah dan berdiri kokoh di atas tanah Kota Singkawang dan Kabupaten Sambas.” ujarnya.

Ia berharap dengan adanya gerbang ini dapat menjadi perekat hubungan serta penanda rumpun persaudaraan Kota Singkawang dan Kabupat-

en Sambas.

“Saya harap dengan adanya gerbang yang luarbiasa ini dapat menjadi perekat persatuan antara kita semua menjadi simbol kekuatan dan kebersamaan dan simbol persaudaraan.” ujarnya.

Pada kesempatan yang sama, Direktur PT Astra Internasional Suparno Djasmin mengucapkan terimakasih kepada Pemerintah Kota Singkawang dan Kabupaten Sambas yang telah memberikan kesempatan untuk dapat berpartisipasi dan berkontribusi dalam membangun gerbang tersebut.

“Terimakasih saya ucapkan kepada Pemerintah Kota Singkawang dan Kabupaten Sambas beserta seluruh jajaran yang telah memberikan kesempatan kepada kami PT Astra untuk dapat berpartisipasi dalam momen yang indah yaitu pembangunan gerbang mahligai pesisir.” ucapnya.

Suparno Djasmin memuji kerjasama dan kolaborasi yang telah dilakukan dengan sangat baik dalam membangun gerbang ini mulai dari koordinasi perencanaan, proses pembangunan sampai dengan peresmiannya.

“Bahkan ketika saya pertama kali menden- gar mengenai rencana pembangunan gerbang ini saya kira ini adalah suatu hal yang sangat baik dan harus kami dukung.” ujarnya.

Lebih lanjut ia memohon maaf apabila bantuan dan dukungan yang diberikan kurang maksimal. Ia berharap gerbang batas kota yang telah diresmikan ini dapat memberikan manfaat yang besar bagi masyarakat Kota Singkawang dan Kabupaten Sambas.

“Kami segenap keluarga Astra Internasion- al memohon maaf apabila dukungan yang diberikan untuk pembangunan gerbang ini masih kurang maksimal, semoga gerbang yang telah diresmikan ini dapat memberikan manfaat yang besar bagi masyarakat Kota Singkawang dan Kabupaten Sambas.” tutupnya. (*)

GERBANG “CAP GO MEH” BATAS SINGKAWANG-BENGGKAYANG DIRESMIKAN

Singkawang, MC – Wali Kota Singkawang bersama Bupati Bengkayang dan CEO PT. Kapal Api meresmikan Gerbang Cap Go Meh sebagai monumen batas Kota Singkawang dan Kabupaten Bengkayang di Jalan Ray Pasir Panjang, Kelurahan edau, Sabtu (3/12/2022). Peresmian ini ditandai dengan pemotongan pita dan penandatanganan prasasti.

Gerbang Cap Go Meh ini dibangun dengan menggunakan dana CSR PT Kapal Api Global.

Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie berterimakasih kepada PT. Kapal Api yang telah membantu pembangunan gerbang Cap Go Meh melalui program CSR. Adapun dana CSR yang diberikan oleh PT Kapal Api pada pembangunan gerbang ini sebesar Rp12 Miliar.

“Pertama-tama, saya ucapkan terimakasih kepada Bapak Soedomo Mergonoto bersama Istri dari PT. Kapal Api. Pembangunan ini merupakan pembangunan yang harus kita kerjakan dalam menjawab visi-misi Singkawang Hebat. Dimana di sektor pariwisata, kita ingin membangun 3 pintu gerbang yang merupakan representasi dari adat Tionghoa, Dayak dan Melayu (TIDAYU),” ujarnya.

Tjhai Chui Mie menyampaikan makna dari bangunan gerbang ini memiliki ciri khas dan nilai budaya suku Tionghoa yang direpresenntasi dengan adanya 4 patung singa di setiap sisi dan 2 ekor naga berwarna merah yang mengejar sebuah mutiara naga.

“Naga dan mutiara naga ini menjadi lambang kesejahteraan, kemakmuran, kebersamaan dan kemegahan. Dengan adanya lambang ini kita harapkan masyarakat Kota Singkawang dan masyarakat Kabupaten Bengkayang makin maju dan makin jaya,” ujarnya.

“Lambang mutiara naga yang diikuti oleh 2 ekor naga ini adalah penggambaran pemimpin-pemimpin yang ada di Kota Singkawang. Jadi, kalau para pemimpinnya berjalan mengerjakan tugasnya maka jajarannya juga bergerak dan berjalan mengikuti arahan. Ini adalah sebuah penggambaran kerjasama yang baik antara para pemimpin dan jajarannya dalam membangun sebuah Kota supaya makin jaya dan sejahtera,” tambahnya.

Pada kesempatan yang sama, CEO PT. Kapal Api Soedomo Mergonoto memberikan ucapan selamat atas peresmian pembangunan gerbang Cap Go Meh yang berdiri dengan megah ini.

Ia berharap pembangunan gerbang ini menjadi sebuah simbolisasi yang mempersatukan dan menggambarkan kedamaian masyarakat

multietnis yang ada di Kota Singkawang.

“Saya ucapkan selamat atas pembangunan gerbang Cap Go Meh ini. Gerbang ini menjadi simbol persatuan dan kedamaian seluruh elemen masyarakat. Saya harap hubungan harmonis yang disimbolkan dengan kokohnya bangunan gerbang Cap Go Meh ini dapat terus kita jaga dari waktu ke waktu. Selain itu, keharmonisan ini juga digambarkan dengan tarian sambutan pada pembukaan acara tadi, yaitu tarian TIDAYU,” ujarnya.

“Pembangunan gerbang ini merupakan gagasan dari Ibu Wali Kota Singkawang dan kita melihat ada baiknya membangun gerbang ini. Supaya Kota Singkawang ini menjadi salah satu kota pariwisata dan kota toleransi. Kita harapkan dengan adanya gerbang ini, para wisatawan yang berkunjung bisa melihat bahwa Kota Singkawang adalah sebuah kota yang multietnis, harmonis dan toleran,” tambahnya. (*)

GERBANG TAMA KA' LAWAKNG BATAS SINGKAWANG-BENGGKAYANG DIRESMIKAN



Singkawang, MC – Wali Kota Singkawang bersama Bupati Bengkayang dan Direktur PT. Sumber Alfaria Trijaya Tbk meresmikan gerbang Tama Ka' Lawakng sebagai monumen batas Kota Singkawang dan Kabupaten Bengkayang di elurahan Bagak Sahwa, Kecamatan Singkawang Timur, Senin (12/12/2022).

Pembangunan gerbang ini didanai oleh program CSR PT. Sumber Alfaria Trijaya Tbk sebesar Rp3,4 Miliar. Kemeriahan peresmian gerbang ini diwarnai dengan serangkaian prosesi, seperti pemotongan pita dan bambu serta penyalaan petasan.

Dalam sambutannya, Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie mengucapkan terimakasih kepada PT. Sumber Alfaria Trijaya Tbk yang telah membantu pembangunan gerbang Tama Ka' Lawakng melalui program CSR. Gerbang Tama Ka' Lawakng ini merupakan representasi Kota Tertoleran yang menggambarkan eksistensi adat dan budaya suku Dayak di Kota Singkawang.

“Atas nama Pemerintah Kota Singkawang, saya ucapkan terimakasih kepada Direktur PT. Sumber Alfaria Trijaya Tbk beserta jajaran yang telah membantu mendanai pembangunan Gerbang Tama Ka' Lawakng melalui program CSR. Tentunya tanpa didukung oleh pihak swasta melalui program CSR, tidak mungkin Pemerintah Kota Singkawang dapat membangun gerbang ini mengingat besaran APBD Kota Singkawang,” ujarnya.

“Ketiga pintu gerbang tersebut didesain secara khusus dengan menggambarkan tiga unsur budaya etnis terbesar di Kota Singkawang, yaitu Tionghoa, Dayak dan Melayu (TIDAYU). Kehadiran ketiga gerbang ini

sebagai representasi Kota Tertoleran di Indonesia sebagaimana dinyatakan melalui penganugerahan penghargaan dari SETARA Institute. Semoga kehadiran ketiga pintu gerbang batas kota ini membawa kesejahteraan bagi masyarakat,” tambahnya.

Perlu diketahui, dimensi ukuran pintu gerbang ini dengan panjang 80 meter, lebar gawang dalam 12 meter, lebar gawang luar 18,2 meter, tinggi gawang dalam 6 meter, tinggi gawang luar 16,13 meter. Struktur bangunan gerbang dengan bahan dasar beton dan baja ini berfungsi sebagai penerima tamu yang datang berkunjung ke Kota Singkawang.

Bupati Bengkayang, Sebastianus Darwis mengucapkan terima kepada PT Sumber Alfaria Trijaya yang telah mendanai melalui CSR pembangunan gerbang batas Kota Singkawang dan Kabupaten Bengkayang. Ia berharap dukungan dan bantuan perusahaan ini untuk menanamkan investasi di daerah kami (Bengkayang/red).

Ia berharap pembangunan gerbang ini dapat menambah daya tarik wisata sehingga dapat menumbuhkan perekonomian masyarakat baik di Kota Singkawang maupun Kabupaten Bengkayang.

“Kita berharap gerbang ini menjadi ikon yang memiliki nilai estetika yang tinggi, sehingga menjadi daya tarik wisatawan,” harap-

nya.

Pada kesempatan yang sama, Direktur PT. Sumber Alfaria Trijaya Tbk Djoko Susanto memberikan ucapan selamat atas peresmian pembangunan gerbang Tama Ka' Lawakng. Ia berharap pembangunan gerbang ini menjadi sebuah simbolisasi yang mempersatukan dan menggambarkan kedamaian masyarakat multietnis yang ada di Kota Singkawang.

“Pada kesempatan ini, saya ucapkan selamat atas peresmian pembangunan gerbang Tama Ka' Lawakng ini. Kemudian, terimakasih kepada Ibu Wali Kota Singkawang karena sedianya kami boleh diberikan kesempatan untuk berkontribusi pada pembangunan gerbang batas Kota Singkawang dan Kabupaten Bengkayang yang megah ini,” ujarnya.

“Kami berharap dan berdoa kontribusi kami ini dapat mendatangkan manfaat dan kesejahteraan bagi masyarakat. Tentunya kami sangat menyambut baik setiap pembangunan daerah yang dilakukan oleh pemerintah demi membawa kebaikan bagi seluruh masyarakat. Doa kami juga semoga keharmonisan dan toleransi masyarakat selalu kokoh dan terjaga melalui kehadiran gerbang-gerbang yang menggambarkan ketiga etnis terbesar di Kota Singkawang,” ujarnya. (*)

OLEH:

WAKIL GUBERNUR KALIMANTAN BARAT

TIANAK • MINGGU, 18 DESEMBER 2022

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA
KOTA SINGKAWANG

Alamat :

Jl. Ahmad Yani, Kel. Pasiran, Kec. Singkawang Barat, Kota Singkawang,
Kalimantan Barat 79123



KOMINFO SINGKAWANG



DISKOMINFO_SINGKAWANG



WEBSITE :
MEDIACENTER.SINGKAWANG.KOTA.GO.ID